Sri K. Parvathi Kumar

Uranus L'Alchimiste du Nouvel Âge





The World Teacher Trust - Global

Le contenu de cette publication est donné gratuitement comme un acte de bonne volonté et pour un usage personnel uniquement. Il est de notre responsabilité de le maintenir ainsi.

La commercialisation par quelque moyen ou sur quelque plateforme que ce soit est interdite, de même que la distribution et/ou la publication en tout ou partie sans l'autorisation écrite expresse de l'éditeur.

Tous droits réservés.

Uranus – L'Alchimiste du Nouvel Âge

K. Parvathi Kumar

Uranus L'Alchimiste du Nouvel Âge



The World Teacher Trust - Global

Première édition française

©2022 1ère Edition française, The World Teacher Trust - Global

Tous droits réservés

L'alchimiste du Nouvel Âge / K. Parvathi Kumar

Titre conventionnel:
Uranus The Alchemist of the Age <français>

Le livre est actuellement uniquement sous forme numérique.

Informations complémentaires :

The World Teacher Trust – Global Kohlhüttenstrasse 10 CH-6440 Brunnen Schweiz

La réalisation et la traduction du livre ont été réalisées grâce aux efforts communs de personnes qui se sentent liées au travail du Dr. K. Parvathi Kumar.

Table des Matières

| Intro | duction | 10 |
|---|--|----|
| Cons | science de groupe | 13 |
| Servi | ice | 14 |
| Uranus – une introduction | | |
| 1. La | quadruple clef d'Uranus | 25 |
| Syı | mbole et couleur | 28 |
| So | n | 29 |
| No | ombre | 31 |
| 2. Pe | tit n'est pas petit, grand n'est pas grand | 34 |
| 3. Pe | nser en dehors du cerveau | 39 |
| 4. Pe | nser avec clairvoyance | 50 |
| 5. Uranus est contre la répression, l'abus, la violence. 58 | | |
| Ré | pression religieuse | 58 |
| Ор | ppression impériale | 61 |
| Ré | pression de la sexualité | 64 |
| Ré | pression des faibles par les forts | 66 |
| Ré | pression du corps | 67 |

| Répression des maladies | 70 |
|---|-----|
| Homéopathie | 73 |
| 6. Uranus n'a cure de l'opinion publique | 76 |
| 7. Uranus est le pont entre le mondain et le supra-mondain | 83 |
| 8. Dans le Nouvel Âge, les planètes sont les transmetteurs de l'énergie d'Uranus | 95 |
| 9. Uranus et les Sept Rayons | 112 |
| 10. Uranus et les signes solaires | 122 |
| 11. Uranus travaille à travers les Nâdîs | 131 |
| 12. Uranus et l'aura humaine | 139 |
| 13. Uranus confère l'originalité | 150 |
| 14. Uranus et l'électron | 172 |
| 15. Métaphysique - physique quantique - Uranus | 180 |
| 16. La radioactivité est régie par Uranus | 208 |
| 17. Uranus est abrupt et soudain | 211 |
| 18. Imagination puissante | 217 |
| 19. Uranus, le vagabond sans demeure | 226 |
| 20. Uranus et l'amabilité | 234 |

| 21. De l'espace à l'atome | | |
|---|-----|--|
| 22. Uranus - son - Kundalinî | 246 | |
| 23. Uranus et l'éther | 265 | |
| 24. Uranus et les cycles de sept | | |
| Cycle 1 (0 à 7 ans) | 271 | |
| Cycle 2 (7 à 14 ans) | 273 | |
| Cycle 3 (14 à 21 ans) | 276 | |
| Cycle 4 (21 à 28 ans) | 278 | |
| Cycle 5 (28 à 35 ans) | 280 | |
| Cycle 6 (35 à 42 ans) | 281 | |
| Cycle 7 (42 à 49 ans) | 282 | |
| Cycle 8 (49 à 56 ans) | 283 | |
| Cycle 9 (56 à 63 ans) | 285 | |
| Cycles 10. 11. et 12. (63 à 84 ans) | 286 | |
| 25. Varuna - Vena - neutralisation du Karma | 288 | |
| Annexe | | |
| Informations utiles aux étudiants en Yoga | 294 | |
| A propos de l'auteur | 296 | |



URANUS - L'ALCHIMISTE DU NOUVEL ÂGE

Introduction

Chaleureuses salutations fraternelles et bons vœux aux frères et sœurs réunis ici aujourd'hui.

Je sais que beaucoup sont venus de très loin. Le voyage a été double. La distance parcourue aussi. Le voyage dont nous parlons dans son premier aspect est le voyage extérieur apparent fait depuis l'Inde, l'Europe, l'Amérique Centrale du Nord ou du Sud et d'autres endroits d'Argentine. Il y a un autre voyage qui est caché - une grande partie de celui-ci est cachée. Il s'agit du voyage de l'âme individuelle dans son désir de transcender la personnalité et d'accumuler les outils nécessaires pour y parvenir, afin de permettre le dépassement de la personnalité. Ce voyage de l'âme est caché et non mesurable. Le but de notre présence ensemble est fondé sur la vérité qu'il y a une naissance de la conscience en chacun de nous, et que nous cherchons à nourrir et à renforcer cette conscience afin qu'elle puisse trouver son expression à travers la personnalité. L'effort de l'âme pour s'exprimer à travers le véhicule de la personnalité garde chaque aspirant engagé dans une variété d'activités, avec un but unique en vue, qu'un jour l'âme préside sur la personnalité et que la félicité de la vie soit expérimentée d'une façon appropriée. Et dans cet effort, il y a des victoires et des défaites entre l'âme et la personnalité. Quelques fois la personnalité gagne, d'autres fois c'est l'âme la capacité à trouver l'amitié entre les deux est ce que l'on appelle le discipulat. L'objectif est que l'âme transforme la personnalité. Il existe des milliers d'instruments et d'instructions à cet effet, et un chemin à suivre est indiqué. Ce chemin est aussi ancien que l'univers. Il a existé et existera toujours pour les aspirants qui souhaitent le suivre. La voie se révèle elle-même quand l'aspiration est sincère.

Dans chaque vie de groupe, des outils sont collectés pour renforcer l'âme afin qu'elle trouve une meilleure relation avec sa personnalité. Au fur et à mesure que notre relation avec la personnalité s'améliore, il y a une plus grande harmonie en nous et dans notre environnement. Si la relation avec la personnalité devient plus amicale, la qualité du plan vertical augmente et, en même temps, il y a une amélioration du plan horizontal. Ainsi, à mesure que l'âme gagne du terrain sur le plan vertical, il y aura une plus grande harmonie avec la personnalité sur le plan horizontal. Cela permettra aux qualités de

volonté, de lumière et d'amour de s'exprimer de plus en plus. C'est-à-dire que c'est le travail de l'âme de manifester plus de qualité à l'horizontale à travers la personnalité. L'état de disciple est mesuré par la quantité d'amélioration qualitative sur les plans vertical et horizontal. Lorsque nous apportons de plus en plus de qualité d'âme dans la personnalité, les fruits sont visibles sous forme d'harmonie autour de nous. En revanche, les conflits dans notre environnement, qui se répercutent naturellement sur notre vie personnelle, font que la personnalité reste prédominante. Si ces conflits n'ont pas lieu, l'âme domine la personnalité.

Conscience de groupe

Souvenons-nous que la mesure du discipulat se fait au regard de son utilité pour la vie environnante. De quelle qualité est notre relation de groupe? Si on ne sacrifie pas son propre ego, il n'est pas possible d'établir de bonnes relations avec le groupe. Et il n'est pas aisé de sacrifier en une nuit sa personnalité ou son ego. Il faut s'imposer une discipline. Les intérêts du groupe sont plus importants que les intérêts personnels. Les besoins du groupe sont prioritaires par rapport aux besoins individuels. Le progrès personnel passe après le progrès du groupe. Le groupe doit passer en premier et soi-même en second. Le principe de groupe commence avec le groupe familial puis avec les autres groupes. Si l'on oublie de développer de justes relations avec ceux qui nous entourent, cela signifie que l'on ne fait pas beaucoup de progrès.

L'Âge du Verseau, qui insiste sur la conscience de groupe, peut nous donner une vie juste et emplie de félicité si l'on prend soin de s'occuper des besoins de la vie environnante et de s'en sentir responsable et respectueux. La croissance individuelle devrait être soumise au bien-être du groupe. On devrait s'équiper individuellement pour être capable de servir un plus grand nombre dans une plus grande mesure.

Service

On dit que dans l'Âge du Verseau, le Maître est le groupe. Servir le groupe est considéré comme servir le Maître. Servir le Maître individuel est une pratique relative à l'esprit de l'ère des Poissons. Servir le Maître et visualiser un tel Maître comme la conscience de groupe est la pratique de l'esprit du Verseau. Ainsi, du Maître individuel au Maître en tant que groupe, il y a un élargissement du concept de Maître. Finalement, le concept de Maître se déploie sur celui du Maître Universel, que l'on nomme Jagad Guru. L'univers est la forme universelle du Maître, de même qu'une forme dans cet univers est aussi la forme du Maître. Relier une forme du Maître avec la forme universelle du Maître est la clef de la synthèse.

Ce que signifie servir le groupe est quelque chose que nous pouvons souvent lire dans des livres ou entendre de la part des enseignants. Malheureusement, les aspirants parlent beaucoup trop de servir le groupe. Plus tu parles, moins tu agis. Parler seul ne sert à rien - ce n'est que du bavardage. Il existe d'innombrables façons d'aider un autre être humain. La recherche sincère d'un moyen

d'aider l'autre permet de progresser soi-même. Il n'y a pas de progrès égocentrique en occultisme. La libération individuelle est un piège sur le chemin. Penser atteindre Dieu ou passer des initiations supérieures avant les autres est une erreur sur le chemin. La lumière qui est en nous se déploie selon l'ampleur de notre service,.

Il n'y a pas d'autre moyen que d'exprimer de plus en plus de qualité. Pour cela, il faut de la volonté. Un autre nom pour cette volonté est l'aspiration. La volonté doit être appliquée durant la méditation pour aligner l'âme avec l'âme universelle. Cet alignement fait descendre les qualités divines de volonté, d'amour et de lumière. C'est le travail vertical qui est requis quotidiennement. Les énergies qui se développent grâce à cet alignement doivent être appliquées dans le monde environnant aux moments d'activité. C'est l'activité horizontale. Chaque méditation doit servir à permettre l'afflux d'énergies de l'âme universelle vers l'âme et de l'âme vers la personnalité. La personnalité peut alors transmettre intentionnellement les énergies disponibles à l'environnement par une action personnelle. Ainsi le travail vertical et le travail horizontal doivent vibrer d'une façon égale. Ils doivent former entre eux un angle droit. S'il n'est pas possible d'atteindre une meilleure réalisation dans l'activité horizontale, la méditation ne peut pas apporter grand-chose.

L'acquisition de la conscience supérieure est impossible si vous négligez un confrère. Ce n'est que pour être en mesure de servir encore mieux ses semblables que l'on doit s'équiper davantage par des pratiques occultes. Si l'on travaille dans le domaine de la guérison, on devrait explorer les autres voies pour savoir comment mieux quérir. Il y a des thérapies, des sciences psychiques ou occultes relatives à la guérison. Le désir sincère de guérir permet d'ouvrir des portes qui fourniront les compétences nécessaires. Cette incitation est une aspiration ardente. De même lorsqu'on enseigne, on devrait avoir l'envie irrépressible de transmettre un enseignement de qualité, praticable et vivable dans la vie quotidienne. Cela est possible si l'enseignant est à l'écoute de l'âme pendant l'enseignement. Le problème majeur est que l'on parle haut et fort avec de belles paroles d'enseignement, de quérison et d'autres types de service. Des mesures pratiques simples sont négligées. Le désir de servir est remplacé par le besoin d'affirmation de soi et de reconnaissance. Mais les étapes pratiques et simples sont ignorées. L'envie de servir est remplacée par une envie de reconnaissance

Une conscience plus élevée n'est pas possible si l'on néglige un autre être humain. Ce n'est que pour être en mesure de servir encore mieux ses semblables que l'on doit s'équiper davantage par des pratiques occultes. Ceux qui travaillent dans le domaine de la guérison pourraient découvrir de quelle manière ils peuvent étendre leur formation pour mieux guérir. En matière de guérison, il existe des thérapies, des sciences naturelles, des sciences psychologiques et des sciences occultes. Le désir urgent de guérir permet d'ouvrir les portes des compétences nécessaires. Cette incitation est une aspiration ardente. De même, lorsque quelqu'un enseigne, il devrait ressentir le besoin de donner des enseignements précieux, pratiques et vivables dans la vie quotidienne. Cela est possible si l'enseignant est à l'écoute de l'âme pendant l'enseignement. Le plus gros problème est que nous parlons trop et trop fort d'enseignement, de guérison et d'autres types de service. Des mesures pratiques simples sont négligées. Le désir de servir est remplacé par le besoin d'affirmation de soi et de reconnaissance. Le perfectionnement personnel est balayé sous le tapis. C'est étrange, mais vrai. C'est souvent ainsi. "Les gens parlent beaucoup mais font peu", murmurent les membres de la Hiérarchie. La sagesse qui ne permet pas d'améliorer ses habitudes de vie est une sagesse qui ne peut être assimilée et retenue.

L'enseignement en tant que service doit aider les gens à améliorer leur mode de vie. Il devrait leur donner de bons outils et techniques pour se réorienter et réaligner leurs schémas de pensée.

Lorsque les aspirants écoutent de tels enseignements, ils devraient exprimer une meilleure qualité de vie et recevoir l'impulsion nécessaire pour trouver un équilibre entre leur vie sociale, économique et domestique. À cet égard, l'enseignement est considéré comme une activité verticale et l'écoute comme une activité horizontale. Un enseignant aide l'élève à améliorer progressivement la qualité de sa vie. Si cela ne se produit pas, il est inutile d'enseigner. De même, il est inutile de guérir si cela ne conduit pas à un mode de vie moins malsain chez le patient. Le patient doit être guidé pour vivre de telle sorte qu'il ne tombe pas malade aussi rapidement. Un bon quérisseur soigne l'esprit et le corps et permet à l'âme de vivre en harmonie avec son corps et son esprit. Cela se passe étape par étape.

Toute activité humaine consiste à rendre service aux personnes, aux animaux, aux plantes ou aux minéraux. Les êtres humains sont nés pour servir. Comme les autres êtres vivants, ils doivent s'aligner intérieurement pour savoir comment servir - et s'ils savent comment servir, alors ils doivent servir. Ils doivent s'efforcer de servir un peu mieux chaque jour. Cela devrait être le noble travail d'un aspirant. La connaissance donnée lors d'une vie de groupe est là pour aider le groupe à mieux s'aligner et donc à mieux comprendre et finalement servir plus efficacement. Puisse cela être aussi l'objet de cette vie de groupe.

Dans l'Âge du Verseau, la capacité à mettre en œuvre les connaissances et les compétences au profit des autres est la seule mesure. La quantité de connaissances n'est pas la mesure de la lumière que l'on porte dans l'Âge du Verseau. Le Verseau est le onzième signe solaire. En astrologie, la onzième maison indique les relations de groupe et le comportement social. Quelle est la qualité de ces relations? Quelle part est partagée avec le groupe ou la société? Que dois-je distribuer au groupe ou à la société? Suis-je utile au groupe ou est-ce que j'uti-

lise le groupe? Il faut le découvrir. Les aspirants qui n'ont pas de bonnes relations avec le groupe ne peuvent pas avoir de grands espoirs de développement vertical. "N'utilisez pas le groupe, soyez utile au groupe", telle est la devise. Partager, collaborer, distribuer et servir l'ensemble - telles sont les pensées semences de ce que le ciel transmet. N'utilisez pas la connaissance comme un ornement, ne vous parez pas des ornements des concepts de la connaissance; utilisez-la pour une amélioration qualitative de votre personne et de la société. Les grands ont rejeté même le ciel pour continuer à servir les destins de la terre. Ils sont nos modèles. C'est à eux que reviennent notre adoration et notre culte.

Je me souviens d'une prière de Khalil Gibran. Dans l'une des histoires, il écrit : "Une mère dit à son enfant le soir, "Prie le Seigneur et dort." L'enfant répond "Qu'est-ce que prier?" La mère répond "La prière se déroule comme suit: Prie Dieu que tous les êtres dorment bien la nuit, sans conflit ni peine, que tous les êtres aient assez à manger, qu'il leur soit accordé suffisamment de lumière pour faire l'expérience de la vie." Les prières pour soi sont une catégorie mais celles pour tous sont d'un ordre supérieur. Ces prières sont aussi un service. C'est ainsi

que les prières devraient être à notre époque. N'oubliez pas que nous vivons à une époque où l'ascension sert la descente ultérieure. On monte à l'arbre pour cueillir le fruit seulement pour revenir et le partager avec les autres. Le groupe passe avant tout, avant soi-même. . Si cette pensée n'existe pas dans nos esprits, on ne peut pas faire beaucoup de progrès à l'époque actuelle. Les besoins de mon frère sont mes besoins, les problèmes de mon frère sont aussi mes problèmes - ce type d'identité envers nos semblables est important. Dans la mesure où nous portons cette attitude dans notre conscience, Uranus est la planète qui nous donne intuitivement les moyens de servir. C'est pourquoi les principes et les qualités d'Uranus sont proposés comme thème de ce séminaire.

Uranus – une introduction

Uranus est la forme planétaire de l'aspect Varuna l'intelligence supra-cosmique- qui avec Mitra, forme les deux jumeaux de la création. Varuna est l'énergie féminine supra-cosmique qui devient alternatimasculine par étapes successives. L'influence de Varuna sur notre système solaire passe par la planète Uranus. Pour ce cycle, Uranus a été redécouvert en 1781, marguant l'orientation de l'humanité planétaire actuelle avec les énergies de Varuna. Ce n'est pas la première fois qu'Uranus est découvert, bien qu'on le prétende dans ce cycle. Uranus était connu des Grecs comme le Seigneur de l'Espace. Selon la mythologie grecque, Uranus était le père de Kronos et le grand père de Zeus. Dans les Puranas indiens et la mythologie, on dit encore qu'il représente le principe jumeau supra-cosmique avec Mitra. Chaque fois que l'humanité reconnait une énergie spéciale dans l'univers, cela signifie que cette énergie a décidé de travailler pour l'évolution humaine. Un travail similaire a été effectué par Uranus auparavant et le sera à nouveau pour inaugurer une époque de développement scientifique et d'épanouissement de la conscience. La beauté d'Uranus est qu'il élargit et révèle la conscience de la matière au spirituel, ce qui le rend plus acceptable pour les personnes qui sont plus enclines à la matière qu'au spirituel.

Certaines dimensions d'Uranus et de *Varuna* - telles que connues par la sagesse ancienne - seront présentées au lecteur attentif.

Maître CVV, une haute âme de l'Ashram de Maître Jupiter, a dit qu'il a canalisé les énergies de Varuna à travers la Hiérarchie planétaire de Sirius, Uranus, Jupiter et Saturne et a relié l'ancien Yoga avec le principe de Varuna (Uranus) pour accélérer le processus du Yoga. Le processus de Yoga est un processus de transformation d'un homme du monde en un fils de Dieu qui réalise le royaume de Dieu en lui et autour de lui. La science du Yoga est aussi ancienne que la création. De temps en temps, il est nécessaire de l'adapter en fonction de l'évolution des temps. On dit que le Yoga a d'abord été donné par le Seigneur du temps, puis par Patanjali et encore plus tard par le Seigneur Krishna. Chacun de ces enseignants a simplifié la science en fonction des conditions contemporaines afin de la présenter à ceux qui souhaitent se transformer.

Le Maître CVV a déjà ajouté la dimension du gain de temps et d'espace alors que l'humanité s'est déjà adaptée à certaines orientations préliminaires envers Uranus. Cette vie de groupe est donc dédiée à l'information des étudiants du Yoga quant au fonctionnement du principe d'Uranus.

Varuna est le Seigneur cosmique, tandis qu'Uranus est un corps planétaire. Selon le contexte, ces deux notions sont interchangeables. Que le lecteur comprenne bien ceci.

1. La quadruple clef d'Uranus

Puisque que nous sommes réunis ici pour le May Call afin d'invoquer les énergies du Maître du Verseau, nous allons parler de certains aspects d'Uranus, la planète gouvernant le Verseau.

Uranus est un principe interpénétrant. Rien n'est imperméable à l'énergie d'Uranus. Elle peut pénétrer profondément dans les recoins les plus obscurs et y apporter la lumière. La pénétration d'Uranus est sans parallèle. Il n'y a aucun endroit qu'il ne puisse atteindre. Tout ce que la science a inventé durant les 100 dernières années est dû à l'influence d'Uranus. Uranus, le Maître du Verseau et du Scorpion apporte les changements nécessaires pour inaugurer la nouvelle ère. Il y a un réveil et un renouveau dans tous les domaines, une élévation des valeurs comme une destruction de celles qui sont fausses ainsi qu'un développement rapide à travers des crises successives. Tout cela provient de la stimulation des énergies d'Uranus.

Dans la terminologie *Védique*, Uranus s'appelle *Varuna*, à savoir le seigneur de l'Ouest. C'est pourquoi le Maître *CVV* déclare: "Mon travail commence en Occident. Mon travail n'est pas pour l'esprit mon travail est pour la matière." La matière représente l'Ouest, l'esprit l'Est. L'Est et l'Ouest sont connus

comme Mitra et Varuna. Varuna est l'intelligence supra-cosmique dédiée à l'aspect matériel des choses depuis le plan de la matière originelle. La naissance de la matière depuis l'espace et la clef correspondante appartiennent à Varuna. La transition entre le connu et l'inconnu, entre la naissance et la mort et entre la mort et la naissance est également remplie par Varuna. Les énergies de Varuna comblent également l'écart entre le zéro et le un et entre le zéro négatif et le zéro positif. C'est cet écart qui comble la connaissance entre l'invisible et le visible. Partout où il y a un vide - le vide apparent est rempli par la conscience de Varuna. Il travaille avec les manifestations de la matière racine en différents états de la matière jusqu'à la matière dense. L'alchimie de la création est le travail de la matière. L'esprit reste coopératif à chaque niveau. Dans l'Âge du Verseau, la transmutation de la matière est l'accent principal et l'agent chargé de cette transmutation est Varuna. Au niveau du plan solaire, le principe supra-cosmique Varuna est connu comme Uranus. C'est ne que grâce à l'influence de Varuna que l'on assiste à la fission de l'atome et de nouvelles percées dans le domaine de la connaissance qui nous étaient étrangères au 1neuvième siècle.

J'ai reçu des aspects d'Uranus que je partagerai avec vous pendant le séminaire. Vous pouvez com-

mencer à les utiliser de manière appropriée pour la transformation des tissus du corps afin que la transformation, la transcendance et la transfiguration deviennent possibles. De cette façon, vous serez mieux équipé pour le service - comme le font les maîtres. Toutes ces connaissances ont pour seul but de pouvoir mieux servir.



Symbole et couleur

Varuna, une intelligence supra-cosmique travaillant avec la matière-racine de l'Ouest, est symbolisée par un garçon de cinq ans avec quatre bras. Il tient dans sa main le trident représentant Neptune, il chevauche un dragon blanc et se meut sur les eaux de l'espace et dessine des lignes de forces avec le trident : c'est la force qui guide la création. C'est ainsi

qu'est donné le symbole de Varuna, pour que l'on puisse l'imaginer, le visualiser et sentir sa présence. Toutes ces visualisations de Varuna doivent être faites depuis le front - du point le plus haut du front au centre du front. Imaginez les eaux de l'espace elles semblent être bleues et blanches; personne ne peut décider si elles sont bleues ou blanches car le Verseau n'a pas de couleur et pourtant il est le fond de toutes les couleurs. On attribue généralement à Uranus la couleur aigue marine, mais elle est audelà de la couleur et on la voit dans une variation allant du bleu au vert-bleu selon les observateurs. Imaginez que les eaux de l'espace sont d'un bleu blanchâtre et imaginez un dragon blanc brillant se déplaçant sur les eaux de l'espace. Sur le dragon est assis un beau garçon avec quatre bras et un trident à la main. Lorsqu'il se déplace sur les eaux de l'espace, le trident est dessiné sur la surface, créant des lignes de force - ce sont les lignes directionnelles créées par Uranus dans l'Âge du Verseau. Si vous souhaitez être quidé par Uranus dans l'Âge du Verseau, vous devez visualiser ce symbole ainsi que les trois lignes que le trident dessine sur les eaux spatiales. C'est le symbole de Varuna qui peut être visualisé.

Son

Le son de Varuna est V. Dans la science du Tantra, c'est VAM. Ce n'est pas une coïncidence si dans le mantra CVV, le son est présent deux fois. Le son CVV (C = see-) : L'océan symbolise les eaux cosmigues de l'espace sur lesquelles Varuna se déplace sur le dragon blanc mystique avec le trident, créant les vagues neptuniennes sur les eaux de l'espace) signifie également un miroir, un principe de réflexion. VV dans le sens tantrique est VAM VAM -VAM Varuna Namah. L'aspect le plus élevé de Varuna est les eaux de l'espace, qui sont le principe de réflexion cosmique, tandis que l'aspect le plus bas peut être l'aspect de réflexion du centre sacré, qui permet la réflexion dans l'objectivité. C'est pourquoi dans le Tantra, la science des Chakras, le centre sacré se voit attribuer le son VAM. La couleur, comme déjà mentionné, se situe entre le bleu et le blanc, parfois même gris argenté.

Nombre

La puissance numérologique du Verseau et de son régent Uranus n'est pas connue de l'humanité. Elle localisée entre la puissance numérique du 9 et du 1. Elle est généralement comprise comme le 0 mais c'est erroné. Cette puissance numérologique remplit l'intervalle entre les atomes et l'espace. Ce nombre est appelé Poornam dans les Védas, qui veut dire plénitude. Le zéro donne l'impression du vide. Poornam donne l'impression de complétude d'où tout se manifeste. Le nombre d'Uranus et du Verseau n'est révélé qu'à un adepte de haut niveau. Cette puissance numérologique existe, latente dans l'espace, et au-delà de la compréhension mentale. Les calculs arithmétiques dans le système décimal avec tous les nombres connus sont aussi infinis que la création, qui est plus élaborée dans les dernières parties de son enseignement.

Tous les nombres que nous connaissons travaillent en continuité tandis que le nombre du Verseau et d'Uranus travaille comme l'arrière-plan de chaque nombre. C'est l'arrière-plan de tout ce qui est. Le "CELA" de JE SUIS CELA représente la présence éternelle. Quand ce nombre est à l'œuvre, la disparition et la réapparition et les travaux successifs sur l'arrière-plan pour l'apparition et la dispari-

tion se produisent. Ce nombre existe simultanément sur tous les plans.

Il est symbolisé par un pot ouvert des deux côtés, ressemblant à un zéro. C'est la compréhension occulte de ce nombre.

A côté de cela, les nombres qui sont reliés au Verseau et à Uranus sont le 4, le 7 et le 11. Le Verseau est le quatrième signe fixe et est considéré comme un signe spirituel. Il représente le quatrième état d'être. L'être est l'état naturel à partir duquel tout émerge. Par conséquent, 4 est le nombre associé.

Le nombre 11 est aussi considéré comme le nombre d'Uranus et du Verseau car 11 est le nombre du Maître. Il convient de mentionner que le Verseau est le 11ème signe solaire. La conscience du Maître est cette conscience qui forme la base de tout ce qui existe dans la création. Cette conscience est la conscience de ce qui est et de ce qui n'est pas. Une telle conscience de Maître est considérée par la science numérologique comme la conscience du 11.

En raison du fait qu'Uranus fonctionne avec la périodicité de 7, ce qui signifie qu'elle traverse un signe solaire en 7 ans et l'ensemble du zodiaque en 84 ans, le chiffre 7 est également considéré comme significatif. Uranus avec la périodicité de 7 touche donc les 7 plans et 7 sous-plans de la matière. Lorsqu'elle touche le septième sous-plan du septième plan, elle transforme la matière la plus dense et fait apparaître la transparence. Grâce aux 7, les niveaux les plus profonds sont atteints et transformés, ce qui constitue un travail profond.

Soyez conscient du symbole, du son, de la couleur et du chiffre relatifs à Uranus, le régent du Verseau. Cette conscience aide la stimulation de la présence d'Uranus dans l'étudiant. En occultisme, connaître aide à mieux voir. Si vous maintenez un certain degré d'attention et de conscience envers ces quatre aspects d'Uranus, alors la présence d'Uranus vous atteint et commence à vous transformer. Les transformations sont évidemment subtiles et ne peuvent être perçues qu'après 7 ou 11 ans. Soyez juste conscient de ces quatre clefs d'Uranus, portez-les dans votre conscience.

2. Petit n'est pas petit, grand n'est pas grand

Uranus détruit sans compromis tout ce qui entrave l'âme. Son arme est le premier rayon. Comme un rayon laser, il passe par toutes les zones à problèmes et commence à les brûler. Brûlé est tout ce qui est diabolique, nuisible et malin. Le travail uranien est de ce type. C'est pourquoi les crises se succèdent. Chaque fois que quelque chose est brûlé, une crise surgit. Cependant, avec la sagesse, l'aide de la Hiérarchie et le soutien du groupe, la crise peut être affrontée et surmontée. Lors d'une telle crise, l'expérience de la brûlure entraîne la transformation nécessaire des cellules du corps, de sorte qu'une plus grande transcendance devient possible. De nos jours, il est de notoriété publique que l'humanité traverse une crise après l'autre dans des périodes de temps très courtes. Inconsciemment. l'humanité est conduite vers des initiations. Voyez cette dimension subtile au milieu de l'agitation et du chaos des crises.

N'oubliez pas : L'isolement est la malédiction de l'Âge du Verseau. Puisque le Verseau parle de relations de groupe, le séparatisme, l'isolement et le fait de se séparer et de se retirer du flux de la vie n'ont pas leur place à cette époque. Ainsi, dans une vie de groupe comme celle-ci, malheureux sont ceux qui

cherchent à se calfeutrer dans une pièce -pas physiquement mais émotionnellement et mentalement. Apprenez à interagir. Echangez les énergies et laissez-les circuler. Cet échange d'énergie vous aidera à libérer certains blocages. Ce ne sont que nos propres blocages qui nous incitent à nous éloigner des autres ou à prendre de la distance et qui nous amènent à nous isoler encore et encore. La solitude est importante, mais se retirer dans les montagnes ou les forêts pour méditer n'est plus nécessaire à notre époque. C'est une époque où il faut faire un travail de qualité à l'horizontale et s'équiper pour la croissance verticale.

Les hommes ont tendance à vivre sur une île ; ils construisent des murs autour d'eux et ne laissent pas entrer les énergies des autres, pas plus qu'ils ne partagent leurs problèmes et leurs préoccupations avec les autres. Les différents moyens de communication font partie des meilleurs développements du Verseau. C'est le travail d'Uranus. Du télégraphe au téléphone, du téléphone au téléphone portable, du téléphone portable à l'e-phone, il y a un développement progressif pour une communication de plus en plus rapide. On tombe dans un trou si on se sent seul à l'ère de la communication. Il faut être communicatif et partager. Que l'instinct de fermeture soit brûlé par Uranus sur l'autel du Verseau.

Les personnes égoïstes, qui sont extrêmement individualistes et fières, souffrent de leurs propres blocages énergétiques en n'étant pas capables de communiquer de manière adéquate sur les différents aspects de la vie. La purification est à l'ordre du jour, notamment sur le plan émotionnel et mental. Par le biais de la soi-disant intimité et du secret. les gens construisent des murs malsains et solides qui ne laissent même pas entrer l'air ou la vie de l'extérieur. S'intégrer dans le flux général de la vie, se libérer des chaînes de l'orqueil et de la séparation - telle est la véritable solution de notre époque. Assis au sommet d'une pyramide, on n'a aucune relation avec le courant de vie qui coule en bas. Il faut descendre pour étancher la soif de la vie. C'est ainsi qu'il devrait en être avec les enseignants de sagesse, les dirigeants, les guérisseurs, les spécialistes, les intellectuels, les aristocrates, etc.

La force réside dans le soutien du groupe, même s'il ne semble pas fort. C'est ce à quoi Uranus nous conduit. Les grands ne peuvent ignorer les petits. Dans les livres de sagesse, nous trouvons l'histoire suivante à ce sujet :

Il était une fois un grand éléphant qui venait souvent dans une zone où vivaient de nombreux rats. Il marcha négligemment sur les rats, ce qui provoqua une crise parmi eux. Ils se rassemblèrent et s'approchèrent de l'éléphant alors qu'il se reposait. Ils lui firent part de leur détresse causée par sa négligence. L'éléphant était désolé et s'excusa. Il dit qu'il serait plus attentif à partir de maintenant. Les rats se réjouirent, remercièrent l'éléphant et lui dirent : "Nous te sommes très reconnaissants de ta gentillesse et nous t'aiderons de la même manière quand tu seras dans le besoin." L'éléphant sourit et dit : "Mes petits, j'apprécie votre intention de m'aider dans le besoin, mais vous ne réalisez pas non plus que vous êtes trop petits pour m'aider." Les rats répondirent : "Qui sait ?" et partirent avec gratitude. Le temps passa. Une compagnie de cirque passait par là, aperçut le grand éléphant et voulut l'attraper. Ils tendirent un filet dans la zone où se trouvait l'éléphant, de sorte qu'il devint une proie facile pour les hommes du cirque et ne put se libérer. Le soir tombait peu à peu et il n'arrivait toujours pas à trouver un moyen de se libérer. Puis, comme par hasard, les rats surgirent, coupèrent le filet avec leurs dents acérées et libérèrent l'éléphant. Modestement et humblement, il vint plus tard voir les rats et les loua au-delà de toute mesure de lui avoir sauvé la vie.

Les grands ont besoin des petits, tout comme les petits ont besoin des grands. Celui qui est grand dans une situation peut être petit dans une autre. C'est ce qu'enseigne Uranus aux individus, groupes, nations et races qui se considèrent comme les plus grands ou les plus élevés.

Dans l'histoire de *Râmâyana*, on raconte que le Seigneur *Râma* - l'incarnation du 2ème Logos - a accepté sans hésitation le soutien des singes lorsqu'il a relevé le défi de *Ravana*, un géant atlante. Heureux tous ceux qui brisent les hauts murs qui les entourent, se confient au courant de la vie et se débarrassent de toutes les pensées qui divisent. Pour cela, Uranus travaille sans pitié. Il détruit la conscience de la personnalité qui crée le "grand et le petit". Il les élève tous à la conscience de l'âme pour qu'ils deviennent ainsi des frères. Son but est la fraternité humaine. La distinction de caste, de croyance, de race et de religion est effacée. Tous les êtres humains sont considérés comme des citoyens de la terre.

3. Penser en dehors du cerveau

Uranus fonctionne chez ceux qui ne pensent pas uniquement avec le cerveau. Je répète - parce que nous devons comprendre avec le cerveau - Uranus travaille chez ceux qui ne pensent pas uniquement avec le cerveau, qui ont transcendé la compréhension mercurienne C'est affirmation une d'importance. Mercure représente le discernement, le mental supérieur, Bouddhi, la logique, la pensée rationnelle et intellectuelle. Ici, Uranus parle maintenant d'un plan qui est plus élevé que le plan mercurien. Cela signifie donc qu'Uranus travaille au-delà de la compréhension et de la faculté perceptive normale. Cela nécessite une perception différente, une perception suprasensible, dont le fonctionnement est électrique. Sans doute le cerveau est-il électrique, mais Uranus travaille de cerveau à cerveau. Le Maître CVV l'appelle "Electric hint". ("Signal électrique").

Cela survient avant même que vous ne compreniez. C'est l'ordre du jour aujourd'hui. Nombre de choses surviennent avant que vous ne compreniez ce qui se passe. Normalement, les êtres humains pensent, comprennent et agissent. Les gens stupides ne comprennent pas et agissent. Ici l'action se produit avant la compréhension, mais pas à cause de la stupidité.

En général, nous causons des problèmes lorsque nous ne réfléchissons pas avant d'agir. Mais quand Uranus est au travail, l'action arrive en premier et la compréhension vient plus tard. Uranus ne peut pas attendre que notre cerveau comprenne car c'est une énergie de grande vitesse. Il n'est pas nécessaire de comprendre et d'agir. Cela se passe à travers nous et ce n'est que plus tard que nous comprendrons pourquoi nous avons agi comme nous l'avons fait et pourquoi nous l'avons si bien fait. On ne peut pas croire soi-même qu'on l'a fait. Toute la connaissance que nous avons de nous-mêmes ne peut expliquer ce que nous avons fait, car quelque chose s'est produit à travers nous, d'une bonne manière et au-delà de nos capacités. Rappelez-vous - c'est Uranus. Pouvez-vous trouver une telle chose dans une autre énergie?

Uranus est tout simplement électrique ; comme l'éclair, il pénètre. Plus tard, l'esprit supérieur comprend, beaucoup plus tard l'esprit inférieur comprend, et encore beaucoup plus tard les gens comprennent - c'est la beauté d'Uranus. C'est pourquoi, lorsque le Maître CVV a transmis les énergies d'Uranus, les gens n'ont pas été capables de comprendre. Jusqu'à ce jour, on ne le comprend pas. Les gens lui demandaient ce qu'il faisait. La plupart du temps, il

souriait et disait : "Il faudra 4 cycles de 60 ans chacun pour comprendre ce que je fais". En fait, son travail se déroule très progressivement. Dans le deuxième cycle de 60 ans, nous réalisons maintenant que ce qu'il faisait était global. Dans la dernière partie du deuxième cycle et dans les troisième et quatrième cycles, il sera extra-planétaire, car il a dit que son travail entraînerait des alignements de planètes. Ce n'est pas mystique, c'est scientifique. Mais c'est la science du futur : la science du futur est aujourd'hui une fiction. C'est purement Verseau, c'est-à-dire que cela se passe juste à la limite de la perception - c'est perçu et pourtant non perçu comme l'air fin qui " est " et " n'est pas ". Par conséquent, Maître CVV n'a pas donné d'explications car il savait que le cerveau humain n'est pas capable de comprendre - "Laissez faire et les gens comprendront lentement avec le recul." Aujourd'hui, de nombreux événements mondiaux se produisent, dont la signification peut être mieux comprise plus tard, avec le recul. L'adage séculaire "Réfléchis avant d'agir" ne s'applique plus à ceux qui ne pensent pas uniquement avec leur cerveau. N'essayez pas de comprendre, vous ne faites que vous creuser la tête ! C'est une compréhension des énergies d'Uranus.

La première chose est donc que l'énergie Uranus fonctionne dans ceux qui ne pensent pas uniquement avec le cerveau. La seconde est qu'elle transcende les équations de Mercure, qui représente les mathématiques et Uranus représente les mathématiques supérieures. Il n'existe pas encore d'équations mathématiques de ce type. Elles sont nommées dans les écritures *Mahat*. Mahat est ce niveau de la création où l'invisible devient visible, où l'imperceptible devient perceptible. Ceux qui connaissaient *Mahat* étaient appelés les Mahikos et qu'on nomme aujourd'hui les Mexicains. *Mahat* est la magie, la magie est Magus.

Il y a des gens qui connaissent la sagesse mais qui sont loin de comprendre le travail d'Uranus. L'énergie d'Uranus les plie et fait en sorte que les choses se produisent à travers eux afin que le mental supérieur puisse progressivement comprendre. Ainsi, de nombreux enseignements sont déjà donnés avant même que le mental ne les saisisse c'est-à-dire que même l'enseignant ne comprend pas ce dont il parle. Telle est l'expérience de nombreux professeurs d'occultisme. Lorsqu'ils commencent à parler d'un sujet occulte, ils ont généralement leur propre compréhension et leurs propres préparations, mais lorsqu'ils ouvrent la bouche, des choses tout à fait différentes leur parviennent. Comme un médium, la pensée supérieure de l'orateur est utilisée pour le travail électrique d'Uranus. Souvent, l'orateur doit alors s'arrêter et se rendre compte de ce qu'il a dit, car même pour lui, il s'agit d'une information fraîche et nouvelle. Il ne s'agit pas de parler du connu, mais de l'inconnu. Ces enseignements sont appelés enseignements par impression. L'enseignant est impressionné de temps en temps, et l'enseignement, jusqu'alors inconnu même de l'enseignant, est transmis de manière fraîche et vivante.

De même, il existe l'écriture par impression, que nous aborderons plus tard. Il existe un cerveau audelà du cerveau bouddhique qui s'installe en nous et nous guide. Mercure, le mental supérieur, doit y réfléchir pendant un moment. Il ne s'agit pas d'un processus soudain et précipité dans l'ignorance, mais d'une fonction électrique appelée "signal électrique" par Master CVV. Zack ! - comme le passage d'un éclair. Dans le rituel du feu, il y a un mantra "Fhat" - quelque chose se passe en une fraction de seconde.

Par conséquent, aucune prédiction ne peut être faite sur les événements futurs. Certaines personnes font leurs propres calculs sur la base de leur compréhension bouddhiste. Mais pour Uranus, Bouddhi est une si petite chose. Il n'a pas le temps d'informer Bouddhi. Il le fait simplement, et plus tard, Bouddhi comprendra. Par conséquent, les personnes

qui se limitent à leur compréhension bouddhique restent pauvres en sagesse. Elles doivent rester ouvertes à toutes les possibilités à tout moment. La sagesse peut apparaître lorsque l'on développe ce type d'ouverture. Uranus représente l'aspect le plus élevé de l'intuition. L'intuition existe aussi au niveau bouddhique. Uranus est l'aspect supérieur de l'intuition. C'est aussi l'aspect supérieur de Mercure.

Il y a un chemin planétaire allant de Saturne à Mars à Mercure et à Uranus. Les régents successifs des trois décans du Bélier sont Mars, Mercure et Uranus. C'est la nouvelle astrologie dont les astrologues devraient s'informer. L'énergie de Mars qui est essentiellement aryenne est de combatte et de conquérir. C'est une énergie tournée vers l'extérieur. Dans la vie de disciple, la lutte doit être intérieure et non extérieure. Mars agit alors comme une aspiration ardente. Il conduit l'aspirant aux royaumes de Bouddhi - à Mercure. On dit que le disciple a alors atteint le deuxième décan du Bélier. Dans ce processus, la personne transforme sa personnalité avec l'aide de Mars afin de pouvoir s'accorder avec l'énergie bouddhique. Bouddhi règne sur manas (faculté de penser), et la pensée contrôle l'activité. Ainsi, le disciple naît dans l'aspirant.

Mais si le disciple reste ouvert avec sa sagesse sur le plan bouddhique et ne la presse pas dans des concepts ou dans une forme, alors il a une chance de recevoir la touche électrique d'Uranus. Si ce travail électrique uranien se produit fréquemment à travers *Bouddhi*, progressivement le Maître naît dans le disciple. Ensuite, dit-on, le troisième décan du Bélier commence à fonctionner. Rappelez-vous : la préparation saturnienne d'un aspirant, le travail martien de la volonté en relation avec sa propre nature, la manifestation correspondante de la lumière *bouddhique*, l'ouverture et la réceptivité de cette lumière *bouddhique* mènent aux royaumes d'Uranus.

Le combat subjectif martien culmine dans la lumière bouddhique. Pour cette raison, le deuxième décan du Bélier est régi par Mercure. On dit aussi qu'une personne moyenne dans le Bélier est régie par Mars et qu'un disciple est gouverné par Mercure. Un disciple est celui qui ne combat pas. Les disciples ne sont plus en guerre car en eux le combat est terminé. Dès lors, ils ne combattent plus à l'extérieur. C'est toute la beauté du processus! Le combat extérieur naît de l'agitation extérieure.

Mars est donc le maître en Bélier pour une personne moyenne, Mercure pour un disciple et Uranus pour un maître. Lorsqu'Uranus est entré en Bélier dans ce cycle, de nombreuses activités ont été déclenchées. Il s'agit notamment de la publication des écrits de sagesse du Maître *Djwhal* par Alice A. Bailey. Les écrits dictés qui sont parvenus à Bailey étaient basés sur la maîtrise que le Maître *Djwhal Khul* avait des énergies d'Uranus. Il a commencé à dicter sa sagesse quand Uranus était en Bélier. Comme tout autre signe solaire, le Bélier possède une triple énergie, et chaque fois qu'Uranus est en Bélier, quelque chose de nouveau commence. Tous ces nouveaux départs arrivent à une conclusion et à un point culminant lorsqu'Uranus atteint le Verseau. Un aspirant devrait travailler avec Mars. Mars est en soi une planète initiatique. Rappelez-vous: le travail initial pour les aspirants est de travailler avec Mars et Saturne. Saturne et Mars guident les initiations des nouveaux groupes.

En travaillant avec les principes de Mars, on est amené à trouver la lumière en soi. Lorsque l'on a atteint le mental bouddhique, le mental supérieur, l'étape suivante est d'atteindre l'état supra-mental et c'est Uranus. Šrî Aurobindo parle de l'état supramental. L'énergie d'Uranus emprunte le même chemin via Mercure et Mars pour sa descente. Nous nous élevons pour rencontrer l'énergie d'Uranus par l'intermédiaire de Mars et Mercure, et en conséquence Uranus trouve sa descente par l'intermédiaire de Mercure et Mars. Tel est le travail effectué par Uranus sur Mercure. Par conséquent, pour ceux

qui s'engagent sur la voie du discipulat, il y a de très nombreux changements, des changements très soudains. Cela devrait être accepté. Il faut se préparer à des changements soudains dans la vie - ce serait une bonne chose. Aujourd'hui, le slogan est: est: "Soyez ouvert à l'inattendu", ou en bref : "Attendez-vous à l'inattendu". Comment peut-on s'attendre à l'inattendu? On peut être ouvert à toutes les possibilités. Par ce chemin Mercure-Mars, Uranus a initié un travail de longue haleine sur la planète. Uranus a donné l'introduction, elle est traduite en action par Mercure, et Mars mène finalement l'action

Une autre affirmation relative à Uranus est la suivante : Uranus ouvre la voie à un travail de longue haleine, conformément au plan. Si Mercure, en tant qu'interprète, sait comment bien mettre en œuvre le travail, l'efficacité sur le plan physique est mise en jeu par Mars. Pour nous, cela signifie que si nous voulons atteindre l'énergie d'Uranus, nous devons travailler avec Mars et Mercure et bien nous équiper pour expérimenter les énergies d'Uranus.

La troisième affirmation est la suivante; Uranus représente l'intuition supérieure qui est mise en mouvement par les maîtres grâce à la science de l'impression. Cette science est l'œuvre principale par laquelle la sagesse est transmise par la Hiérarchie.

Une fois qu'un disciple a correctement maîtrisé la science de l'impression, il est déjà un bon outil pour la Hiérarchie pour exprimer le plan. Il y a de nombreux bons exemples d'enseignements basés sur l'impression. Ils ont été donnés par des enseignants qui étaient de bons disciples et des occultistes. D'autres, cependant, étaient sur le point d'être impressionnés, mais en raison d'un manque de discipline dans le discipulat, l'occultisme et le Yoga, ils ont reçu des informations déformées qui les ont égarés. Les bons disciples qui ne souffrent pas d'illusion peuvent faire la distinction entre les véritables enseignements reçus par impression et l'illusion que les enseignements sont censés être basés sur l'impression. S'ils sont de bons disciples, ils apportent une contribution importante à la société sous la forme d'un véritable service et d'un amour pour les autres êtres humains. Ces disciples de la Hiérarchie ont travaillé sur eux-mêmes pour se tenir au seuil du plan bouddhique et recevoir les enseignements. L'enseignement par impression vient des cercles supérieurs pour les membres de la famille humaine qui souhaitent suivre. Les écrivains qui ont été impressionnés ne revendiquent pas connaître tout ce qu'ils ont écrit.

Ne confondez pas ces écrivains qui travaillent en impressionnant avec les terribles médiums spirites africains; car ceux-ci n'ont aucun contact avec le plan bouddhique. Les médiums africains travaillent à un niveau d'émotion beaucoup plus bas et n'ont pas atteint la lumière bouddhique. Les informations qui passent par ces médias trompent les adeptes. Les disciples, en revanche, qui ont développé les quatrième et cinquième sous-niveaux du plan bouddhique par une pratique correcte du discipulat, ont la possibilité de recevoir de nouvelles connaissances des cercles supérieurs. Les œuvres des bons disciples contiennent des outils utiles et simples pour progresser. C'est grâce au travail d'Uranus que l'apparition de ces enseignements et écritures supérieurs est devenue possible. C'est le cas des enseignants et des écrivains, qui se branchent sur le "super cerveau" - le cerveau audessus du cerveau.

4. Penser avec clairvoyance

Une autre fonction d'Uranus est de penser au-delà de la course et du cycle temporel actuel. Le plus grand cycle dure 2160 ans et le plus petit cycle de temps dure 12 ans. Nous sommes maintenant dans la première moitié du premier petit cycle. Pas même un dixième du cycle complet n'a été achevé. Le travail d'Uranus a commencé en 1875, il y a donc 130 ans. Au cours de cette période, de nombreux changements soudains ont pu être observés. La communication, les transports et les méthodes de travail scientifiques ont radicalement changé le mode de vie des gens. D'énormes progrès ont été réalisés dans le domaine de l'électricité et de l'électronique. Imaginez maintenant les progrès géométrigues dans les cycles à venir! Ce sera 10 fois plus puissant. Dans une telle progression géométrique, ce qui a été réalisé au cours des 100 premières années sera dépassé par d'autres réalisations similaires dans seulement 10 ans. Dans le monde d'aujourd'hui, tout bouge à une telle vitesse que des réalisations qui prenaient autrefois un siècle prennent aujourd'hui une décennie. Mathématiquement, cela signifie que si les 10 cycles sont calculés à 1010, cela dépasse notre imagination - tel est le travail à venir. Les penseurs moyens ne pourront que rester des suiveurs. Toutefois, ceux qui ont l'esprit ouvert et ne pensent pas seulement avec leur cerveau seront en mesure de percevoir les changements rapides et les progrès correspondants.

Uranus travaille en progression géométrique. Les œuvres sont introduites simultanément dans différents lieux et dans différentes zones. Selon nos progrès, ils culmineront avec le temps. Comme nous l'avons déjà dit, l'Âge du Verseau dure 2160 ans. Elle marque le début d'une grande transition pour l'humanité et la planète. Ce cycle de 2160 ans peut être divisé en 5 cycles de 432 ans chacun et le cycle de 432 ans à son tour en 6 cycles de 72 ans. Ainsi, le cycle de 72 ans peut également être divisé en 6 cycles de 12 ans. 12 ans correspondent à un cycle de Jupiter; c'est le plus petit cycle. Ainsi, en 180 cycles de 12 ans chacun, nous traversons 180 siècles, soit un total de 18 000 ans. Cela signifie qu'en 2160 ans, il est prévu que nous progressions de 18 000 ans. C'est une dimension. Mais si l'on tient compte d'une progression géométrique, cela donne 12180, ce qui nous épate tous - c'est ce qu'on dit.

La vision porte sur un cycle. Sur la base actuelle, on peut planifier pour 12 ans, qui peuvent être divisés en 2 périodes de 6 ans, 3 périodes de 4 ans ou 4 périodes de 3 ans. Si l'on planifie pour un siècle, le plan subit des modifications extrêmes en raison des changements rapides au cours de la mise en œuvre. Il faut planifier pour 12 ans et aller de l'avant et ne pas faire de trop grands plans à l'avance.

Uranus apporte l'immortalité à l'humanité. Dans l'Âge du Verseau, l'immortalité est accordée à l'humanité. Même les meilleurs cerveaux humains ne peuvent l'imaginer, mais le travail progresse, les enseignements sont diffusés et les connaisseurs sont à l'œuvre. Inlassablement, ils informent sur le mythe de la mort et la technique pour la surmonter. Nous développerons ce point plus tard.

Uranus conduit les gens à la réalité de l'existence éthérique et au mythe de l'existence matérielle. L'existence éthérique est la réalité. La matière ne se forme que par l'effet magnétique des lignes de force éthériques. Tout comme la limaille de fer se forme selon les lignes de force d'un aimant, le corps matériel n'est qu'une condensation, une accumulation. Les choses ont tendance à être plus éthériques que matérielles. Cela aussi demande de l'imagination.

La vision est un aspect de l'expérience éthérique. L'éther, à tous ses niveaux, est régulé par Uranus. Ceux qui se familiarisent avec les énergies d'Uranus développeront la capacité de voir, d'entendre et de penser à l'avance. Grâce à l'activité uranienne, la continuité de la conscience se produit, de sorte que le mythe de la mort s'estompe. La grande transition dont on parle si souvent dans les cercles ésotériques se rapporte à ce travail d'Uranus - la transcendance de la mort. Maître *CVV* souligne qu'il s'agit de l'initiation imminente de l'humanité.

Uranus change l'importance portée sur la religion vers la science. De plus en plus de personnes dans le monde sont enclines à accepter la doctrine de la réincarnation. C'était impensable il y a 100 ans dans de nombreuses régions (civilisées) du monde. Même la partie de cet enseignement cachée dans les théologies est mise en évidence et révélée par Uranus. Dans toute véritable théologie, il y a la doctrine de la mort et de la réincarnation. En raison de certains aspects du temps et des cycles du temps, la connaissance humaine a atteint son point le plus bas. Cela correspondait à l'âge de Kali que de nombreux concepts sublimes devaient rester cachés, mais Uranus, avec son énergie omniprésente, met en lumière ces vérités enfouies et expose la superficialité des faux enseignements. Ceux-ci seront exposés de plus en plus fréquemment dans les temps à venir. En vérité, aucune religion n'est une religion et aucune théologie n'est une théologie si elle ne prend pas au sérieux le mythe de la mort, de l'immortalité et de la réincarnation des êtres vivants. Les fausses traditions, superstitions et croyances seront également éteintes si elles n'ont aucun fondement et ne font que déclencher des émotions et de l'astral chez l'homme et si l'humanité comprend de mieux en mieux les aspects théologiques sur le plan scientifique. Elle ne sera plus une doctrine de foi, de croyances et de superstitions, elle sera une science de l'homme et une science de Dieu. Tout ce qui est création est science, et tous les processus sont scientifiques. Il n'y a aucune raison de vivre pour un système de croyance. Tant que l'ignorance prévalait, la foi était l'ancre. Les prêtres courtisaient la foi du peuple. Mais la science de Dieu n'a pas besoin de courtiser une quelconque compréhension. Elle donne des preuves claires comme les mathématiques et est aussi convaincante que la science. Là où la foi est courtisée, une mauvaise compréhension de la divinité prévaut. Une rose ne veut pas que vous croyiez que c'est une rose. Que vous le croyez ou non, c'est une rose. Seule une fausse rose s'efforce anxieusement d'être prise pour une rose par les gens.

Là où le mensonge prévaut, la foi est courtisée. Et si la foi ne s'installe toujours pas, la peur est inculquée - "Si vous ne croyez pas, la tristesse et la souffrance viendront sur vous" - Ce genre de peur est inculqué. "Vous ne croyez pas en Jésus-Christ?

Laisse le diable t'emporter !" Plus aucune personne sensée n'est prête à accepter de telles choses. Les gens ne croiront plus de telles déclarations. Ils en riront comme s'il s'agissait d'une blague. Les gens se rendront consciemment compte que c'est faux. Il ne restera que la science de l'homme, la science de la nature et la science de Dieu. Les croyances religieuses et les superstitions en subiront les conséquences.

Uranus élève la pensée humaine de la peur de Dieu à l'amour de Dieu. La plupart des cultes ont pour base la peur. La vénération doit s'accompagner d'une compréhension de ce qui est vénéré. Uranus soulève la base de la peur, de la superstition, de la foi et des croyances. La compréhension juste et la compréhension scientifique prennent leur place. Pour Uranus, l'ouverture d'esprit envers Dieu compte, mais pas la crainte de Dieu. La peur de Dieu n'est pas fondée car il n'y a pas de Dieu qui punit. Dieu n'est pas un monstre. Dieu est amour, compassion, réconfort et pardon. Répandre la peur de Dieu, c'est du mercantilisme. Toutes les théologies où les prêtres travaillent sur la base de la peur sont uniquement orientées vers les affaires. Ceux qui craignent Dieu ne pourront jamais le comprendre.

Une nature craignant Dieu naît de l'ignorance.

"Si nous ne vénérons pas une forme ou un nom de Dieu, une grave calamité nous atteindra" est un grand acte de magie noire. La science relative à Dieu, à l'origine du cosmos, à l'origine de l'homme, en relation avec ce qu'est la vie, ce qu'est la conscience, comment la conscience fonctionne à travers le cerveau, comment fonctionne la respiration, ce qui se passe au moment de la mort - ce sont tous désormais des sujets de grand intérêt scientifique. C'est tout l'enjeu de la recherche sur l'expérience de mort imminente. Les médecins y travaillent.

Ils interrogent des patients qui ont failli mourir et qui sont revenus. On observe ce qui se passe dans le métabolisme pendant cette période. L'un des domaines de recherche est le fonctionnement de la conscience et du prâna. De plus en plus de lumière va tomber sur ces zones. Seule la sagesse ancienne survit, car elle a toujours été une science et jamais une croyance. La sagesse ancienne est une science de la sagesse. Une telle sagesse est valable pour tous les temps; elle existait déjà dans toutes les parties de la terre. Plus tard, les religions se sont développées à partir de l'ignorance, exaltant un nom, une forme, une croyance comme "le Dieu". Aujourd'hui, cette pratique est considérée comme éphémère. On ne peut plus l'accepter, car l'amour de Dieu est de plus en plus vécu, et la science de la nature et de l'homme libérera l'humanité des guerres de religion.

Aujourd'hui, de nombreuses guerres sont menées entre les différentes confessions. Que ces doctrines de foi disparaissent pour laisser place aux sciences restera longtemps inconnu de l'humanité. Cette pensée uranienne est actuellement comprise dans sa forme lamentable et ignorante comme la laïcité. Le mot "laïque" indique le rejet des religions. Le rejet en soi est une mauvaise approche. Lorsqu'une compréhension supérieure apparaît, la compréhension inférieure est abandonnée. C'est ainsi que cela se passe dans la nature. Rien ne doit être rejeté ou combattu, mais beaucoup doit être transcendé.

5. Uranus est contre la répression, l'abus, la violence.

La répression et la violence ne sont plus tolérées par Uranus. Tout ce qui a été supprimé par l'humanité va ressortir. Uranus ne voit aucune solution dans l'oppression ou la violence. Au lieu de cela, il propose la transcendance comme une solution sage. Subjuguer ou abattre les autres, régner sur les autres, influencer les autres par le pouvoir de l'intelligence ou exercer la force brute ne sont que des actes d'ignorance. Le destin veut que de tels actes d'injustice, de manipulation et de cruauté se retournent contre vous, car Uranus fonctionne très efficacement avec le principe du boomerang.

Répression religieuse

La science de Dieu a été remplacée par certaines religions qui ont établi des royaumes au nom de Dieu. Nombre de ces religions ont vu le jour grâce au pouvoir de l'épée et au mensonge. Elles seront toutes brisées par l'énergie uranienne. Les mensonges ne peuvent plus être soutenus. Seule la vérité, même fragmentée, survivra dans les religions. Les responsables religieux sont actuellement con-

frontés à de nombreuses crises. Souvent, les jeunes penseurs remettent en question les religions et se réfèrent aux découvertes scientifiques. Si les dirigeants religieux ne peuvent pas répondre à leurs questions, la religion qu'ils représentent ne sera plus respectée ni suivie. Beaucoup de croyances sont obsolètes et ne sont plus valables. Celles-ci se briseront parce que les faiblesses des responsables religieux montreront à quel point ils sont superficiels et mesquins. Par conséquent, leur autorité sera également de plus en plus remise en question. La science derrière la moralité et l'éthique doit être expliquée aux gens si la religion doit survivre. On attend des dirigeants qu'ils soient transparents et s'il n'y a pas de cohérence entre ce qu'ils prêchent et ce qu'ils font, ils ne seront pas reconnus.

Il faut revenir aux origines des pratiques religieuses, aux premiers enseignants qui ont donné à ces pratiques un caractère plus scientifique que de croyance. Par l'habitude et la routine, les pratiques scientifiques perdent non seulement leur finalité mais aussi leur sens. Ainsi, les enseignements scientifiques des premiers enseignants ont été déformés par les cycles du temps. Ce qui est généralement enseigné est le contraire de ce qui a été donné à l'origine. Aujourd'hui, de nombreuses questions se posent sur la vie et l'œuvre de Jésus, le Christ. À

l'époque actuelle, l'Église est régulièrement démystifiée par de nouvelles preuves. Il en va de même pour de nombreuses autres pratiques dans le monde

Madame H. P. Blavatsky a commencé par alerter l'humanité sur les fausses religions et les fausses pratiques. Mais ce n'était que le début. Aujourd'hui, une religion a beaucoup moins d'autorité que par le passé. Un prêtre avait autrefois autant de pouvoir qu'un roi, quelle que soit la sagesse qu'il possédait. Aujourd'hui, un prédicateur ou un enseignant survit par la sagesse qu'il donne et plus encore par celle qu'il exprime dans sa vie quotidienne. Les classes intellectuelles supérieures, avancées, ont créé des clubs de sagesse exclusifs et ont refusé au grand public l'accès à ces sagesses. La sagesse, en revanche, est accessible à tous - comme la lumière du soleil - et ne peut être tenue secrète. Aujourd'hui, on attend des chefs religieux qu'ils fassent preuve d'ouverture d'esprit, d'un comportement transparent et qu'ils soient capables de trouver une synthèse entre tous les enseignements prédominants de Dieu. Une religion ne peut plus survivre par simple autorité, en répandant la peur de Dieu et en réprimant la conscience humaine par la superstition.

Oppression impériale

L'impérialisme est également en crise. Les gouvernements qui tendent vers l'impérialisme sont confrontés à des crises fortes dans l'Âge du Verseau. Personne ne peut se développer et s'agrandir de manière disproportionnée. Uranus fournit le bon équilibre. Les gouvernements agissent avec sagesse lorsqu'ils limitent leur gouvernance à leur territoire et qu'ils ont à l'esprit le bien de la nation. Ceux qui mettent leur nez dans les affaires des pays voisins agissent de manière imprudente. Ces nez qui se mêlent de tout finiront par être coupés. La convivialité et la coopération entre les nations constituent la seule relation, mais pas les questions de supériorité et d'infériorité. Les individus, les groupes et les nations doivent mettre de côté leur égoïsme et leur orqueil et se montrer coopératifs et amicaux.

Le système monarchique, aveuglé par le pouvoir, a été progressivement remplacé partout par des révolutions. Cependant, les révolutionnaires étaient tout aussi aveuglés par le pouvoir que les monarques. En ce qui concerne les systèmes de gouvernement, l'humanité s'efforce, avec de nombreuses idéologies, de trouver une bonne forme de gouvernement. Elle a commencé à expérimenter la démocratie, mais ceux qui ont occupé des fonctions

gouvernementales étaient tout aussi enclins à être aveuglés par les positions de pouvoir. Il en va de même dans le capitalisme. Aveuglés par le pouvoir, ceux qui occupent des positions élevées perdent la compréhension affectueuse du peuple. Ayant eu assez du fédéralisme, une partie de l'humanité a prôné avec beaucoup d'émotion le communisme, qui a échoué pour les mêmes raisons, à savoir l'abus de pouvoir dans les hautes fonctions gouvernementales. Les pays communistes ont connu de grandes souffrances et de nombreuses personnes ont perdu la vie. En outre, les citoyens ont été privés de leur liberté, ce qui est considéré comme un crime spirituel. Un bon gouvernement doit garantir la liberté individuelle de ses citoyens. Le communisme a même exercé un pouvoir brutal sur ses citoyens.

Dans la recherche d'un équilibre entre le communisme et le capitalisme, les penseurs qui conçoivent le socialisme se corrompent au sommet en raison d'une ignorance encore plus grande aux postes importants. Que ce soit une forme de gouvernement impérialiste, monarchiste, révolutionnaire, capitaliste, communiste ou socialiste, l'énergie générale avec laquelle les masses ont été gouvernées est le pouvoir et la corruption correspondante. L'injustice demeure et le citoyen moyen continue d'être exploité par de nombreuses règles et lois

sociales.

L'objectif d'un bon gouvernement devrait être la distribution égale et juste de toutes les ressources du pays à toutes les classes de la société. Le "laissez-faire" devrait être la devise du gouvernement. Les gouvernements devraient "laisser faire peuple", intervenir le moins possible pour assurer l'ordre social et n'imposer que de faibles taux d'imposition aux citoyens. "Juste pour tous, bien-être pour tous" devrait être la devise d'un bon gouvernement. Il ne faut pas que, dans de nombreuses régions du monde, les citoyens soient traités presque comme des esclaves et que ceux qui ont le pouvoir agissent comme des souverains. Aussi dur que cela puisse paraître, c'est ainsi. Le pouvoir se transforme en argent et l'argent renforce le pouvoir. L'argent et le pouvoir sont les dirigeants. Pour des raisons de pouvoir et d'argent, les gouvernements autorisent des actes socialement nuisibles tels que la vente de drogues, d'alcool, de tabac, de boîtes de nuit, de jeux d'argent, etc. Vu sous cet angle, il semble que les gens reçoivent au nom du gouvernement ce qui est en fait illégal.

Toutes les idéologies des dirigeants de l'État sont maintenant ébranlées et subissent des effondrements. Un nouveau thème, celui de la justice sociale, est désormais envisagé. Uranus a une forte influence sur les gouvernements et les religions. Ce sont les deux principales institutions autoritaires qui ont empêché les gens de vivre bien et librement. C'est paradoxal mais vrai si l'on considère la question sous une autre dimension.

Répression de la sexualité

La sexualité est l'un des nombreux domaines qui ont été réprimés par certaines religions par ignorance. La sexualité n'a iamais été considérée comme une fonction humaine naturelle et normale. On n'en parlait tout simplement pas en public. Certaines religions sont allées jusqu'à proclamer que la sexualité était un péché. Des prêtres trop zélés ont répandu l'idée que le sexe était un péché, alors qu'eux-mêmes se livraient secrètement à des activités sexuelles d'une manière bien plus contraire à l'éthique et immorale. De telles activités ont été exposées ces derniers temps par Uranus. Dans l'âge de Kali, les religions ne sont pas propagées par des personnes de sagesse mais par des personnes de foi jalouse et émotionnelle. Ces derniers étaient les moins conscients des nombreux aspects de la nature humaine, et se souciaient encore moins de comprendre la nature divine. Ils s'accrochaient jalousement à un nom et à une forme et s'accrochaient à des préceptes moraux. Ils se sont mis à prêcher comme des robots, sans même se rendre compte de l'ignorance de leurs discours et de leur influence sur les gens. En raison de cette ignorance, la sexualité a connu de grandes souffrances et a été réprimée au nom de la religion. En conséquence, l'humanité compte de nombreuses maladies contre lesquelles la science médicale s'efforce de trouver des solutions. Pour être en bonne santé, une approche normale et naturelle de la sexualité est nécessaire. La répression de cet instinct, qui est considéré comme un péché, empêche une croissance saine et l'épanouissement du corps et de l'esprit. L'éducation à une sexualité normale est désormais au premier plan. Même dans les écoles primaires, l'éducation sexuelle est déjà enseignée pour avoir une bonne compréhension. L'éducation sexuelle doit être enseignée avec beaucoup de soin et de compréhension. La tentative est louable même si les méthodes ne sont pas encore infaillibles.

Les sages attribuent l'augmentation globale de l'activité sexuelle à l'oppression subie par le passé. La race humaine est maintenant occupée à rembourser les anciennes dettes, ce qui est considéré par les moralistes comme un déclin de la race humaine. Mais en réalité c'est un déclin pour s'élever,

une chute de la fausse plateforme pour s'élever dans une plateforme saine et stable.

Répression des faibles par les forts

L'histoire de l'humanité nous montre encore et encore que les forts oppriment les faibles et que les riches oppriment les pauvres, que les intelligents ou les habiles exploitent les inintelligents et les ignorants, et que les puissants dominent les faibles. Cependant, dans chaque cas, la classe supérieure devrait plutôt reconnaître ceux qui sont inférieurs comme les plus jeunes et développer une attitude fraternelle plus mûre pour trouver la paix entre eux. C'est ainsi gu'Uranus le prévoit. Les riches, les intelligents, les habiles et les puissants doivent apprendre à coopérer, à partager, à distribuer et à s'occuper avec amour des pauvres, des nonintelligents, des ignorants et des faibles. C'est le seul moyen de parvenir à la paix. Au sein de la conscience universelle, l'humanité n'est qu'une unité de conscience. S'il y a des troubles dans une partie de l'humanité, l'autre partie ne peut pas continuer à être calme et paisible. Si une partie du corps humain souffre de la douleur, c'est tout le corps qui souffre et pas seulement cette partie. L'enseignement de l'Âge du Verseau est la compréhension d'une "humanité une", avec Uranus comme enseignant. Les personnes intelligentes et civilisées commencent maintenant à penser à l'humanité une et à la nécessité de traiter l'ensemble de l'humanité afin d'éliminer la souffrance.

Voir l'humanité comme un tout est recommandé à tout véritable étudiant en occultisme, afin qu'au lieu d'une conscience individuelle, il développe en lui une conscience globale. Au lieu de penser d'abord à soi, il faut maintenant penser au groupe. La pensée égocentrique doit être remplacée par une pensée pour le groupe, pour la nation ou même pour la vie globale dans son ensemble. Cela provoque une expansion de la conscience, qui est à nouveau un aspect d'Uranus. Normalement, Jupiter conduit à une expansion de la conscience, mais Uranus y ajoute la vitesse.

Répression du corps

En raison d'une mauvaise compréhension des pratiques théistes, des personnes religieuses ont abusé de leur corps. Il faut savoir que dans l'ensemble de la création, le corps humain est le plus développé. Jusqu'à aujourd'hui, le potentiel du corps humain

n'a pas été pleinement exploité, ni du point de vue des églises, ni du point de vue de la science. Seuls les initiés savent que le corps est aussi divin que l'être intérieur lui-même. Pour les fanatiques religieux, le corps de chair et de sang est quelque chose de méprisable dont ils veulent se débarrasser. Une pensée aussi lamentable ne mérite pas d'être mentionnée. Le corps est le moyen d'expression par lequel l'âme peut faire l'expérience des sept plans d'existence via la personnalité. L'âme est le voyageur, et le moyen auxiliaire du voyage est le corps. Or, si le voyageur condamne continuellement le corps, il condamne bêtement son propre voyage. On ne peut pas dégonfler les pneus du véhicule dans lequel on souhaite faire un voyage. On ne peut pas, sous prétexte de jeûner, ne pas donner du carburant à son véhicule.

Les aspirants ont beaucoup d'idées stupides sur leur corps. Il les conditionne parce qu'ils en abusent trop. Il existe une science de l'utilisation du corps. Une fois cette science connue et appliquée, le corps peut être aussi efficace qu'une machine volante et nous faire vivre des expériences optimales pendant le voyage. Mépriser ou négliger le corps, le nourrir avec des substances nocives ou le discipliner à l'extrême par le jeûne, tout cela est un acte barbare.

Le corps est considéré par les sages comme un

instrument divin permettant d'atteindre l'épanouissement. Le corps humain est une image de la personne cosmique. C'est une copie de la personne cosmique. Son évolution au cours de la cosmogénèse est célébrée partout dans les mondes subtils car elle représente l'accomplissement de la prophétie dans la création. Tout ce que l'homme accomplit est en coopération avec son corps, et il doit donc être considéré comme un système énergétique coopérant et amical, et non comme une chose dont il faut se débarrasser le plus rapidement possible. Une telle pensée est malsaine. Seuls les malades se portent avec de telles pensées. Sans une appréciation correcte du corps, il ne sera pas possible pour les aspirants de réaliser l'esprit, la vérité. Dans la mesure où un aspirant néglige son corps, il est sérieusement entravé dans ses efforts. Uranus nous enseigne la nécessité d'avoir un corps adulte et sain afin que le corps éthérique et causal puisse se déployer à partir de celui-ci. Nous devons considérer le corps comme un champ d'activité fertile, Kurukshetra, que le travailleur doit cultiver avec respect pour faire pousser les fruits et les fleurs que le champ est capable de nous donner. Le corps humain est la plate-forme de toute expérience, y compris celle de l'esprit.

Varuna, la conscience supra-cosmique, est le

gardien du corps, comme nous l'avons déjà mentionné, et il est prédit qu'à notre époque, les gens développeront le corps de *Varuna* avec des forces magnétiques et des radiations électriques. Maître *CVV* met également l'accent sur la préparation du corps afin de favoriser l'afflux de la force vitale. Ainsi, le corps s'accomplit et développe à son tour les corps éthérique et causal ou les corps d'or et de diamant. Le corps humain doit donc être considéré comme un don de Dieu et non comme une malédiction. Uranus travaille à cette élévation de la conscience.

Répression des maladies

Dans l'histoire médicale de l'humanité, la médecine orthodoxe remonte à l'époque d'Hippocrate. Grâce à de nombreuses recherches, les connaissances en médecine ont considérablement augmenté, mais les maladies ont également augmenté. Il est aujour-d'hui de notoriété publique que les médicaments contribuent également à la maladie. Les antibiotiques tout-puissants de l'allopathie, avec leurs injections souvent excessives, sont considérés comme un poison pour le corps humain, avec en prime de nombreux effets secondaires invisibles. Les

médicaments sont utilisés pour attaquer la maladie, au mépris du principe humain d'auto-guérison. Chez les humains et les animaux, il existe un système d'auto-guérison qui part du corps vital. Les systèmes de guérison de la médecine ancienne fonctionnent en renforçant le corps vital afin qu'il soit suffisamment fort pour résister et rejeter une maladie qui lui est étrangère.

La médecine orthodoxe ignore cette fonction naturelle du système vital et s'occupe exclusivement de la maladie. Ainsi, la cause de la maladie n'est pas prise en compte et la maladie est supprimée. Une maladie réprimée ressort par d'autres moyens, d'une manière encore plus puissante. De nos jours, il existe de nombreuses maladies qui deviennent de plus en plus difficiles à soigner. Dans le domaine médical, il est déjà dit que le système médical actuel ne traite pas les maladies de manière adéquate et qu'elles reviennent sous d'autres formes. Des visionnaires comme Paracelse, Hahnemann et d'autres avaient déjà cette compréhension et ont vu la futilité des méthodes de traitement allopathiques.

Le Nouvel Âge apporte la connaissance du corps vital, qui a été reconnu dans les écritures depuis les temps les plus anciens. En animant le corps éthérique et le corps vital, qui fait partie du corps éthérique, la force vitale est renforcée de telle sorte que la cause de la maladie peut être expulsée. Telle était l'idée originelle de la guérison, qui est aujourd'hui de plus en plus acceptée. On voit de plus en plus clairement les limites du système allopathique et la valeur des anciennes méthodes de guérison qui reconnaissent le corps vital augmente. La suppression d'une maladie n'est plus considérée comme un remède, même si le patient moyen le voit ainsi. Il faut soigner la tendance à tomber malade. Alors, tous les systèmes médicaux qui mettent l'accent sur le bon fonctionnement du corps éthérique auront de plus grandes perspectives.

La médecine orthodoxe est aujourd'hui dans l'impasse en ce qui concerne le mauvais fonctionnement des glandes et la manière dont elles peuvent retrouver leur fonction naturelle. Il n'y a pas de remède connu pour un mauvais fonctionnement du pancréas ou de la thyroïde. On ne sait encore rien du fonctionnement de la glande thymus, de la glande pinéale et de l'hypophyse. On sait également très peu de choses sur la rate, qui contient la clé de la transmission de l'énergie vitale. Uranus découvre toutes ces limites de la médecine orthodoxe et inaugure une nouvelle ère de guérison avec une compréhension globale de la guérison de la constitution humaine. Guérir ne sera plus un travail fractionné, car le travail fractionné ne sera jamais

qu'un travail fractionné et ne permettra jamais de retrouver la santé. De nos jours, on parle déjà de santé holistique. On y pense et on en parle beaucoup aujourd'hui, et elle apparaît progressivement et presque imperceptiblement.

Homéopathie

La science de l'homéopathie va dans ce sens de la guérison holistique. L'homéopathie agit de l'intérieur vers l'extérieur. Ce n'est pas un système qui supprime et tue la maladie, mais qui amène la maladie de l'intérieur vers l'extérieur, des plans intérieurs vers les plans extérieurs. Le pouvoir de l'homéopathie est beaucoup plus fort que celui de la médecine allopathique car la substance médicinale est potentialisée jusqu'à ce qu'elle trouve son expression éthérique. Un remède homéopathique de la puissance C200 ne contient plus aucune substance médicinale, seule la qualité de la substance est encore contenue comme information dans la mémoire de l'eau. Les scientifiques reconnaissent désormais que l'eau a une mémoire. L'homéopathie stocke l'information de la substance dont les propriétés médicinales se situent au niveau éthéré. Un remède homéopathique agit à partir du plan éthérique du patient et stimule de manière correspondante le corps vital afin qu'il puisse ensuite éradiquer la maladie de l'intérieur. Cela permet de s'attaquer à la cause de la maladie et non à ses effets. Aujourd'hui, en revanche, le traitement des symptômes est déjà considéré comme le traitement de la maladie. Cette illusion sera supprimée par les énergies entrantes d'Uranus.

L'homéopathie est la réponse pour éliminer les miasmes dans le corps: le psora, la sycose et la syphilis. Ceux-ci sont mis en évidence et soignés par des puissances plus élevées de la substance médicinale. Pour cette raison, l'homéopathie est considérée comme la médecine du Nouvel Âge. Toute activité qui reconnaît l'existence éthérique aura un grand avenir, et tout ce qui nie cette existence éthérique ne survivra pas longtemps. Uranus élève la conscience humaine de la matière dense au plan éthérique. C'est ce qui se passe dans de nombreux domaines et également en médecine - de la forme matérielle à la forme dématérialisée (mat à dé-mat).

Lorsque j'étais à Miami il y a quelques années, j'ai lu dans un journal que le président de l'Association Médicale Allopathique avait déclaré, lors d'un congrès de médecins allopathes, que les médicaments allopathiques étaient la deuxième cause de décès aux États-Unis, la première étant les acci-

dents. Il a déclaré que des quantités excessives de toxines sont fournies au corps humain par des traitements allopathiques continus pendant 10 à 15 ans. Un organisme traité de façon allopathique pendant une telle période n'a plus assez de vitalité pour répondre à une quelconque substance médicinale. En revanche, l'homéopathie renforce le corps vital et, par conséquent, élimine la maladie. De cette façon, la médecine éthérique aide le patient à se débarrasser de sa maladie. Il ne s'attaque pas directement à la maladie, mais il renforce le corps vital. Une telle science a un grand avenir.

Dans un avenir lointain, il y aura des sons, des couleurs et des symboles en général pour guérir efficacement. C'était le savoir des anciens. Cette connaissance subtile était à la disposition des Chinois et des Indiens en Asie jusqu'aux Mayas, Incas et Aztèques en Amérique. Le *Tantra* est le nom donné à cette connaissance en Orient, et en Occident il est appelé magie. Il n'est pas étonnant que de nouveaux groupes expérimentent aujourd'hui ces concepts.

6. Uranus n'a cure de l'opinion publique

Une personne qui suit toujours l'opinion des autres mène une vie indigne. L'opinion publique est changeante. Elle juge les gens sur ce qu'ils ont accompli et non sur leurs capacités réelles. Si quelqu'un a du succès, tout ce qu'il fait est considéré comme juste, quels que soient les outils qu'il utilise. S'il échoue, tout ce qu'il fait est mauvais, indépendamment de tous les bons chemins qu'il a empruntés. Si une querre est gagnée, la question n'est jamais de savoir si le vainqueur a raison. La publicité et la propagande sont si puissantes que les moyens employés passent inaperçus. La logique naît sur la base du succès et est simplement adoptée par le public. Si quelqu'un perd, les outils utilisés sont mis en cause. L'opinion publique est malléable et est influencée par une foule d'informations. La plupart des médias font cela pour ceux qui sont au pouvoir, et les masses y croient. Il s'agit de leur savoir commun qui fait fi du bon sens. Cela semble paradoxal: le bon sens ordinaire se comporte de manière anormale parce que le fait de rapporter fréquemment une chose devient une connaissance commune. Par exemple, le bon sens nous dit de boire de l'eau par une journée chaude, mais le savoir commun décide de boire du Coca-Cola et de l'eau froide. Les gens ont un instinct de troupeau et sont guidés par des pensées imposées.

Quand l'homme vit selon les paramètres de l'opinion publique, il contribue peu à la société. Il ne peut vivre sa vie. Chaque vie est unique, elle doit être vécue d'une façon optimale. Elle ne peut être manipulée, faconnée et dirigée par l'opinion d'autrui. Un Krishna, un Bouddha, un Jésus, un Socrate, un Pythagore, un Einstein n'auraient jamais pu exister s'ils avaient suivi les sentiers battus de l'opinion publique. Chacun doit suivre sa propre conscience et vivre sa propre vie. On peut écouter les conseils, les orientations et les informations des autres, mais on doit suivre sa propre conscience et prendre des décisions conscientes. Parce que chacun est un original par droit de naissance, on ne peut pas vivre la vie d'un autre. Nombreux sont ceux qui, autour de nous, aimeraient vivre la vie de quelqu'un d'autre. Ce type de vampirisme trouve sa fin dans les mains de l'énergie uranienne émergente.

Les savants et les intellectuels qui suivent l'opinion publique et sont hypersensibles aux évaluations du public sont égocentriques d'une certaine manière. Ils veulent protéger leur personnalité de toute critique. Par conséquent, ils se cachent derrière de nobles robes et agissent en partie sans conscience. De tels intellectuels n'ont jamais été

utiles à la société. Ce sont les timides qui ne soutiennent même pas publiquement les courageux qui s'engagent consciemment dans des actes de bonne volonté. Leur comportement est pire que de ne pas avoir de service du tout.

Il y a de grandes faiblesses dans la conscience humaine aujourd'hui. Les gens limitent leurs pensées et leurs actions en fonction des normes publiques. D'un point de vue psychologique, derrière ces compromis se cache la recherche de l'acceptation, de la validation et de la reconnaissance du public. Ce n'est rien d'autre qu'une gratification personnelle au détriment du soi (de l'âme) et, à long terme, au détriment du bien-être public. Si l'on se limite à cette satisfaction personnelle, on n'est bon à rien, rien de bon ne peut se produire. Le grand Yogi Vivekananda dit: "Laissez une trace de votre vie avant de partir d'ici." Cela devrait être notre motif.

La mémoire générale est éphémère. Les masses se noient dans la routine quotidienne de l'argent, du pain, du beurre et du lit. Ils oublient vite un événement majeur qui s'est déroulé il y a à peine une semaine. Même l'hommage rendu à un lauréat du prix Nobel est à peine remémoré une semaine plus tard. La vie continue et n'a pas de mémoire pour les préoccupations des autres. Le lauréat du prix Nobel peut se rappeler qu'il appartient à l'élite, mais pas

les autres. Lorsque George Bernard Shaw a reçu le prix Nobel, il a fait la une des journaux pendant une semaine entière. Les gros titres ont d'abord annoncé qu'il avait reçu le prix Nobel. Un jour plus tard, il a refusé le prix. Cela l'a remis à la une des journaux. Il a ensuite été persuadé par ses partisans d'accepter le prix, qui a de nouveau fait la une des journaux. Il a fait don de l'argent qui lui avait été remis comme prix à une organisation caritative, ce qui l'a remis à la une des journaux. Quelques jours plus tard, lorsque les journalistes ont posé des questions sur la fondation, il a expliqué que cette fondation était organisée par un homme et que cet homme était lui-même. Grâce à sa facon non conventionnelle de penser et d'agir, il pourrait rester dans les mémoires parmi tous les lauréats du prix Nobel.

Au lieu de vivre sa vie selon les opinions communes, il faut plutôt vivre ses propres valeurs. Nous devrions vivre selon ce que nous pensons être juste et nous soucier peu de ce que les autres pensent. Tous les initiés ont montré cette attitude envers la vie. L'opinion publique ne compte pas pour eux, ils expriment des principes supérieurs dans leur vie, dans lesquels le public reconnaît à terme les valeurs supérieures.

Lorsque l'énergie d'Uranus fonctionne, on voit simplement ce qui est juste et on le suit inconditionnellement. Vous ne vous souciez pas de l'opinion des autres. Vous êtes la personne qui se connaît le mieux. Personne d'autre ne vous connaît aussi bien que vous vous connaissez vous-même. Pourquoi chercher l'opinion de quelqu'un d'autre quand la vôtre est suffisante? Qu'est-ce que quelqu'un d'autre sait sur vous? Très peu! Certaines opinions se forment en fonction de certaines interactions. Elles sont très peu nombreuses par rapport à votre vie entière, et il ne vaut pas la peine de vivre selon de telles opinions! Le prix à payer pour maintenir la bonne opinion des autres à votre égard est très élevé.

Par exemple, quelqu'un dit : "Oh, tu es très généreux !" et le bruit court que tu es une personne très généreuse. Que se passe-t-il alors? Les gens viendront te flatter: "Tu es si généreux, tu pourrais me prêter 100 euros ?". Maintenant, tu as un problème ! Si tu ne donnes pas les 100 euros, leur opinion de toi en tant que personne généreuse est en danger. Tu vas donc donner les 100 euros. Puis une autre personne vient et dit : "J'ai entendu dire que tu aides les gens qui ont besoin d'argent. Je pense que tu es une personne très généreuse. Aurais-tu l'amabilité de me donner 500 euros ?" Maintenant tu es piégé ! Tu es prisonnier de l'opinion des autres ! Ta tête est coincée dans le nœud coulant dont tu

ne peux pas sortir. Pour garder la bonne opinion des autres sur ta générosité, tu continues à donner de l'argent à contrecœur. Tu donnes mille fois et tu refuses une fois! A partir de ce jour, tu n'es plus considéré comme généreux. Le rejet circule et se propage. Tu as été généreux pendant 20 à 30 ans, faisant le bien autour de toi, et une fois, tu as refusé! Cela ne correspond pas à leur image. L'édifice de la générosité érigé par le public s'effondre. Une ascension aux yeux du public est très souvent en danger. Le mieux est une ascension dont tu es la base.

N'est-ce pas stupide de s'appuyer sur la fragile opinion du public? Tu es sous tension tant que tu t'accroches à l'opinion publique. Ne cherche pas à à connaître l'opinion du public. Fais ce que tu penses être bon. Un bon danseur, chanteur, peintre, poète, écrivain, scientifique est occupé par lui-même. Un bon danseur ne danse pas en fonction de l'humeur du public. Un bon chanteur ne chante pas pour plaire au public. Un bon peintre peint à partir de son inspiration, pas pour l'attente du public. Il en va de même pour un poète, un écrivain et un scientifique.

Travailler en conscience te permettra de continuer à briller en tant qu'original. Ne te réduis pas à copier l'opinion publique. Elle change même sous l'effet des plus petites influences. Elle coule comme un nez en plastique.

C'est comme si tu avais subi une opération esthétique du nez et que le chirurgien te dise que tu ne dois pas éternuer de peur de perdre ton nez. Dès que tu éternues, le nez tombe ! Quel genre de nez est-ce ? Un nez si fragile qu'il tombe quand on éternue n'est bon à rien. Tu as payé quelques milliers d'euros pour ça ! Comme c'est très cher, le chirurgien te dit : "Si le nez tombe, revenez me voir et je le recoudrai." Bien sûr, c'est une bonne affaire pour lui, mais cher pour toi. Les opinions publiques sont comme des nez en plastique. À chaque éternuement, ils risquent de tomber. Repose-toi sur toimême, sur ta conscience, sur ton objectif et sur ton intention la plus profonde - ou en d'autres termes, sur l'intention de ton âme. C'est Uranus.

7. Uranus est le pont entre le mondain et le supra-mondain

Uranus relie le féminin à l'existence et le masculin à la création. Dans la création, le Dieu absolu devient masculin-féminin. Au-delà de la création, le Dieu absolu n'est ni féminin ni masculin. Pour les besoins de la création. l'existence absolue devient existence et conscience. L'existence est le contenu. La conscience est le récipient. C'est pourquoi on dit que l'existence est masculine et que la conscience est féminine, selon le principe du contenu et du contenant. Le contenu est l'habitant et le contenant est le porteur. Mais la conscience devient masculine pour tous les objectifs de la création, car elle constitue la base de la Trinité, des quatre Kumâras, des sept Sages, des dix *Prâjâpatis*, des douze *Âdityas*, des onze Rudras, des huit Vasus, des sept plans d'existence et ainsi de suite. Par conséquent, la conscience est masculine par rapport à la création et féminine par rapport à l'existence. L'existence est la base de la conscience. Alors que la conscience est à la base de toute création. Donc ce qui est masculin à un niveau est féminin à un autre.

L'autre nom pour la conscience est la lumière. La lumière est féminine par rapport à Dieu en tant qu'existence. Uranus fonctionne depuis le plan supra-cosmique et offre les bases sur tous les plans de la descente de l'existence en relation avec la conscience. Il forme le pont, forme la base et relie tous les plans d'existence.

Il y a essentiellement quatre états d'existence que l'on peut décrire plus précisément par sept ou dix. Les différentes écoles de pensée fonctionnent avec des chiffres différents. L'existence quadruple est très familière en Orient et en Occident. La croix quadruple connue en Occident représente les quatre *Vyûhas*, les demeures, connues en Orient comme les quatre *Kumâras*. Le premier plan est l'existence pure, où il n'y a pas encore de conscience. Le deuxième plan d'existence est la conscience, qui découle du premier plan. Le troisième plan d'existence représente la formation des idées ou la pensée, et le quatrième plan d'existence est l'action.

Ces quatre niveaux existent en nous. C'est pourquoi on dit que nous sommes des images de Dieu, des personnes microcosmiques, etc. Nous savons que nous existons, mais nous ne savons pas comment nous existons. Cette connaissance est la conscience, le deuxième niveau, et sur la base de la conscience nous pensons et développons des idées, ce qui est le troisième niveau d'existence. Sur la base de la pensée, nous parlons ou agissons, ce qui constitue le quatrième niveau. Trois de ces niveaux sont invisibles, tandis que le quatrième est visible. Cependant, ils sont tous liés, car sans le niveau précédent, le niveau suivant ne peut exister. Sans pensée, il ne peut y avoir d'action, sans conscience, il ne peut y avoir de pensée, et sans existence, il ne peut y avoir de conscience. Ainsi, l'Un devient le Trois et entre dans le Trois comme le Quatrième. Les Trois n'ont aucune existence sans l'Unique. Dans l'état non-manifesté, les Trois sont dans l'Un. Dans l'état manifesté, l'Un est dans le Trois. "Un en trois et trois en un, c'est la connaissance", disent les sages.

Nous, les humains, pensons et agissons. Normalement, nous ne savons rien de la source de nos pensées, de la base de toute pensée. C'est pourquoi nous avons deux bras et non quatre bras. Celui qui connaît la source des pensées se reconnaît comme lumière. Celui qui connaît la source de la lumière ne fait qu'un avec l'existence. Ces deux aspects font défaut à l'homme : la connaissance de la conscience et de l'existence (être). Même les pensées que les humains entretiennent sont mondaines. Tant que nous limitons nos pensées à des activités mondaines, notre mental reste également mondain. Il devient terne.

Le mental a cependant la capacité de regarder vers le haut, vers l'inconnu, vers le subtil et le supramondain. Regarder vers le haut ne signifie pas regarder vaguement vers le ciel. Regarder vers le haut signifie, au sens occulte, regarder à l'intérieur.

Les deux niveaux inconnus sont en nous. Nous pouvons les atteindre par un pont, et ce pont est construit par Uranus. C'est pour cette raison que le Maître *CVV* dit : 'Higher Bridge Beginning' (début du pont supérieur). Le pont supérieur nous mène de la pensée mondaine à la pensée bouddhique, de la pensée bouddhique à l'âme et ensuite de l'âme à la sur-âme. Ce pont est aussi appelé le pont vertical.

Le travail immédiat d'Uranus est d'élever l'humanité du mondain aux états supra-mondains de conscience. On l'appelle aussi la première initiation du discipulat bien qu'elle soit généralement connue comme la troisième initiation. Le mental supramondain est le mental bouddhique où se tient la continuité de conscience et où la mort n'existe pas. Les hommes continuent de changer leur enveloppe terrestre mais ils auront une continuité d'identité en tant qu'âmes.

L'identité mondaine est mortelle tandis que l'identité supra-mondaine est immortelle. Le mental supra-mondain ou bouddhique représente la lumière de l'âme. L'âme étant éternelle, sa lumière l'est aussi. En retour, l'âme est le véhicule de l'âme universelle. Le mondain est un effet de l'activité

supra-mondaine. C'est la manifestation matérielle de l'énergie supra-mondaine. Le supra-mondain, l'âme et l'âme universelle sont éthériques, subtils, invisibles, immortels et divins. Le mondain est grossier, visible et mortel. Ainsi, trois aspects dans les humains sont immortels et un aspect est mortel.

C'est ce qui est indiqué dans les *Védas* lorsqu'ils parlent de l'existence quadruple. Dans toutes les écritures du monde, il est indiqué que tout est quadruple. L'existence est quadruple, la parole est quadruple, le monde est quadruple et le temps est quadruple. Les caractéristiques des hommes sont aussi quadruples: le sage, le guerrier, l'artisan et le travailleur. La construction du pont vertical initial entre le mondain et le supra-mondain a déjà commencé. En conséquence, nous avons des inventions comme le radium, l'uranium, le plutonium, la fission nucléaire et la physique quantique - toutes ces choses sont des effets de l'énergie d'Uranus sur le niveau de pensée intuitif des scientifiques.

Le Maître CVV parle de la 'rencontre de l'horizontale et de la verticale'. L'activité horizontale est une activité mondaine. C'est une activé latérale expansive. Les activités verticales sont spirituelles, elles touchent les niveaux les plus subtils de l'existence sur des lignes verticales. Lorsque la conscience humaine pénètre dans les plans verticaux,

elle se retire des activités horizontales. Dans les lignes horizontales se manifeste la nature tournée vers l'extérieur, vers l'objectivité. Le désir d'objectivité nous stimule à aller vers l'extérieur. Le *Yoga* suggère de ramener l'énergie qui sort vers le centre, là d'où elle vient. De plus, le *Yoga* suggère d'effectuer des actions verticales tout en se retirant de l'objectivité.

Les pratiques de méditation sont faites pour un mouvement vertical à travers un processus de retrait du mouvement horizontal. L'énergie suivant la pensée, si la pensée est orientée vers le subtil, l'énergie se dirige dans le subtil. Mais si la pensée est concentrée sur l'objectivité, l'énergie se déplace dans l'objectivité. La manifestation se produit du vertical à l'horizontal, du subtil au matériel grossier. On peut agir dans le monde matériel et le dominer sans s'y enliser. Uranus soutient ce processus dans les domaines de la science naturelle et de la science de la spiritualité.

Depuis la découverte d'Uranus, on observe clairement que la méditation s'est répandue sur l'ensemble du globe. Partout dans le monde, la méditation est connue, bien que les méthodes utilisées puissent être encore immatures, élémentaires et peu réfléchies. Les méthodes classiques de méditation ne sont connues que des initiés, qui font beau-

coup d'efforts pour informer sur les bonnes méthodes. C'est l'influence d'Uranus sur la science de la spiritualité. La méditation en tant que technique s'adresse à tous les êtres humains, quelle que soit leur caste, leur croyance, leur race ou leur nation. Elle n'a pas besoin de religion. Elle est spirituelle et permet à l'homme de reconnaître l'unique vérité en lui, son essence spirituelle. Il en va de même pour la science. Les hommes utilisent de plus en plus de moyens électroniques et s'élèvent ainsi hors des formes mondaines. Le mondain contient des salissures, alors que la version électronique est faite d'éther ; elle a une plus grande flexibilité. Bien qu'elle soit d'apparence mondaine, elle ne reste pas coincée dans la saleté du monde. Dans les écoles de sagesse, on attribue ce travail à Uranus.

Le cerveau est électrique, et le cerveau qui fonctionne au-delà du cerveau est électronique. Le cerveau électronique permet un travail accéléré. C'est à travers le système électrique que l'électronique fonctionne, et c'est à travers le cerveau électrique que le cerveau électronique fonctionne. Le cerveau électrique appartient à Jupiter et le cerveau électronique à Uranus. Uranus provoque une expansion foudroyante de la conscience grâce au principe expansif de l'électricité. Plus l'influence de l'électronique est grande, plus elle pénètre dans l'eau et la

matière, alors que l'électricité ne peut pas pénétrer la matière terrestre ; elle est absorbée par la matière.

L'aspect qu'Uranus forme avec Jupiter dans le thème natal est d'une grande importance. L'aspect que forment ces deux planètes dans le thème progressif a également des répercussions. Les astroloques feraient bien de tenir compte de ces aspects. Ils permettent de construire le pont vertical. Les aspects transitoires de ces planètes aident également l'humanité à construire le pont supérieur, le pont vertical. En ce moment même, autour de l'an 2000, il existe un trigone entre Uranus et le Verseau, avec Uranus en Verseau et Jupiter en Gémeaux. Ce n'est donc pas un hasard si nous parlons d'Uranus. Nous pouvons donc humblement déduire que ce séminaire sur Uranus ainsi que la vie de groupe qui y est associée est en accord avec un ordre supérieur

Ce plan ne provient pas du mental ordinaire, mais d'un niveau de pensée supérieur.

Le pont est maintenant construit de l'autre côté, à partir du niveau supérieur, car l'humanité n'est pas en mesure de le construire de ce côté par ses propres efforts. . C'est le sublime travail d'Uranus qui fait descendre les énergies des cercles supérieurs pour élever les humains au-dessus du mon-

dain. C'est pourquoi le pont est construit de haut en bas plutôt que de bas en haut. Construire de bas en haut prend un certain temps, et il se peut même que cela se révèle impossible. Une échelle peut être lancée de haut en bas, mais comme le niveau supérieur est constitué d'éther, l'échelle ne peut pas être simplement placée en bas.

L'amour et la compassion déterminent ce travail du Divin. Le Divin descend vers nous par un pont, de Varuna à Âgastya, d'Âgastya à Sirius, de Sirius à Uranus, d'Uranus à Régulus dans le Lion et de Régulus à l'orbite de notre terre via la comète Halley. Cette énergie de compassion et d'amour a été ancrée dans la sphère terrestre par le Maître CVV. Il distribue également cette énergie sur d'autres planètes de ce système solaire. C'est pour cette raison qu'on l'appelle le Maître du Verseau. "Télégraphiemoi, je te rappellerai". Lorsque tu appelles le Maître, il te répond!° Cela signifie qu'il te donne sa présence par le son, et le son est gouverné par Jupiter. C'est pourquoi le Maître CVV est considéré comme le Maître Jupiter. Il répond à ton appel et donne sa présence par le son. Le Maître t'appellera si tu l'invoques avec ferveur. Il construit le pont et descend vers toi. En fonction de ta discipline de disciple, il construira même le pont pour toujours!

Dans l'ancienne pratique du Yoga, il était cou-

rant d'éveiller la Kundalinî par certaines pratiques à l'aide d'un gourou. Maintenant, il y a la voie de la grâce qui s'ouvre à nous pour que nous puissions nous élever. C'est pourquoi la voie du Maître est appelée Râja Yoga de la Kundalinî. La présence du Maître appelle initialement la Kundalinî jusqu'à la gorge, puis jusqu'au point le plus haut du front. C'est une élévation de la Balance vers les Gémeaux et plus tard des Gémeaux vers le Verseau. L'humanité entretient une passion à l'encontre du plan matériel qui se rapporte à la Balance.

Si un enfant se perd dans une grande ville, il est plus facile pour le père de retrouver l'enfant que pour l'enfant de retrouver le père. Le père peut prévenir la police et aller le chercher. Ou la police peut faire appel à des médias comme la radio, la télévision, etc. pour retrouver l'enfant. Mais il est bien trop difficile pour l'enfant de retrouver son père de cette manière. Il en va de même pour la descente et la montée de l'humanité dans le royaume de la lumière bouddhique, qui est la périphérie du royaume de Dieu. De la lumière bouddhique au Dieu absolu, tout est rempli du royaume de Dieu - de la lumière. La création n'est rien d'autre qu'une descente du royaume de Dieu sur le plan terrestre.

Le Maître CVV a réussi à établir un lien entre la

Kundalinî cosmique et la Kundalinî solaire, et entre la Kundalinî solaire et la Kundalinî planétaire. Il a ainsi construit un chemin de lumière sur lequel les énergies de synthèse peuvent descendre pour l'ascension. Le rayon d'Uranus fut stimulé directement dans le cœur du Maître. En conséquence, un grand travail planétaire fut initié à travers lui. C'est la première fois dans ce cycle temporel que la transcendance au niveau cosmique est possible de cette manière par le son. En invoquant le nom du Maître et en suivant les vibrations du son, l'ascension vers l'Être cosmique est stimulée. "Le simple fait de penser au gourou (le Maître) en invoquant le son permettra d'établir le lien et de mener le travail de Yoga à la perfection", dit le Maître EK.

Cette voie nous permet également d'être formés et de recevoir des instructions pendant que la pensée consciente est endormie. Même pendant notre travail à tous ses niveaux objectifs, le Yoga du maître nous conduit à un état naturel de *Samâdhi*. Il provoque l'existence consciente de l'homme à tous les niveaux en même temps. L'étudiant qui suit cette voie remplit ses obligations domestiques et sociales tout en progressant dans le travail de la voie du *Yoga*.

Sur ce chemin du Yoga, la méditation est un événement et non une action. Le méditant est ab-

sorbé par ce sur quoi il cherche à méditer. A ce stade, la couleur et le son ne font qu'un, le temps et l'espace ne font qu'un, et l'étudiant reste au niveau de la fusion.

8. Dans le Nouvel Âge, les planètes sont les transmetteurs de l'énergie d'Uranus

Uranus est la planète de la synthèse. Il peut travailler à travers toutes les planètes du système. Une personne orientée vers la synthèse peut s'entendre avec n'importe quel autre système énergétique. Elle peut coopérer avec les autres, et les autres aiment coopérer avec elle. Uranus a gagné la coopération amicale de chaque autre planète et agit donc à travers chaque planète de notre système solaire sans exception. C'est la qualité unique de la synthèse. Les planètes contiennent sept dimensions différentes, et Uranus réunit les dimensions de toutes les planètes. Son énergie est plus vaste que celle de toutes les autres planètes réunies. Cette qualité est également présente dans Jupiter. En lui, toutes les autres énergies planétaires arrivent à s'accorder. C'est pourquoi on dit que Jupiter est synonyme de synthèse. C'est un fait généralement reconnu que le volume de Jupiter en tant que planète est aussi grand que celui de toutes les autres planètes de notre système solaire réunies. Ceci n'est qu'une compréhension quantitative. Mais la science ésotérique dit qu'il en va de même pour les aspects qualitatifs. Jupiter contient les qualités de toutes les planètes, et donc toutes les planètes trouvent leur correspondance dans Jupiter.1

Comme nous l'avons déjà mentionné, Uranus règne même sur Jupiter durant cette ère. Il n'est pas nécessaire de souligner qu'il règne sur toutes les planètes et leur confie de nouvelles fonctions. C'est pour cette raison que le Maître CVV dit : "L'astrologie est réécrite. Depuis mon arrivée, de nouvelles fonctions ont été données aux planètes". L'astrologie ésotérique devait être rééditée par la Hiérarchie afin de la révéler à ceux qui suivent le chemin de la vérité et de la sagesse à l'aide de l'astrologie. Ceci expliqué dans l'Astrologie Ésotérique est d'A.A.Bailey et l'Astrologie Spirituelle du Maître EK.

A l'heure actuelle, Uranus agit très efficacement par le biais du Soleil. Grâce au signe dont le Soleil est le maître ou est exalté, les énergies d'Uranus sont diffusées de manière particulièrement efficace. C'est également le cas de toute autre planète lorsqu'elle forme des aspects favorables avec Uranus. Les planètes sont davantage stimulées, leur travail est plus efficace, plus rapide et plus pénétrant. Le thème de base d'Uranus est de tout réaliser à une vitesse plus élevée et d'accélérer l'évolution. En conséquence, les planètes ayant des aspects défavorables à Uranus feront infailliblement ressortir le

¹ Pour plus d'informations, consultez la brochure JUPITER du même auteur.

Karma caché des êtres. La neutralisation du Karma dans le Nouvel Âge est le travail d'Uranus. Chaque fois qu'il y a un carré ou une opposition entre Uranus et une autre planète ou maison, le Karma est révélé afin que la personne puisse en être guérie. Pour Uranus, peu importe qu'il s'agisse d'un individu ou d'une nation entière. En raison des carrés et des oppositions créés par le transit d'Uranus, cette planète connaît une crise après l'autre. Les aspects défavorables détruisent tout ce qui est indésirable, tandis que les aspects favorables favorisent un développement plus rapide en ce qui concerne les individus, les groupes, les nations, les races et la planète.

Uranus, Neptune et Saturne remplissent leur mission dans un travail en triangle. Cela permet de transformer certaines intelligences du mental qui doivent éclairer la pensée humaine. Ceux qui subissent une influence favorable de ces trois planètes dans leur thème ont une pensée légèrement différente de celle de l'ordinaire.

De la même manière, Uranus, Vénus et la Terre forment un triangle dans le Nouvel Âge. Cette combinaison triangulaire génère des énergies :

- d'intelligence active (troisième rayon),
- de l'ordre cérémoniel, du rituel et de la magie (septième rayon), et
- du mental scientifique (cinquième rayon).

Dans l'Âge du Verseau, le pouvoir de Vénus domine pour accomplir le plan de l'immortalité. C'est pourquoi le Maître CVV dit mystiquement qu'il a stimulé Vénus et l'a rectifiée, afin qu'elle puisse contribuer plus efficacement à surmonter la mort et à atteindre l'immortalité chez l'homme. C'est particulièrement le cas lorsque Vénus traverse le troisième décan du Verseau. Vénus permet la naissance et la croissance de la conscience de soi dans le cœur, et elle conduit les êtres à la conscience de groupe par la prise de conscience de soi.

Comme nous l'avons déjà dit, Uranus est voilé par la lune, et c'est par le biais de la lune que les énergies uraniennes sont largement diffusées. En tant qu'étudiant en occultisme, il est conseillé de penser à Uranus chaque fois que l'on pense à la lune, que l'on regarde la lune ou le clair de lune. Chaque Pleine Lune devrait être considérée comme une Pleine Lune uranienne. C'est plutôt une fête de la 'Pleine Uranus' qu'une fête de la 'Pleine Lune', si

les Pleines Lunes se produisent dans les propres maisons de la Lune ou dans les maisons où la Lune est élevée. Par le biais de la Pleine Lune, Uranus renouvelle la nature mentale, émotionnelle et physique de l'humanité afin de provoquer un développement plus rapide des personnalités et donc leur transparence. De telles personnalités transparentes permettent une transcendance de l'âme.

Chez les êtres non développés, Vulcain travaille à travers la lune ; chez les hommes plus développés, Uranus travaille à travers la lune. C'est pourquoi les enseignements disent : "La lune voile soit Vulcain, soit Uranus".

Uranus nous apporte les énergies de *Sâvitru*, le soleil central, par l'intermédiaire du soleil. Le soleil central constitue le cœur du soleil de notre système solaire. En raison de l'activité uranienne, les énergies du soleil central ont pu se répandre à travers le soleil. Depuis les temps anciens, le soleil central *Sâvitru* est vénéré avec le célèbre *mantra* des *Gâyatrî*. Ce n'est pas un hasard si le *mantra Gâyatrî* s'est répandu sur tout le globe au 20e siècle. L'ouvrier derrière cette diffusion globale de la *Gâyatrî* est Uranus. Les rayons du soleil contiennent également des rayons d'Uranus. Ainsi, nous subissons régulièrement l'influence d'Uranus à travers les corps célestes de notre système solaire.

Lorsqu'Uranus forme un aspect favorable avec Mercure, la parole devient puissante, c'est-à-dire magnétique, et fait émerger des expressions de cercles supérieurs. Le langage est nouveau et frais et n'est pas une reproduction de la littérature existante. La parole va d'Uranus aux Gémeaux, des Gémeaux à Vénus et de Vénus à Mercure. Ces planètes représentent la corde supérieure de l'instrument de musique qu'est l'être humain. Le langage est vécu comme une chanson et les auditeurs y sont absorbés. Ce travail n'est pas uniquement dû à Mercure, il est soutenu par Jupiter et Uranus. L'enseignement par l'impression se produit de cette manière. Même l'enseignant, lorsqu'il donne une conférence, l'entend aussi pour la première fois.

La combinaison d'Uranus, de Jupiter et de Mercure avec Saturne permet l'écriture impressionnée. Ces écrits sont descendus des cercles supérieurs au profit de l'humanité. Les écrivains n'ont pas forcément besoin de savoir tout ce qui s'écrit à travers eux. En tout cas, ils profitent à l'humanité pendant une longue période. De grandes parties de La Doctrine Secrète de Madame Blavatsky ont été rédigées de cette manière. Les pensées-semences contenues dans les livres d'Alice A. Bailey, qui englobent presque tout le tissu du cosmos, lui sont parvenues par impression. Il en est de même des écrits du

Maître *EK*. De nombreuses épreuves, turbulences et travaux laborieux ont servi de préparatifs. Ils étaient tous des médiums préparés par le principe d'Uranus. Le Maître *CVV* a promis 1000 médiums de ce genre pour servir et bénéficier largement à l'humanité dans un cycle de 240 ans. C'est une prophétie. Les médiums sont ceux qui sont des canaux du cerveau électronique -le cerveau au-dessus du cerveau- le cerveau uranien. On attend de tous ceux qui suivent le sentier du Maître *CVV* qu'ils deviennent de tels médiums pour l'énergie qui est descendue des cercles les plus élevés. Tout cela se produit grâce à l'influence d'Uranus sur Jupiter, Vénus et Mercure.

Mercure, le Seigneur de la parole est guidé par d'autres transformations pour permettre à l'intellect de laisser la place à l'intuition. L'intellect est représenté par Mercure, tandis que l'intuition est représentée par Jupiter. Uranus est l'impulsion électrique, 'Electric Hint' - l'intuition supérieure. Même les langues subissent une transformation. Elles deviennent plus symboliques et moins descriptives. Les discours longs et compliqués seront raccourcis ; ils seront hautement codés et iront droit au but. Même les livres ne seront plus aussi détaillés. Les points clés remplaceront les livres. (Ce livre est une exception, s'il vous plaît!) Toutes les choses ont tendance

à correspondre à leur forme de graine. Quand une graine est transmise, tout est compris. C'est ainsi que Mercure travaillera à l'avenir. La communication se fait par un langage hautement codé. La communication passe par des séries de transformations, à chaque décennie. Les moyens de communication deviennent de plus en plus rapides jusqu'à ce qu'ils culminent dans la compréhension télépathique.

Mars travaillant avec les énergies de Mercure stimula les guerres dans le vingtième siècle. Les guerres du Nouvel Âge furent inaugurées lorsqu'Uranus était dernièrement dans le Bélier. La mentalité guerrière fut inhérente à la nature humaine. Chaque nation conserve l'histoire de ses propres guerres. Les guerres commencèrent durant les temps Atlantes, se poursuivant depuis. Le globe est un témoin de cette humanité guerrière. Le pouvoir martien est maintenant stimulé plus avant par Uranus afin d'épuiser ce type de mentalité dans la nature humaine. Pour que l'humanité se développe, la nature guerrière doit être conduite vers l'intérieur; chacun doit combattre ses démons intérieurs. Un homme sans repos génère l'agitation autour de lui jusqu'à ce qu'il apprenne à neutraliser sa propre agitation. Un homme en paix est le seul à pouvoir répandre la paix à l'extérieur. On ne peut manifester ce qui nous manque. Les nations guerrières parlant de paix ne sont que mensonges. Elles n'ont aucun droit à parler de paix jusqu'à ce qu'elles démontrent une attitude pacifique continue pendant un siècle. Toutes ces nations qui parlent aujourd'hui de paix ne peuvent la manifester à moins qu'on la trouve en elles. Au 20ème siècle, le *Mahatma* Gandhi fut l'unique exemple du combat pacifique d'un empire guerrier. On ne laisse de s'étonner de comment il a fait. Cela lui fut possible grâce à une complète paix intérieure. Il prit l'énergie martienne en son être et se transforma en un *Mahatma* pacifique pouvant résister au plus puissant empire de l'époque.

Mars, qui travaille avec les énergies de Mercure, a provoqué les guerres au 20e siècle. La dernière fois qu'Uranus s'est trouvé en Bélier, les guerres du Nouvel Âge ont été déclenchées. La mentalité guerrière est inhérente à la nature humaine. Chaque nation a ses propres histoires de guerre. Les guerres ont commencé pendant la période de l'Atlantide et se poursuivent encore aujourd'hui. Le globe est le témoin d'une humanité belliqueuse. Le pouvoir martien est maintenant stimulé plus avant par Uranus afin d'épuiser ce type de mentalité dans la nature humaine. Pour que l'humanité puisse évoluer, la nature belliqueuse doit être ramenée à l'intérieur. Chacun doit lutter contre le mal qu'il porte en lui. Un homme agité provoque l'agitation autour de lui,

jusqu'à ce qu'il apprenne à neutraliser l'agitation en lui. Seul un homme paisible peut répandre la paix à l'extérieur. On ne peut manifester ce qui nous manque. C'est une pure tromperie lorsque des nations belliqueuses parlent de paix. Elles n'ont pas le droit de parler de paix tant qu'elles n'ont pas montré qu'elles peuvent maintenir une attitude pacifique pendant un siècle. Toutes les nations qui parlent de paix aujourd'hui ne peuvent pas faire la paix tant qu'elles n'ont pas trouvé la paix en ellesmêmes. Au 20e siècle, le Mahâtmâ Gandhi a été le seul exemple de lutte pacifique contre un empire belliqueux. C'est toujours un miracle qu'il ait pu y parvenir. Cela lui a été possible grâce à une complète paix intérieure. Il a pris l'énergie martienne en lui et s'est transformé en un Mahâtmâ pacifique capable de s'opposer au plus puissant empire de l'époque.

La science du *Yoga* indique une utilisation intelligente de l'énergie de Mars pour se transformer et se métamorphoser. Quand on prend en soi le feu de Mars, il se transforme en aspiration ardente ; et quand cette aspiration ardente est appliquée à la discipline du *Yoga*, elle conduit aux domaines d paix et d'harmonie et finalement à la réalisation du soi.

Si vous voulez vous battre, battez-vous avec vous-même ; battez-vous avec votre personnalité,

ne perdez pas de temps à vous battre avec les autres. Si vous vainquez votre personnalité dans la lutte, alors il n'y a plus rien à combattre à l'extérieur. C'est l'ancienne compréhension des Indiens et des Amérindiens. Vous n'avez pas besoin de vous battre à l'extérieur, combattez le dragon intérieur. Combattre le dragon à l'extérieur est sans espoir. Mais il est fructueux de combattre le dragon intérieur. Votre propre personnalité, pleine d'orqueil et de préjugés, est l'énorme dragon contre lequel vous devez lutter. Ne transformez pas l'agitation intérieure en un combat extérieur. Combattez-la à l'intérieur. Menez le combat Kurukshetra à l'intérieur. Il y a des centaines de fils aveugles à l'intérieur qu'il faut attaquer. C'est l'innocuité de Bouddha. Le Bouddha a combattu intérieurement avec lui-même et s'est ensuite placé sur Mercure, sur le chemin de la lumière

Se battre continuellement avec son conjoint, ses amis ou des membres de son groupe est dû à l'ignorance. Chaque fois que vous vous battez avec un membre du groupe, comprenez que vous avez perdu des points. Mars est le chef de votre armée dans un combat. Demandez donc à votre chef de ne pas sortir, mais de rentrer à l'intérieur, afin qu'il puisse tuer les caractéristiques négatives en vous : La colère, le désir, la haine et d'autres que nous

connaissons tous. Celles-ci poussent constamment les *Chakras* en nous, c'est-à-dire uniquement à un mouvement circulaire, de sorte qu'un déploiement des *Chakras* en lotus est empêché. Tant que les *Chakras* ne se transforment pas en lotus, le chemin est fermé pour que l'âme puisse accéder à des niveaux plus subtils. Le serpent Kundalinî ne peut s'élever que lorsqu'un *Chakra* se déploie en lotus et permet ainsi à la *Kundalinî* de s'élever.

Mars devrait donc être utilisé par chacun pour mener le combat à l'intérieur. Luttez contre le conflit que vous avez en vous, neutralisez-le et brûlez les démons, de sorte qu'il n'y ait plus de raison de faire la guerre dans le monde objectif à l'Âge du Verseau. Tant que l'on est engagé dans les conflits extérieurs, on poursuit le sentier de l'ignorance et de l'obscurité. Aujourd'hui, toutes les nations importantes sont bien équipées, mais elles ne se battent pas. Il y a suffisamment de raisons de se battre, mais elles savent qu'elles ne peuvent pas se permettre de se battre. C'est déjà un bon pas.

Souvenez-vous que de 1981 jusqu'à aujourd'hui, il y a eu au moins 12 occasions où une troisième guerre mondiale aurait pu éclater. Cela a été évité parce que les gens ne se lancent plus dans une guerre sans réfléchir. Ils réfléchissent et se contrôlent. On se retient beaucoup de déclencher une

guerre aujourd'hui. Plutôt que de combattre à l'extérieur avec une nation voisine, un bon gouvernement combattra la faiblesse intérieure dans la nation. Chaque nation a ses propres faiblesses intérieures. En politique intérieure, chaque nation a ses propres faiblesses. Et la force extérieure n'est d'aucun usage lorsque vous êtes intérieurement faible. Ainsi, une nation sage, un gouvernement sage et un homme sage devraient s'efforcer de mener le combat à l'intérieur et ensuite de combattre ce qui est indésirable.

Trouver une bonne forme de gouvernement est aujourd'hui un sujet de discussion important pour le management. Une bonne gouvernance devrait déjà commencer par soi-même. Si l'on ne se gouverne pas soi-même, on ne peut pas non plus gouverner les autres. Tant que tous les niveaux ne seront pas bien gouvernés, il y aura des crises humaines. Le comte Saint Germain, le Maître du Septième Rayon de la liberté, de l'indépendance et de la responsabilité personnelle, également connu en Europe sous le nom de Maître Rakoczy, travaille également avec les énergies d'Uranus pour créer de bonnes formes de gouvernement.

La collaboration entre Uranus et Mars provoque un certain épuisement chez les hommes, de sorte qu'ils peuvent réaliser l'inutilité des guerres. La plupart des hommes ne croient plus aujourd'hui en la guerre. Seuls ceux qui détiennent le pouvoir parmi les humains, ceux qui siègent dans les gouvernements, considèrent toujours le pouvoir et la guerre comme un moyen de parvenir à la paix. Tant que ces gouvernements ne comprendront pas que la guerre et la paix ne peuvent coexister et que le pouvoir n'est pas une solution, les guerres se poursuivront sur cette planète. Exotériquement, Mars provoque de grandes pertes de vie en raison du *Karma* des races. Sur le plan ésotérique, Mars contribue à une transformation accéléré. Ces deux activités gagnent actuellement en puissance.

Le Manu Vaivasvata, le Maître Morya et le Christ ont formé un triangle pour diriger ces énergies martiennes avec les énergies uraniennes qu'elles contiennent de manière à ce que les conflits entre les hommes s'apaisent et que les bases d'une coexistence pacifique soient posées. Ce n'est que la compréhension ésotérique. La première impulsion en ce sens s'est manifestée après la Seconde Guerre mondiale sous la forme de la Société des Nations, qui s'est transformée en une organisation globale pour la paix mondiale - les Nations Unies. Les objectifs de l'organisation restent toujours bloqués au niveau de la pensée. Il est prévu que l'ONU soit la clef de la paix humaine. Mais il y a encore de nom-

breux obstacles à franchir avant qu'elle n'atteigne cet objectif. Travailler sans relâche avec patience, tolérance et confiance est le seul moyen de parvenir à ce que cette noble organisation puisse présider à toutes les questions mondiales et internationales. L'énergie du pouvoir entre les mains de l'humanité accapare et dénature souvent les nobles objectifs de l'ONU.

Quand Uranus travaille avec Saturne, des tonnes de Karma de l'humanité peuvent être rapidement clarifiées La lourdeur du Karma des temps des Atlantes ne pourrait pas être guéri selon le plan initialement prévu pour des temps éternels. Entretemps, cependant, les énergies du Verseau ont afflué. L'Âge du Verseau demande que les hommes puissent voler libérés du Karma. C'est pourquoi le travail sur le *Karma* doit être accéléré. Alors que certains *Karmas* ont déjà été nettoyés, une grande partie est neutralisée de différentes manières.²

Les limitations saturniennes sont neutralisées par l'énergie pénétrante d'Uranus. Même la matière la plus dense se transforme sous l'effet des rayons d'Uranus. De temps en temps, on assiste également à une transformation plus rapide des corps hu-

² Pour plus de détails sur la neutralisation du Karma, voir les livres du même auteur, L'HOMME DU VERSEAU, VENUS ET JUPITER.

mains. Chaque décennie, les êtres humains reçoivent des corps de plus en plus légers. Un corps plus raffiné peut mieux accueillir la lumière de la sagesse. La matière est transformée de manière générale, c'est-à-dire que la matière à laquelle l'humanité a affaire perd sa densité et sa lourdeur. Cela s'observe déjà partout. Ce sont les effets des énergies uraniennes et saturniennes. Saturne représente les formes solides et les pensées cristallisées, tandis qu'Uranus travaille sans cesse à dissoudre ces formes solidifiées et ces pensées cristallisées. La tendance à s'accrocher au passé, aussi ridicule soitelle, est un effet de Saturne. Il y a une partie substantielle de l'humanité qui croit que "le passé est un âge d'or tandis que le temps moderne est une bêtise".

Pluton aide Uranus dans l'accomplissement du plan et Neptune donne la splendeur associée, à ce travail d'Uranus et Pluton. Neptune donne l'expérience de la joie et de la félicité à ceux qui ont déjà travaillé avec Uranus. Uranus prépare l'humanité au Nouvel Âge et Neptune donne l'expérience de la félicité transcendantale. C'est un sujet à lui tout seul qui ne sera pas traité ici.

Tout le passé n'était pas doré, il y avait aussi du mauvais. Et tout ce qui est nouveau n'est pas mauvais, il y a un progrès caché dans tout cela. Uranus travaille à détruire tous les modèles inutiles du passé qui lient l'humanité et à introduire des modèles utiles. Les traditions non scientifiques et superstitieuses, où qu'elles existent, sont éliminées par Uranus en collaboration avec Saturne. Les anciennes traditions seront nécessairement mises à l'épreuve et éradiquées dans la mesure où elles ne sont plus utiles au progrès. Toutes les pensées et tous les modèles qui conditionnent les humains subissent la forte pression d'Uranus jusqu'à ce qu'ils cèdent. C'est ce que fait l'énergie du septième rayon, sur lequel nous en apprendrons davantage lorsque nous parlerons d'Uranus et des sept rayons.

Pluton aide Uranus à réaliser son plan, et Neptune donne la splendeur associée au travail d'Uranus et de Pluton. Neptune offre la joie et la félicité à ceux avec qui Uranus a déjà travaillé. Uranus prépare l'humanité au Nouvel Âge et Neptune donne l'expérience transcendantale et bienheureuse. C'est un chapitre à part entière, qui ne sera pas encore traité ici.

9. Uranus et les Sept Rayons

| Rayon | Nom | Qualité |
|----------|---------------|-------------------------------|
| (Cheval) | védique | |
| 1. | Sushumna | Volonté |
| 2. | Harikesa | Amour-Sagesse |
| 3. | Viswa Karma | Activité Intelligente Aktivi- |
| 4. | Viswa Trayar- | Harmonie |
| 5. | Sannaddha | Savoir concret |
| 6. | Sarvâvasu | Dévotion |
| 7. | Swarâj | Loi et ordre cérémoniel |
| | | |

La sagesse des sept rayons est essentiellement naturelle et trouve son expression dans les *Védas* et le Maître Tibétain l'a fait connaître dans le monde entier au 20e siècle. On sait que les rayons du soleil sont composés de sept couleurs : de l'indigo au violet, en passant par le bleu, le rouge, le jaune d'or, l'orange et le vert. On les connaît sous le nom de couleurs de l'arc-en-ciel Vibgyor. Les sept aspects des rayons du soleil sont appelés 'rayons', auxquels sont attribués des chiffres correspondant à un ordre. On les dénomme fréquemment premier

rayon, deuxième rayon et ainsi de suite jusqu'au septième rayon.

Cela repose sur les connaissances publiées par le Maître Tibétain. Dans les écritures védiques, les sept rayons sont appelés les sept chevaux du char du soleil. Les noms des chevaux indiquent leurs qualités respectives.

Dans la sagesse védique, de nombreux détails sont donnés avec la clé numérique sept. Nous rencontrons chaque jour les qualités des sept rayons non seulement dans les rayons du soleil, mais aussi de bien d'autres manières. Un rayon de soleil est essentiellement une baguette magique de sept, qui nous offre sa présence de nombreuses façons en nous et autour de nous.

Outre le un, le sept est le chiffre du soleil, car le soleil travaille de sept manières différentes. Uranus, le soleil central, travaille également avec le chiffre sept. Tout comme il travaille avec toute autre énergie planétaire, il interagit également avec les énergies des sept rayons du soleil. Rappelons que 12 x 7 est un cycle d'Uranus. Il serait très intéressant de comprendre l'œuvre d'Uranus à travers la sagesse des rayons. Quelques indications peuvent suffire ici à l'étudiant pour qu'il poursuive lui-même ses recherches par l'étude et l'application pratique.

Uranus stimule le septième rayon afin de rétablir

la loi et l'ordre cérémoniel et de faire réapparaître la science tant oubliée de la magie. Par l'action conjuquée du septième rayon, l'aspiration uranienne est d'unir l'esprit et la matière (feu électrique et feu de friction) afin que le royaume de Dieu puisse se manifester sur terre. Il pousse l'humanité jusqu'au seuil de la douleur et brûle tout ce qui est indésirable à l'aide du septième rayon. Il fait descendre sur terre la sublime grande loge blanche de Sirius et instaure un ordre maçonnique pour le Nouvel Âge à travers la grande loge de la Fraternité blanche. Les âmes qui se sont préparées sont quidées par lui et reliées au Hiérophante de notre race qui détient les mystères des initiations sur la terre. Pour ce travail, le septième rayon est déterminant. Les humains sont informés sur le rythme et les rituels et sur l'importance d'une vie rythmée, afin qu'ils puissent développer ce qu'il y a de meilleur dans leur vie, à savoir la qualité de l'âme. Tant que le champ d'action de l'âme n'est pas purifié par la combustion, la qualité de l'âme ne peut pas s'exprimer. Une autre expression pour le champ d'action est la personnalité. Tout ce qui est indésirable dans la personnalité doit être brûlé par la loi du rythme, et cela correspond à la qualité du septième rayon. A l'instar de l'ancien ordre maçonnique, des temples correspondant à la nouvelle ère sont introduits afin d'accélérer le changement nécessaire. Le Maître Tibétain a beaucoup écrit sur la signification du septième rayon. Le Maître *CVV* propose maintenant un mode de vie très simple, entièrement basé sur le rythme du septième rayon. Le travail rythmique produit des résultats magiques, et Uranus règne sur les transformations qui y sont liées afin d'obtenir les résultats magiques.

Le premier rayon de la volonté exprime la volonté divine. Dès qu'il rencontre la terre, qui est le septième sous-plan du septième niveau, il devient le septième rayon. En d'autres termes, c'est le renforcement de l'esprit dans la matière terrestre. D'un point de vue symbolique, il s'agit du royaume de Dieu sur terre, qui est pour beaucoup la vision.

En travaillant avec le septième rayon, Uranus développe l'existence simultanée sur les sept plans. La simultanéité est la caractéristique d'Uranus. L'esprit est synonyme d'existence. Lorsque cet esprit est amené dans les atomes de la terre à l'aide des rayons uraniens pénétrants, la terre est finalement élevée au rang des rois de la beauté.

Dans ce processus, Uranus travaille avec le deuxième rayon et Jupiter pour la fusion du cœur et de la raison. Grâce à cette fusion, la pensée parvient à la synthèse en surmontant le conflit du quatrième rayon. Le résultat est l'harmonie. Un mental harmonieux aide à créer des conditions qui conduisent à des transformations décisives de l'instinct à l'intellect.

Le mental correspond à la lune, et la Pleine Lune représente une pensée harmonieuse. Ceci est accompli avec l'aide du quatrième rayon. C'est pourquoi Uranus forme un triangle avec le quatrième rayon et la lune et transforme l'instinct en intellect. Comme Uranus forme encore un deuxième triangle avec le deuxième rayon et avec Jupiter, il élève les personnes qui travaillent avec l'intellect au niveau de l'intuition. Uranus est l'intuition supérieure et provoque l'expansion nécessaire. Ainsi, Uranus utilise le premier rayon, le deuxième rayon, le quatrième rayon, Jupiter et la lune pour transformer les aspects défavorables de la terre et de ses êtres terrestres en un état bénéfique divin sur le plan terrestre. Saturne est ainsi déchargé de ses lourdes responsabilités.

Avec un triangle à Mercure et au troisième rayon, Uranus transforme progressivement toute activité en activité intelligente. L'activité intelligente est le mode de fonctionnement du troisième Logos, qui a créé le système jusqu'à la terre. Il ne s'agit pas seulement d'une simple activité, mais d'une activité intelligente. Qu'est-ce que l'intelligence dans l'activité ? L'intelligence guide l'activité sans s'y impli-

quer. Il faut être maître de toute activité et ne pas s'en faire l'esclave. Un esclave est lié, un maître est libre. C'est ainsi que l'on devrait agir intelligemment, tout en faisant l'expérience de la joie et de la félicité. Si l'on ne travaille pas assez intelligemment, on ressent le poids, mais pas la joie et la félicité. La clé de l'action est détenue par le troisième Logos. Il faut apprendre à agir, à agir sans relâche tout en restant libre, plein de joie et de béatitude. L'enseignement de l'action est très subtil, mais pas aussi difficile qu'on ne le suppose.

L'enseignement du Seigneur Krishna contenu dans les 3ème et 4ème chapitre de la Bhagavad Gita donne d'une facon exhaustive les clefs de l'action intelligente Je n'y reviendrai pas maintenant car cela fut enseigné bien des fois. Rappelez-vous d'agir intelligemment; cela signifie: pas de manipulation, pas d'attitude rusée et pas de subterfuges astucieux. La véritable intelligence consiste à travailler pour le bien-être des autres, à servir les autres et même à se sacrifier pour les autres. Utiliser toutes nos ressources et talents au profit de la vie environnante est l'intelligence dont on parle ici. Cela ne signifie pas simplement être diplomate et réinterpréter subtilement les choses à son propre avantage. En bref, les actions pour son propre profit sont inintelligentes et créent des liens. Les actions pour le bien-être et le bénéfice des autres sont intelligentes et nous conduisent à la liberté avec joie et bonheur. Si cela ne se fait pas volontairement, Uranus utilise cette clé sous la contrainte. Aujourd'hui, la plupart des nations économiquement bien placées ressentent déjà la pression de devoir aider les nations sous-développées et émergentes uniquement pour s'assurer de bons marchés futurs, mais le mythe du profit personnel finira par être reconnu. On s'attend ainsi à ce que ce 21ème siècle entre dans les annales de l'histoire comme un 'siècle de la charité'. Uranus prend les riches par le col et les conduit à ce point. Dans chaque domaine, la graine du partage et de la distribution est en train de germer

Il en va de même pour les entreprises qui pensent à faire participer les clients et les employés à l'entreprise afin d'obtenir de plus grands avantages pour l'entreprise. Au gouvernement et dans la gestion des entreprises, on se sent obligé de partager avec ceux qui n'ont rien et de distribuer avec équité. "Mercure sera redressé", dit le Maître CVV. Le Maître suggère subtilement qu'il n'y aura plus de manipulation dans les paroles et les actes et que la transparence prévaudra dans toutes les transactions dès qu'Uranus aura pris le contrôle total de l'humanité. Ce n'est qu'en travaillant correctement avec

Mercure, le 3ème rayon et le centre de la gorge que les serviteurs du monde dont parle le Maître Tibétain émergeront. Ce n'est qu'alors que l'humanité sera prête pour l'initiation prévue.

Transmuter la connaissance scientifique en une voie de sagesse et de lumière est encore une autre œuvre d'Uranus. Très caractéristique d'Uranus est aussi la pensée scientifique, qui est associée au 5ème rayon. Les connaissances concrètes des sciences sont quidées par une série de transformations. De nouvelles connaissances conduisent les scientifiques jusqu'aux limites de la lumière et de la sagesse. De nombreux concepts anciens sont démystifiés et dirigés vers des dimensions scientifigues. Sur la base d'expériences scientifiques, les anciens ont reconnu beaucoup de choses et les ont publiées comme des vérités fiables en ce qui concerne l'univers. Cependant, lorsque les hommes ont dégénéré à cause du désir, de la passion et de l'avidité, les concepts scientifiques des anciens ont été recouverts d'un voile. La sagesse s'est progressivement perdue en raison d'un penchant exagéré pour les plaisirs matériels. Aujourd'hui, la science s'accorde avec nombre de ces concepts dits mystiques, et un processus de démystification est en cours. Même les chercheurs de vérité s'approchent de la vérité de manière scientifique plutôt que par des pratiques mystiques. L'approche scientifique de la vérité est aujourd'hui appelée occultisme. Un occultiste s'approche de la vérité ultime de manière scientifique. Le chemin du Yoga de Patanjali est purement scientifique. Il s'applique uniquement à l'être humain et est actuellement de plus en plus connu. Pour l'octuple chemin de Yoga de Patanjali, on n'a pas besoin de foi. Il n'y a pas de nuages mystiques. Toute personne qui veut suivre la discipline du Yoga trouvera la même vérité, à l'intérieur comme à l'extérieur. Le Maître CVV dit aussi : "C'est un chemin de connaissance directe. Je ne permets pas la foi aveugle". La science assure des conclusions logiques, et l'influence d'Uranus finira par provoguer un épanouissement de la conscience spirituelle. Dans les cercles ésotériques, on appelle souvent cela 'l'inversement de la roue'.

Le sixième rayon concerne les arts, comme la musique, la danse, la peinture, la poésie et le théâtre. Ici, Uranus évacue les impuretés pour permettre à Neptune de travailler avec joie et légèreté, afin que les gens puissent se transformer. Pour éliminer ces impuretés, Uranus travaille exotériquement avec Mars et ésotériquement avec Vulcain. Il faut encore beaucoup de travail de purification sur les plans mental et émotionnel avant que la musique de l'âme puisse circuler à travers tous les ca-

naux des arts. C'est ce que fait Uranus en collaboration avec Vulcain. Vulcain n'est que le frère jumeau de Mars. L'un travaille subjectivement, l'autre objectivement. Il est intéressant de noter que les Grecs ont davantage travaillé avec Vulcain, développant ainsi une passion pour la sagesse, mais pas pour l'intelligence. Vulcain est une planète d'importance occulte.

Synthèse est le mot clé d'Uranus dans l'Âge du Verseau. Synthèse signifie la synthèse de toutes les énergies. En travaillant avec les énergies de rayonnement, les qualités planétaires, Uranus guide une armée de personnes vers les domaines de l'âme dont la caractéristique essentielle est la synthèse. On s'attend à ce que l'Âge du Verseau - menée par Uranus - amorce la synthèse entre les activités déviantes et divergentes des hommes. La synthèse nous fait passer des différents niveaux piètres de l'existence à l'unité de l'existence. La synthèse dissout les oppositions apparentes, neutralise les différents points de vue divergents et réalise une compréhension générale. Ce travail de synthèse relatif au Verseau et à Uranus est un thème en soi.

10. Uranus et les signes solaires

Les énergies de Sirius sont transmises par Uranus à travers l'espace à notre système et l'humanité. En ce qui concerne la planète, ces rayons atteignent le centre du cœur planétaire et le centre du cœur des disciples. Il est pertinent de relever ici que la planète et l'humanité sont reliées à la Grande Ourse, aux Pléiades et à Sirius. Par le biais du Lion, du Capricorne et des Poissons, ces trois grands centres sont à leur tour reliés à notre système solaire. Saturne, Mercure et Uranus transmettent les rayons à la planète terre et à ses disciples. La terre ainsi que les disciples les reçoivent respectivement dans leur centre de la tête, centre Âinâ et au centre du cœur. Ces groupes de triangles ont des effets sur la planète, les humains et les autres êtres vivants. Que les étudiants en occultisme en prennent note.

Les énergies de Sirius sont dirigées par Uranus au cours de ce cycle, via le soleil central du Lion, Régulus. C'est pourquoi le signe du Lion revêt une importance particulière dans Nouvel Âge. Uranus et le Lion permettent à un aspirant Lion de se gouverner lui-même et de devenir un disciple. L'aspirant doit s'imposer une discipline. Le Lion étant un signe féminin pour le Verseau Comme le Lion est féminin par rapport au Verseau, sa nature négative (récep-

tive) devrait être davantage orientée vers le Verseau (vers le ciel bleu) que vers les affaires du monde. Un Lion accaparé par le monde peut être un menteur. Ce n'est que par l'autodiscipline que le menteur peut se transformer en Lion.

Lorsqu'Uranus exerce un contrôle, le natif du Lion peut se transformer plus rapidement en disciple. La clé du discipulat est l'observation. Le disciple doit savoir observer. L'observation est une faculté importante exigée par la science du Yoga. Dans la mesure où il observe, le détachement des choses mondaines se produit. Un véritable observateur peut même commencer à s'observer lui-même, détaché de son corps! L'observation permanente est recommandée par Patanjali et Lord Krishna comme une clé importante. Cela permet de se détacher consciemment à la fois du monde des formes et du corps. En fin de compte, l'étudiant peut aussi être amené à rester en dehors de son cerveau. C'est la caractéristique fondamentale d'Uranus. L'étudiant devient spirituellement conscient, c'est-à-dire que sa conscience spirituelle est capable de grandes manifestations. De tels natifs du Lion peuvent être des leaders électriques et dynamiques. Ils ont également tendance à devenir des pionniers dans de nouveaux domaines d'activité. En fonction de la qualité de leur âme, ils sont également des guérisseurs de haut niveau. Dans la mesure où les natifs du Lion sont accordés aux énergies uraniennes, ils peuvent être des enseignants et des guérisseurs dynamiques, électriques et magnétiques. De telles personnes sont fondamentalement polarisées audessus du diaphragme. Elles restent spirituellement éveillées. Ainsi, Uranus transforme ces natifs du Lion en disciples de grande envergure.

Il arrive que l'énergie de Sirius agisse dans le Scorpion. C'est pourquoi Uranus travaille aussi avec les natifs du Scorpion. En effet, Uranus est exalté dans le Scorpion. Les natifs du Scorpion sont généralement ouverts aux sciences mystiques. Uranus leur permet d'acquérir une pensée scientifique, ce qui leur permet de décrypter scientifiquement de nombreuses sciences mystiques. La connaissance divine remplace les sentiments mystiques. Les natures Scorpion sont généralement mystiques et magnétiques. Uranus met à leur disposition le savoir divin à travers l'étude scientifique. Ils acquièrent la capacité de transformer le savoir en sagesse et en lumière. Les natifs du Scorpion sont dotés du premier rayon de la volonté et du septième rayon du rythme. S'ils reçoivent le contact d'Uranus, ils s'épanouissent en tant que serviteurs du monde. Ils sont équipés au mieux pour manifester et ancrer le plan sur le plan physique. Ils ancrent profondément tout ce qui leur est confié.

Les Maîtres du Verseau et du Lion ont besoin des disciples du Scorpion pour consolider le plan sur terre. Rappelons que ces trois signes font partie de la croix fixe, la croix du discipulat. Le Maître du Verseau ³

Le Maître *CVV*, a reçu les énergies de synthèse via la comète Halley lorsque la lune se trouvait dans la constellation *Anûrâdha en* Scorpion - selon le système *Nirayana* - le 31 mars 1910, durant les heures de minuit. Il s'agit là aussi d'un événement significatif du point de vue astrologique.

Uranus en Scorpion inaugure un nouvel ordre de vie. Il offre des conditions pour des transformations rapides et développe la vie du disciple de manière à ce qu'il puisse servir le monde. Les natifs du Scorpion comprennent rapidement la cause des événements qui se produisent sur le globe. Uranus est pénétrant et le Scorpion est profond. Ensemble, ils accomplissent un travail durable et permanent pour l'humanité. Ensemble, ils modifient l'ordre ancien et initient le nouvel ordre mondial. Comme Uranus traverse le Scorpion pour cette ronde, beaucoup de choses ont déjà pu être faites. Lors de son dernier transit au 20ème siècle, Uranus élevé en

³ De plus amples détails sont donnés dans le livre LE MAÎTRE DU VERSEAU du même auteur.

Scorpion a posé les bases profondes d'un travail global. Jusqu'à ce qu'Uranus se trouve à nouveau dans le Scorpion, les changements qui en découlent se poursuivront. L'état exalté d'Uranus en Scorpion indique clairement le succès du processus entrepris pour la transformation.

Uranus est aussi une planète de mystères cachés. C'est l'une des planètes les plus occultes. Alors qu'elle est exaltée dans le Scorpion, elle chute dans le signe opposé, le Taureau. Les natifs du Taureau ont tendance à être au centre de l'attention en raison de leur pouvoir et de leur personnalité. L'Uranus affaibli en Taureau les aide à se réveiller et à faire remonter à la surface un pressentiment et une intuition qui leur sont accordés par la Lune exaltée. Uranus travaille avec ces personnes depuis Mûlâdhâra, afin qu'elles atteignent l'illumination correspondante. Par le Kundalinî-Yoga, les Taureaux peuvent obtenir un grand avantage pour transformer leur lumière d'aspirant en lumière de disciple. Une fois que la lumière de plus en plus forte de l'aspiration d'Uranus est stimulée, elle conduit à la pleine illumination par le développement de la conscience spirituelle.

Le travail d'Uranus en Verseau ne peut pas être négligé. Sous l'influence d'Uranus, les natifs du Verseau ont tendance à occuper des positions de dirigeants mondiaux. Ils sont fondamentalement libres et peuvent aspirer à être des 'initiés libres'. Uranus les influence à être des serviteurs du monde et à exercer des fonctions dirigeantes au niveau mondial. De cette manière, ils peuvent exprimer plus librement la qualité de leur âme en provoquant les changements souhaités et en créant de nouvelles conditions.

Le Verseau étant un signe d'espace, l'homme acquiert une compréhension de plus en plus grande de l'espace grâce à l'influence d'Uranus. Varuna, le maître d'Uranus et du Verseau, transmet le plan depuis le niveau supra-cosmique. L'œuvre d'Uranus en Verseau est si finement élaborée. Tous les changements de l'époque actuelle peuvent être attribués à l'œuvre d'Uranus en Verseau.

La croix fixe est la croix des conséquences pour le discipulat. La croix mutable représente l'humanité dans la dualité. Cette dualité et les fluctuations qui y sont liées doivent être surmontées et consolidées. Uranus prévoit d'atteindre cette stabilisation par la croix fixe dans ce cycle temporel. C'est pourquoi la portée du travail uranien réside dans la croix fixe. Rappelons que la croix fixe établit ses relations avec les autres signes du zodiaque par des trigones et des sextiles. C'est donc à l'aide de ces trigones et sextiles que les étudiants intelligents devraient éla-

borer l'influence d'Uranus sur les autres signes solaires.

Le Capricorne est le support et le Cancer la demeure de Varuna. Varuna est le père de Bhruqu, un initié du septième degré. La 7ème initiation se rapporte à la conscience cosmigue. Bhrugu est le septième des sept voyants qui se sont manifestés avec Atri, Angirus, Vasishtha, Pulastya, Pulaha et Kratu. II reçoit l'initiation de l'illimité et de l'inconditionnel de son père Varuna, comme l'expliquent les Purânas et les Upanishads. L'omni-existence est l'état illimité et inconditionnel qui est supra-cosmique. L'existence systémique provient de l'état cosmique. Le voyant du cosmos, du 7ème niveau, est appelé Bhrugu - la lumière la plus rayonnante. Même le stade de la lumière cosmique doit être compris comme un stade de conscience et non comme un stade d'existence pure. C'est pourquoi il cherche la sagesse auprès de son père Varuna, qui est audessus de tout. Ainsi, un dialogue s'instaure entre Bhrugu, le fils, et Varuna, le père, pour connaître la vérité. Par le silence, le père initie et le fils contemple. En cinq étapes, le fils reconnaît l'illimité.

Le fils se tient dans l'*Antahkarana* et recherche la sagesse auprès du père. Les cinq initiations que le fils reçoit sont symbolisées par la main avec les cinq doigts. Tendus dans un geste de bénédiction, ils sont appelés Abhaya Mudrâ en sanskrit. Par cette Mudrâ, la sagesse est transmise en silence. Le disciple la reçoit et elle provoque la transcendance en lui. Les cinq doigts de la main sont appelés Makara en sanskrit. Makara est également un nom sanskrit pour le Capricorne. On dit de Varuna qu'il le chevauche; cela signifie qu'il le domine. La main avec les cinq doigts est le support de la transmission de tous les stades de la sagesse. Les étudiants qui entrent dans le cœur et contemplent les reçoivent et s'élèvent. Le signe cardinal du Capricorne marque le crépuscule des dieux et Varuna le préside. Les initiations supérieures ont lieu lorsque les élèves ont construit l'Antahkarana au cours du mois du Capricorne afin de ne faire qu'un avec les dieux. Les rituels correspondant aux cinq initiations sont décrits en détail dans la Taittirîya Upanishade.

Makara, la main aux cinq doigts, est également appelée le dragon blanc. C'est un animal mystique avec une tête de chèvre et un corps de crocodile. Il s'agit de la plus ancienne représentation d'un dragon. Il est décrit comme le porteur de Varuna, qui est le maître des forces cachées de l'espace. Ce sont ses rayons qui descendent vers la terre à travers Uranus.

Varuna est également le maître des forces cachées de l'éther. L'éther est l'eau des plans supérieurs, et l'eau est synonyme de vie. Avec un trident dans sa main, Varuna voyage à la surface des eaux. C'est pour cette raison que le Cancer, le signe cardinal de l'eau, est également appelé la demeure de *Varuna*.

Le symbolisme de *Makara* (Capricorne) est trop profond pour être expliqué dans ce contexte. *Varuna* règne sur le Capricorne et sur le Cancer. Que les étudiants intelligents continuent d'approfondir leur étude en ce qui concerne le dragon et les eaux de la vie dans la création à ses sept niveaux.

11. Uranus travaille à travers les Nâdîs

Uranus fonctionne dans le corps physique à travers les Nâdîs. Il n'existe pas de mot français pour désigner les Nâdîs. Ce sont des canaux d'énergie qui conduisent la conscience du cerveau à travers le système cérébrospinal dans chaque recoin du corps. Ils transmettent la conscience, qui est essentiellement électrique et provoque une activité intelligente dans le corps. Ces canaux de conscience fonctionnant comme une intelligence sont appelés nâdîs en sanskrit et sont différents de ceux qui conduisent la force vitale. Les premiers ont leur siège dans la tête, tandis que les seconds ont leur siège dans le cœur. Il existe un nombre incalculable de nâdîs dans le système humain ; ils représentent un tissu complexe qui émerge du cerveau. La science de l'Ayurveda parle de 72000 Nâdîs principaux avec de nombreuses ramifications. Les livres du Yoga parlent principalement de trois Nâdîs connus en général sous les noms de Idâ, Pingalâ et Sushumnâ. Ces Nâdîs ne sont pas visibles à l'œil nu, mais ils sont porteurs de la conscience sur le plan éthérique. Ils ont leurs propres centres, qui sont comme des tourbillons d'énergie éthérique. Le Yoga en connaît principalement sept, mais il en existe beaucoup plus. Ce sont ces tourbillons qui fonctionnent à travers les glandes endocrines. La médecine actuelle reconnaît aujourd'hui les glandes mais non l'aspect du fonctionnement éthérique en elles. C'est pourquoi la science médicale n'est pas encore en mesure de guérir les glandes qui fonctionnent mal. Les glandes trouvent leur fondement dans les vortex énergétiques, et ces vortex proviennent à leur tour du flux énergétique dirigé par les *Nâdîs*.

Pour faciliter votre compréhension, je vous cite la définition de $N\hat{a}d\hat{i}$ dans le dictionnaire sur l'Hindouisme : $N\hat{a}d\hat{i}$ = conduit, une fibre nerveuse ou canal énergétique; nerf du corps subtil.

Les lignes de force qui traversent le système nerveux subtil sont appelées *Nâdîs*. Elles sont le support du flux de la triple qualité de l'âme: volonté, connaissance et activité. Uranus canalise les énergies du Verseau à travers ce système de nâdîs. Par le système des *Nâdîs*, Uranus pénètre dans les différents centres éthériques et provoque la transformation nécessaire sur les sept niveaux de l'être humain. Comme expliqué précédemment, Uranus travaille à travers tous les principes planétaires dans le système solaire et dans le système humain. Depuis les cercles supérieurs, Uranus apporte l'impulsion du Nouvel Âge, entre dans le système humain et le transforme selon le plan. Il transforme la matière, transforme le comportement et permet une trans-

cendance de l'homme pour devenir plus subtil et plus divin.

Les principes planétaires existent aussi en l'homme et sont utilisés par Uranus comme moyen pour les transformations nécessaires. Le plexus nerveux sous la boîte crânienne, qui contrôle le cerveau, est gouverné par Jupiter, et Jupiter, à son tour, est maintenant gouverné par Uranus, comme nous l'avons déjà mentionné. Uranus entre donc dans le Sahasrâra de l'homme par le centre de Jupiter. Le centre Âjnâ est gouverné par le soleil, et à travers le soleil, Uranus travaille également, élaborant continuellement la transition de l'ère des Poissons à l'Âge du Verseau. Le chakra de la gorge est gouverné par Mercure. Lorsqu'Uranus exerce son influence sur Mercure, des transformations se produisent au niveau de la gorge, de la parole, du langage, de l'activité intelligente, des affaires, de l'attitude envers l'argent - tous les traits de caractère de Mercure sont purifiés pour devenir des ambassadeurs d'énergies supérieures. Quand Uranus travaille avec Vénus, cela conduit à l'épanouissement du centre du cœur, ce qui permet finalement aux gens de surmonter la mort. Il en va de même pour le centre lunaire de l'homme, situé juste en dessous du nombril (plexus solaire), avec Mars au centre sacré et Saturne au centre de base. C'est par tous ces principes planétaires et centres planétaires qu'Uranus pénètre dans le système humain afin de provoquer la transformation souhaitée.

Les transformations doivent être effectuées simultanément sur les sept niveaux. Pour y parvenir, le Maître CVV a élaboré le plan suivant. En tant qu'adepte de très haut niveau, il a introduit une technique pour appeler ces énergies dans le système humain à l'aide de la clé sonore CVV. Ces lettres sont même devenues son nom, alors que son véritable nom est légèrement différent de ces lettres. L'énergie appelée par la clé sonore CVV permet un processus de transformation et de transmutation. Cela permet le déploiement des sept centres dans le corps et l'afflux d'énergies qui donnent de la lumière et de la vie en abondance. L'œuvre d'Uranus est si puissante et d'une si grande importance, surtout en ces temps que nous vivons actuellement

Le travail intense d'Uranus à travers les centres nerveux est à l'origine de la très grande activité des êtres humains. Depuis le début du 20ème siècle, l'activité humaine a énormément augmenté et continue de s'accroître à grande vitesse. À un rythme aussi élevé, l'homme a tendance à devenir plus léger, et il lui est même possible de voler si le rythme s'accélère encore. En haute altitude, un

avion à réaction atteint une vitesse élevée, tandis que la planète se déplace à une vitesse encore plus élevée. Cela permet à la masse de la planète de se maintenir dans l'espace. La vitesse est donc la base pour que la planète puisse rester dans l'espace sans base fixe. Ce phénomène est encore très peu compris. Il faut savoir que l'eau est plus rapide que la matière, le feu plus rapide que l'eau, l'air plus rapide que le feu, et le ciel bleu du cinquième éther plus rapide que l'air. À cette vitesse élevée, le ciel semble ne pas bouger, alors qu'il se déplace si vite que la vitesse n'est pas perceptible. Dans une voiture à cheval ou un char à bœufs, on ressent le voyage à chaque minute, car il y a un mouvement physiquement perceptible, même inconfortable. Mais dans un avion à réaction, on ne ressent aucun mouvement, sauf au décollage et à l'atterrissage. Cela est dû à la stabilité qui s'installe à grande vitesse.

La science ne connaît pas encore la vitesse à laquelle les atomes se forment et se dissolvent. Entre les deux, nous percevons l'existence d'une forme. Lorsque nous déplaçons notre main d'un côté à l'autre, ce n'est plus, comme il semble, la même main. Tant que nous ne sommes pas familiarisés avec la science d'Uranus, nous ne pouvons pas en faire l'expérience. Mais à un niveau inférieur, c'est plus facile à comprendre : nous mettons notre pied

dans une rivière, nous le retirons et le remettons; bien que la rivière semble être la même, ce n'est pas vraiment le cas, car l'eau de la rivière continue de couler. L'eau n'est composée que de molécules, mais nous parlons ici d'énergies qui sont beaucoup plus subtiles et dont la vitesse est très élevée, comme le son et la lumière. Il y a formation et dissolution de formes, et une forme visible entre les deux. C'est la science cosmique. Notre science n'est plus très loin de connaître cette vérité. Lorsque cela sera connu, la clef pour apparaître et disparaître, comme le font les grands initiés tels que le Seigneur *Krishna*, Appollonius de Thyane ou les autres, sera comprise.

Souvenons-nous qu'Uranus canalise des énergies supra-cosmiques dont la rapidité est au-delà de notre imagination. Sa capacité à transformer et à réformer et sa vitesse dépassent notre imagination. Ces énergies actuellement à l'œuvre entraînent une telle activité. N'essayez pas de vous soustraire, de cette force d'action intense. Sautez dans le flux d'intensité et transformez-vous ! Tel est le travail d'Uranus par rapport à la planète et aux êtres planétaires. En vous alignant sur ces énergies et en les absorbant quotidiennement, vous vous élevez pour être en harmonie avec le processus d'évolution en cours. Si vous ne vous engagez pas dans ce flux

d'Uranus, vous y serez poussés. S'y opposer ne fera que créer des tensions inutiles et évitables. Nous développons des nerfs d'acier lorsque nous nous alignons sur Uranus et ses énergies. Les tensions ne proviennent que de la résistance psychique aux changements rapides qui se produisent partout et qui exercent une pression sur l'être humain. Soyez avec l'énergie, soyez dans le flux, ne vous y opposez pas, à moins que des valeurs morales ou éthiques ne soient violées. Les religions ne sont pas des paramètres pour les normes morales ou éthiques. La science derrière une morale est le point de référence. Soyez dedans et soyez libres! C'est la beauté du *Yoga*. Être et ne pas être, telle est la beauté de cette époque.

"Bien qu'entourés, soyez libres" dit le Maître Tibétain. Dans les écritures *Védiques*, les opposés apparents sont toujours présentés ensemble parce qu'ils sont complémentaires au sens supérieur du terme et ne sont opposés qu'en apparence.

Pour rester libres, vous n'avez pas besoin d'aller dans la forêt. Soyez dans la tension et la pression de la vie, mais n'y plongez pas la tête. "La tête dans la forêt, les mains dans la société", dit *Šrî Satya Sai Baba*. Autrement dit, on reste aligné verticalement vers le haut et on laisse le travail se faire horizontalement à travers soi. C'est à ces niveaux qu'Uranus

veut nous amener.

La force réside davantage dans l'être éthéré que dans la matière grossière. Uranus veille à ce que l'existence humaine soit élevée au quatrième éther le niveau bouddhique. L'humanité est actuellement sur les plans physique, émotionnel et mental. Cela correspond, de bas en haut, au premier, au deuxième et au troisième éther. En raison de la portion supplémentaire d'énergie du Verseau apportée par Uranus, l'humanité est amenée à faire l'expérience du quatrième éther. Ces énergies supplémentaires provoquent d'une part une stimulation de la chaleur latente dans les cellules du corps, d'autre part, Uranus apporte une offre excessive de force vitale via le centre du cœur. Prâna stimulant la chaleur active. Lorsque la chaleur latente dans les cellules du corps et la chaleur active du prâna se combinent, le feu de la kundalinî commence à s'élever. Il monte à travers les couches physiques, émotionnelles et mentales et atteint le niveau bouddhique. C'est le travail que les frères aînés de l'humanité, la Hiérarchie Planétaire, ont prévu pour les hommes du Nouvel Âge. La technique nécessaire à cet effet a été publiée par le maître CVV. L'ensemble du travail peut être considéré comme le travail d'Uranus à travers le système *Nâdî* de l'être humain

12. Uranus et l'aura humaine

L'aura humaine est un champ de conscience au sein de la conscience universelle. Nous sommes dans le corps, et en même temps nous l'entourons. Nous nous identifions à notre aura de conscience et au corps ou au véhicule et à travers lequel nous travaillons. Notre corps n'est qu'une demeure temporaire qui nous aide à accomplir notre objectif sur terre. Il est un support ou un outil par lequel nous pouvons entrer en contact avec l'objectivité matérielle et agir dans le monde

L'aura autour du corps physique, là où la conscience se trouve, est gouvernée par Uranus. L'aura du corps physique est constituée d'un champ magnétique dans lequel se trouve la conscience. La plus grande partie de la conscience se trouve à l'extérieur du corps. "Un quart est à l'intérieur et trois quarts sont à l'extérieur", disent les *Védas*. Seul un quart est visible à l'œil physique, alors que les trois quarts sont visibles à l'œil de la vision. L'aura à l'intérieur et à l'extérieur de la forme humaine est gouvernée par Uranus. En réalité, la forme humaine se développe à l'intérieur de l'aura. Il semble seulement que l'aura se trouve à l'intérieur de la forme humaine. L'aura peut être comparée à un espace dans lequel un bâtiment a été construit. Nous per-

cevons l'espace à l'intérieur et à l'extérieur du bâtiment. En réalité, l'espace ne se trouve pas dans le bâtiment, car il n'y a pour lui ni intérieur ni extérieur. Ce n'est que l'apparence. L'espace à l'intérieur du bâtiment est appelé 'la personne' ou Purusha, car elle semble être entrée dans la forme humaine. Cependant, les trois quarts de l'être humain se trouvent en dehors de sa forme extérieure. Il est relié à son corps par un fil de vie qui émane de sa conscience. C'est par ce fil de vie que les énergies vitales s'écoulent dans son corps et construisent ou maintiennent l'organisme. Uranus représente la partie éthérée de l'aura. C'est dans cette aura l'homme se retire pendant les heures de sommeil, tout en restant relié à son corps par le cordon de vie. Si le cordon de vie est coupé, l'homme est libéré de son corps. Ce secret devrait toujours être présent à notre esprit : nous sommes reliés à notre corps par le cordon de vie. Pendant le sommeil, nous nous trouvons en dehors de notre corps, tout en restant toutefois reliés. Dans le Yoga, il est courant de guitter son corps et de se rendre dans d'autres lieux, tout en restant connecté à son corps par le fil de vie. Ce processus est également appelée le voyage astral. Il peut être expliqué scientifiquement et pratiqué consciemment.

En Orient, cette science est connue de tous,

pourtant peu la pratiquent et la maîtrisent. Pendant le sommeil, on peut essayer de quitter son corps et de le contempler. Au début, cela peut sembler difficile, car on manque de pratique. Une fois que l'on s'y est habitué, on fait peu à peu des expériences extracorporelles. Cet exercice doit d'abord être effectué en présence d'une autre personne qui maîtrise cette science ; sinon, des perturbations pourraient survenir et provoquer un choc dans le corps.

On recommande normalement à la personne de s'allonger la tête à l'est. Derrière sa tête se trouve une lampe pour faciliter la sortie du corps. On conseille à celui qui exerce de se représenter comment il se libère petit à petit des cinq sens du corps, de la pensée et de l'intelligence et sort du Sahasrara comme portrait-miniature de la lumière vers la lampe. La lampe devrait être un peu derrière la tête puisque l'aura de la personne se trouve autour de la tête. On devrait alors imaginer comment la forme en miniature entre dans le champ de conscience qu'elle est elle-même et qui entoure tout. Si cette visualisation a lieu, la personne saura que le corps est en elle et qu'une partie d'elle est aussi dans le corps ; qu'elle n'est pas prisonnière du corps, mais plutôt la porteuse du corps ; qu'elle tient le corps et non l'inverse. Si elle comprend ceci, elle a une autre compréhension. Elle comprend qu'elle est un œil aurique de conscience, qui peut prendre différentes formes et est même capable de se déplacer hors de la forme humaine tout en conservant toutefois le contact avec cette forme à travers le fil vital.

L'homme séjourne principalement dans son champ aurique, tandis qu'une partie de lui habite la forme humaine.

Dans l'état de rêve, nous quittons le corps et faisons l'expérience de lieux, de personnes et d'événements. On peut donc facilement en déduire que dans le rêve, le corps reste allongé sur le lit, tandis que l'homme lui-même se déplace. Lorsque le rêve se termine, il retourne dans son corps. L'exercice mentionné ci-dessus permet de sortir consciemment de son corps, alors que dans le rêve, cela se fait inconsciemment. La nature s'en charge pour l'homme. Cela nous montre également que nous sommes vivants pour expérimenter des événements, des lieux et des personnes - même sans corps!

Pendant le sommeil, l'être humain sort régulièrement de son corps et accumule dans les mondes subtils des expériences qui sont enregistrées dans la couche inconsciente (supraconsciente) de sa pensée. Dans l'état conscient, il n'en a pas conscience, car les couches subconscientes, conscientes et supraconscientes sont cachées derrière des voiles chez l'homme. Dans les couches subconscientes se trouvent des instincts qui remontent du passé. Dans les couches conscientes se trouve sa compréhension actuelle. Dans les couches supraconscientes, il absorbe des connaissances et certaines informations qui ne se révèlent à lui qu'au fil du temps dans les couches conscientes. Le sommeil est un magnifique cadeau de la nature et en même temps un champ d'expérimentation passionnant pour les étudiants en *Yoga*. Il existe une science qui permet d'explorer avec curiosité et de dévoiler des secrets pendant le sommeil.

Quitter consciemment son corps fait partie intégrante de la pratique du *Yoga*. Les gens reçoivent de plus en plus d'informations sur leur existence subtile dans le corps aurique ou éthérique. Ils devraient s'entraîner à quitter le corps selon les besoins. La sortie consciente du corps fait partie des étapes de développement que l'humanité accomplira à l'Âge du Verseau. Ce faisant, l'illusion de la mort sera définitivement surmontée. C'est la grande transition planifiée et mise en œuvre par Uranus.

La manière de quitter son corps est expliquée dans le livre Guérison Spirituelle (du même auteur). La version ci-dessus est très simplifiée. Si vous faites cet exercice en permanence pendant les heures de sommeil, vous ferez des expériences extracorporelles. Tout dépend de la riqueur avec laquelle vous suivez les règles. Celui qui a fait une expérience extracorporelle n'a plus peur de la mort, car il sait qu'il ne mourra pas en quittant son corps. Pendant que le lien avec votre corps se poursuit et que le corps se repose, vous pouvez parcourir de longues distances. C'est ainsi que l'on fait travailler les disciples pendant les heures de sommeil. Les disciples qui ont la troisième initiation quittent consciemment leur corps et font leur travail. Ceux qui se trouvent entre la deuxième et la troisième initiation le font inconsciemment. Le Maître quide le double éthérique de son disciple afin qu'il puisse atteindre certains endroits; il lui permet d'effectuer un certain travail ou d'être enseigné dans un ashram. Le disciple enregistre toutes ces expériences dans ses couches supraconscientes, dont il devient conscient au fur et à mesure qu'il progresse sur le chemin du discipulat.

Cet aspect du discipulat est décrit en détail par le Maître *EK* dans son livre Musique de l'Âme. Un disciple peut être engagé dans un travail actif même avant la troisième initiation, s'il se met à disposition pendant les heures de sommeil. Il doit s'agir d'une aspiration consciente, d'un appel sincère du disciple à son maître, afin qu'il le bénisse en lui permettant de l'aider dans son travail.

Vous avez une chance que cet appel conscient si vous le faite régulièrement et que vous n'engagez pas votre mental dans un autre sens- soit retenu, toujours en fonction de la volonté du Maître. Ceux d'entre vous qui sont profondément liés à la sagesse se réveillent parfois avec la conscience d'avoir participé à un enseignement et d'avoir été instruits par une personne connue ou inconnue dans un lieu sacré. Vous vous souvenez peut-être que certains de vos camarades de classe étaient également présents. C'est très commun. Uranus représente la partie éthérée de l'aura. C'est dans cette aura que l'homme se retire pendant les heures de sommeil, tout en restant relié à son corps par le cordon de vie. Si le cordon de vie est coupé, l'homme est libéré de son corps. Ce secret devrait toujours être présent à notre esprit : nous sommes reliés à notre corps par le cordon de vie. Pendant le sommeil, nous nous trouvons en dehors de notre corps, tout en restant toutefois reliés. Dans le Yoga, il est courant de quitter son corps et de se rendre dans d'autres lieux, tout en restant connecté à son corps par le fil de vie. Ce processus est également appelé le voyage astral. Il peut être expliqué scientifiquement et pratiqué consciemment.

C'est ainsi même si vous ne vous souvenez pas bien de ce qui a été enseigné en particulier. Au fil du temps, plus vous vous y habituez, plus vous pouvez comprendre ce processus et même les enseignements au niveau des couches conscientes.

Même quand arrive le moment de quitter le corps, vous ne luttez pas pour rester dans le corps ou vous n'avez pas peur de le quitter, car vous avez déjà fait une expérience très similaire d'existence hors du corps. Quitter le corps est donc facile pour vous, car ce n'est ni inconnu ni inhabituel. Le départ conscient est un grand accomplissement. Dû au fait que beaucoup ne sont pas prêts pour un départ en conscience, ils sont mis dans un état inconscient et forcés à partir. La meilleure situation est de quitter consciemment, la deuxième est le départ inconscient, la troisième et le pire est d'être inconscient et englué dans le corps. C'est un type de blocage dont beaucoup souffrent aujourd'hui, car ils ne savent pas comment quitter leur corps. En Occident, cette situation est fréquente et est devenue un problème de société. .À l'avenir, les informations sur la manière de quitter son corps feront partie du programme d'éducation prévu par Uranus. Il est paradoxal que l'ignorance et la peur augmentent au fur et à mesure que la civilisation progresse. On ne peut pas appeler cela de la civilisation. Cela exige de nous un changement de mentalité. On doit réfléchir à ce fait. Uranus dévoile la réalité du monde supramondain pour dissiper l'obscurité du monde mondain.

L'étudiant en occultisme travaille à quitter consciemment son corps. Cela devrait faire partie de notre pratique quotidienne pendant le sommeil. La partie éthérée du corps, dans laquelle réside la conscience, est gouvernée par Uranus. Veuillez-vous rappeler que le corps éthérique est composé de lumière dorée et que le corps causal est composé de la lumière du diamant. Les deux sont assujettis à Uranus, car Uranus ou Varuna représente la partie en l'homme qui sert de réceptacle à l'esprit. La résidence est Varuna, Mitra est l'habitant. L'esprit qui réside dans le corps causal est appelé âme. L'esprit est Mitra, et l'âme, en tant que corps de l'esprit, est Varuna. L'âme réside dans le corps causal. Ainsi, l'âme correspond à Mitra et le corps causal à Varuna. De même, le corps d'or et le corps de chair et de sang sont des principes de Varuna. Tous les corps ou vaisseaux sont des Varuna, tandis que l'esprit ou l'âme qui les habite correspondent à Mitra. Nous avons différents corps subtils qui sont régis par la mère/Varuna. L'aspect féminin de Varuna est appelé Varuni dans les écritures.

N'oubliez pas qu'il existe un fil de vie et un fil de conscience. Par le fil de vie, nous sommes reliés aux corps, par le fil de conscience, nous agissons à travers les corps. Le corps n'est notre lieu de résidence que pour un certain temps. Nous revêtons le corps pour pouvoir agir dans le monde. Lorsque nous ne travaillons pas, nous n'avons pas besoin d'y rester, un peu comme pour une voiture : nous montons dedans, nous allons au travail et nous la rangeons dès que le travail est terminé. La seule différence entre notre corps et une voiture, c'est que le corps est relié à nous par le fil de la vie. Cela ne veut pas dire pour autant que nous, en tant qu'unités de conscience, sommes attachés au corps et que nous y habitons en permanence. Nous y sommes lorsque nous travaillons et nous le quittons lorsque nous dormons.

Le corps est le résultat d'une sécrétion de notre énergie vitale et sert d'outil pour que nous puissions accomplir notre travail. Regardez comment l'escargot construit sa coquille et y vit. La coquille de l'escargot est formée par les sécrétions de l'escargot. De même, l'araignée tisse sa toile en sécrétant du mucus. Notre corps est également une forme de sécrétion, mais nous le dépassons. N'oubliez pas que nous tenons le corps. Ce n'est pas le corps qui nous tient - mais comme l'escargot, nous y sommes attachés. L'escargot porte sa coquille partout avec peine. De la même manière, les hommes portent leur corps avec douleur et ne sa-

vent pas comment le quitter. Nous existions avant même que la forme n'apparaisse. Nous continuons d'exister même après la dissolution de la forme. C'est ainsi que nous devrions comprendre les choses. Le rêve est une clé pour cette compréhension. Le sommeil est une clé encore plus grande, qui n'est pas comprise par le commun des mortels. Les disciples, les yogis l'ont décrypté et vivent donc une vie bien remplie. Leur vie est remplie d'Ânanda - la félicité. Ils savent qu'en tant qu'êtres humains, ils pénètrent leur corps et qu'ils existent aussi au-delà de celui-ci. Rappelez-vous toujours que notre aura de lumière est notre essence même et que nous ne travaillons qu'à travers notre corps.

13. Uranus confère l'originalité.

Être spirituel, c'est être original. Chacun de nous est un original. Chacun émerge de CELA en tant que JE SUIS. Chacun se réfère à lui-même sous la forme du JE SUIS. Le CELA représente l'existence universelle. Le CELA en tant que JE SUIS représente l'existence unitaire. Le CELA est l'original et tout ce qui émerge de CELA est également un original. Aucun d'entre nous n'est une copie - à moins d'être une copie de la CELA. En tant qu'êtres humains, nous sommes semblables les uns aux autres, mais nous ne nous ressemblons pas. Notre apparence, notre langage et nos modèles de comportement sont uniques. Aucun scientifique ne ressemble à un autre. Chaque artiste, poète, peintre, penseur, réformateur, initié ou chanteur est unique en soi. C'est un original, car chaque individu est issu de la source. Dans le cadre du processus de développement, il est tout à fait possible d'adopter des caractéristiques inspirantes. Imiter la personnalité d'un autre est impossible et peu conseillé. Vouloir imiter les autres est de peu de valeur. Mais il est précieux de s'approprier des traits de caractère nobles. Lorsqu'on essaie d'imiter quelqu'un, l'imitateur reste toujours au second plan - la copie peu appréciée. Seul l'original est valorisé par les autres.

Même parmi les animaux, chacun est original en lui-même. Par exemple, deux chiens de la même race ne sont pas identiques. Ils auront quelque chose de spécial les distinguant l'un de l'autre. Idem pour les arbres. Même deux manguiers issus du même arbre mère différeront d'une façon ou d'une autre. Idem dans le cas de deux jumeaux parmi les êtres humains.

Tant qu'on n'a pas laissé se déployer sa propre originalité, on ne sera pas naturel et on ne pourra être spirituel. Le spirituel se cache quand on copie les schémas des autres, tendant ainsi à ne pas être naturel. On peut s'informer des différents schémas, qualités et voies de progrès ou de développement mais on ne peut les adopter mutatis mutandis. Parfois cela peut même être idiot. Vous savez qu'en Inde on rencontre des moustigues, je les voie aussi en Argentine. Un jour, un Maître donna un livre à son étudiant pour le recopier. Il n'existait pas de photocopieuse en ce temps. L'étudiant se prépara à recopier. Il se trouvait que dans le livre donné par le Maître, il y avait quelques moustiques morts à deux différents endroits. L'étudiant était si bêtement sincère qu'il attrapa deux moustigues, les tua et les colla aux mêmes pages que dans le livre original. Les imitateurs sont généralement comme ça. Ils sont plus attentifs à l'imitation des choses non essentielles qu'à celles qui le sont.

Même chez les animaux, chaque animal est original. Par exemple, deux chiens de la même race ne se ressemblent pas. Chacun se distingue des autres par une caractéristique particulière. Il en va de même pour les arbres. Deux manguiers issus du même arbre mère présentent des caractéristiques différentes. Il en va de même pour les personnes ayant des jumeaux.

Tant que l'on ne développe pas sa propre originalité, on n'est pas naturel et on ne peut jamais être spirituel. La spiritualité s'estompe dès que l'on copie les modèles de comportement d'autres personnes, et l'on tend à ne pas être naturel. On peut se faire une idée de différents modèles de comportement, de qualités et de voies de développement, mais on ne peut pas les adopter mutatis mutandis. Parfois, cela peut prendre des formes ridicules. Comme vous le savez, il y a beaucoup de moustiques en Inde - comme ici en Argentine. Un jour, un maître donna un livre à un élève pour qu'il le copie. À l'époque, les photocopieuses n'existaient pas encore. Le livre que le maître lui avait remis présentait des moustiques morts à deux endroits. L'étudiant était si bêtement sincère qu'il attrapa deux moustiques, les tuas et les inséra exactement dans les pages où se trouvaient les moustiques dans la version originale. Les imitateurs sont généralement ainsi : ils sont plus soucieux d'imiter les choses non essentielles qu'à celles qui le sont.

L'imitation est puérile. Elle tue l'originalité et empêche une pensée originale et créative. De nos jours, la plupart des écoles de notre monde sont très efficaces pour tuer le potentiel créatif. Les écoles modernes sont devenues un obstacle à l'épanouissement naturel de la conscience humaine. Tout cela se fait au nom de l'éducation et de la formation. C'est vraiment paradoxal. Les écoles ressemblent davantage à des centres de production de produits stéréotypés. Elles produisent en grand nombre des machines humaines orientées vers le gain d'argent. La plupart des penseurs originaux qui ont déployé la beauté de la conscience humaine ont souvent quitté l'école prématurément. Aujourd'hui encore, dans certaines vallées de l'Himalaya, les gens sont instruits sans école. Ils apprennent par le ciel, par la terre, par les arbres environnants, par les animaux et aussi par les hommes. Veuillez garder à l'esprit que l'accent est mis sur le ciel, la terre, les arbres et les animaux. Les humains sont également inclus dans l'apprentissage - l'accent étant mis sur le petit mot 'aussi'.

Un sage respecté pour sa sagesse dit un jour à son fils : "Apprends de la terre mère, des arbres et

des animaux, des éléments et du ciel ; apprends du soleil et de la lune, des saisons et des cycles du temps. Apprends des étoiles et de leurs constellations. Apprends aussi des choses sur toi-même : D'où viennent tes désirs ? D'où viennent tes pensées ? Demande-toi ce que tu aimerais le plus faire. Ne perds pas de temps à manger et à dormir. Si tu ne veux pas apprendre de cette manière, je te confie à une 'école Doon' anglaise". L''école Doon' est une école anglaise située dans les collines de l'Himalaya en Inde, dans un lieu appelé *Dehradûn*. Elle prépare les enfants à la vie moderne. Aujourd'hui, ces écoles et leurs enseignants ont presque perdu toute originalité.

Presque toutes les activités humaines sont aujourd'hui marquées par la médiocrité, l'un copiant l'autre. Dès que quelqu'un essaie d'être original, il est remis à sa place par ses parents, ses professeurs ou la société. La société se sent à l'aise avec la médiocrité, avec une mentalité de troupeau. Elle préfère que la vie suive des voies universelles - comme un hamster dans sa roue.

Pour Uranus, cette situation est intenable. Uranus brise l'ignorance liée à une routine morte. Il ne supporte pas les actions qui ne veulent rien dire et qui ne sont plus au goût du jour. Si nécessaire, il rompt avec les traditions pour préserver l'originalité intérieure. Si les conventions sociales existantes s'avèrent précieuses pour l'époque actuelle, elles ne sont pas affectées par Uranus. Les manières d'agir et les traditions qui ont survécu ne sont plus respectées par la jeune génération. Si la science des valeurs n'est pas transmise telle qu'elle existe dans la tradition, même les traditions précieuses seront brisées par la jeune génération. Les générations futures ont besoin d'explications scientifiques de la part des aînés sur ce qu'ils font et sur ce qu'ils imposent aux plus jeunes. Elles ne se laissent plus imposer de contraintes ; ce n'est que lorsque les manières d'agir sont expliquées ou prouvées scientifiquement qu'elles peuvent être acceptées. Imposer ne fonctionne plus, en revanche informer rationnellement et scientifiquement sur le pourquoi d'une pratique fonctionne.

L'originalité dans tous les domaines de la vie c'est ce qu'Uranus veut provoquer. Uranus ne crée pas une nouvelle originalité, mais préserve l'originalité de chaque être. Comme chaque personne est unique, Uranus renforce son originalité afin de la faire fleurir. Ce faisant, Uranus préserve la dignité de chaque être humain et le conduit à la maîtrise de soi. Celui qui veut être original et s'aventurer hors des sentiers battus doit prendre la responsabilité de lui-même. Si les enfants prennent aujourd'hui leurs

distances avec leurs parents, on peut considérer cela comme une qualité d'Uranus. Les parents n'ont qu'un seul devoir envers leurs enfants : leur transmettre des valeurs. Ils ne peuvent ni leur imposer quoi que ce soit, ni les influencer. Ils doivent encore moins essayer de contrôler leurs enfants. C'est inutile.

Personne ne veut suivre des directives ou des ordres, au mieux peut-on donner des informations lorsqu'elles sont demandées. Les conseils ne doivent être donnés que lorsqu'ils sont requis. On ne peut être un conseiller que sur demande. La personne qui demande un conseil ne le sollicite pas pour maintenant et pour toujours, mais uniquement lorsqu'elle en a besoin. Celui qui s'improvise conseiller et donne des conseils sans les demander est un sot. Ces conseillers bien intentionnés seront de plus en plus déçus à l'avenir. Si cela vaut pour les conseils, c'est encore plus vrai pour les instructions et les ordres. Charger quelqu'un de faire quelque chose ou lui donner un ordre revient à exercer un pouvoir. En raison de la longue histoire de souffrance que l'humanité a connue à cause de l'abus de pouvoir, la conscience humaine rejette l'exercice du pouvoir. Les instructions et les ordres devraient être transformés positivement en une communication amicale et en la présentation de propositions. La gentillesse permet une relation cordiale, alors que le pouvoir empêche la cordialité. Soyez sages et conscients de cela! Changez votre comportement en matière de communication et ne vous laissez pas guider par le pouvoir! Que votre langage soit empreint d'amour et de gentillesse! Pratiquez la nonviolence dans votre langage et votre communication!

Informez, mais n'influencez pas. N'essayez même pas d'impressionner, exprimez-vous simplement. C'est à l'auditeur de voir s'il est influencé, impressionné ou inspiré - ou non. Uranus n'enseigne pas seulement la gentillesse, mais aussi la douceur. Si vous n'êtes pas doux, vous recevrez une réponse ou une réaction hostile. Vous vous demandez peut-être pourquoi, avec tout ce qui a été dit jusqu'à présent sur Uranus, il peut aussi être doux ? C'est justement là que réside la vraie beauté d'Uranus. Il est doux avec les doux, hostile avec les hostiles, amical avec les gentils. On le rencontre au même niveau. Meet Levels' ('Rencontre les niveaux') est également une méditation publiée par le Maître CVV.

La vie du Seigneur *Krishna* en fut un merveilleux exemple. Il était un musicien pour les amoureux de la musique, un danseur parmi les danseurs. Il était aimable avec ceux qui étaient gentils. Pour ceux qui le rencontraient avec amour, il se montrait comme un amoureux. Avec les diplomates, il était un diplomate. Avec les puissants, il était puissant. Pour les belligérants, il était un combattant invincible. Pour les simples, il était simple. Pour les yogis, il était le maître. Pour les gnostigues, il était le gnostigue par excellence. Pour les adeptes, il était le Seigneur. Pour les disciples, il était le guide infaillible. Rencontrer les niveaux' ('Meet levels') représente un alignement, où l'on rencontre l'autre à son niveau. Ne vous méprenez donc pas sur Uranus. Il a l'intention d'ouvrir la voie à l'énergie tant vantée de l'amour et d'éliminer l'énergie du pouvoir dont on abuse souvent. L'amour l'emporte sur tout - même sur le pouvoir. L'amour est l'antidote du pouvoir. C'est la façon qu'a Uranus d'établir la loi de l'amour. En effet, il s'agit d'une approche originale.

Même un enfant ne veut pas recevoir d'ordre de votre part. Donnez-lui des informations et permettez-lui de prendre une décision par lui-même. Si l'enfant ne veut pas prendre de décision, il ne suivra pas non plus, que cela soit compréhensible pour vous ou non. Si l'on fait appel à son autorité, l'enfant réagit de manière têtue. Il s'agit d'un aspect d'Uranus. Votre enfant n'est pas vraiment votre enfant. Nos ancêtres reviennent en tant que nos enfants. En tant qu'enfants, nous avions déjà plus

d'expérience que nos aînés. Le critère biologique ne suffit pas pour déterminer qui est plus âgé ou plus jeune. Qui est l'enfant et qui est l'adulte? Tous sont des âmes qui évoluent ensemble et changent de corps selon les besoins. Ce n'est pas parce que quelqu'un se trouve dans le corps d'un enfant que l'on peut en déduire qu'il est un enfant. L'enfant pourrait être votre grand-père! Cette compréhension s'imposera de plus en plus. Il faut rencontrer chacun à son niveau - au niveau de l'âme. Parce que chacun est un original en tant qu'âme, l'aspect extérieur ne peut pas à lui seul déterminer si l'on est plus âgé ou plus jeune. C'est le niveau de développement de l'âme qui est déterminant. C'est pourquoi il existe entre ceux qui partagent les mêmes idées une fraternité de l'âme avec des frères plus jeunes et des frères plus âgés. Tous sont les fils des mêmes parents.

Les élèves qui n'écoutent pas les professeurs à l'école ou les enfants qui n'écoutent pas leurs parents sont un défi présenté par Uranus. Pour communiquer avec eux, il faut apprendre quelque chose. Les enseignants ou les parents ne sont pas tous suffisamment formés pour communiquer avec les enfants. Par ignorance, ils essaient de leur imposer quelque chose. Leur autorité n'est pas efficace et ne portera certainement pas ses fruits à l'avenir.

Aucun n'est soumis à l'autre, ni n'a la volonté de se soumettre à l'autre à cette époque. Imaginez l'époque où il y avait encore des maîtres et des esclaves. Cela témoigne d'une conscience humaine inférieure. Dans un stade avancé de la conscience humaine, l'autre est respecté de la même manière. Vous voyez comment un maître de sagesse respecte ses élèves. Un maître de sagesse ne limite jamais la liberté de ses élèves. Il communique en fonction de l'orientation de l'élève. Il informe. Il n'influence pas. Il laisse à l'élève le choix d'être influencé ou non. Il n'impose aucune contrainte. Les parents et les enseignants feraient bien d'apprendre comment travailler avec les plus jeunes. Aujourd'hui, de nombreux enseignants souffrent de peur et de dépression parce qu'ils n'arrivent plus à gérer les enfants à l'école. Il en va de même pour les parents à la maison, qui sont absolument impuissants face à la rébellion de leurs enfants. La clé est l'amour et la gentillesse, pas l'autorité. Respectez l'original en l'autre et comportez-vous avec lui avec gentillesse et amour. Laissez régner l'autocratie, basée sur la propre compréhension et la propre décision. Ne prenez pas de décision à la place des autres! Aidezles à prendre une décision s'ils demandent votre aide. Décider de la vie des autres est une agression. Aider les autres lorsqu'ils le demandent dans le cadre d'une prise de décision est autorisé. Mais décider pour les autres sans se concerter, c'est mettre son nez dans les affaires des autres. L'expérience nous apprend qu'en faisant cela, on se retrouve avec le nez en sang. Aider les autres à prendre une décision, c'est favoriser le processus d'épanouissement de l'originalité. La contrainte nuit à l'originalité. Comporte-toi comme un jardinier face à une fleur ou un fruit et apporte l'aide nécessaire sans manipuler la plante elle-même.

Les médiocres ont besoin d'aide. Ils ont besoin d'être quidés pour devenir autonomes et indépendants. Ils sont comme des personnes qui ne peuvent marcher qu'à l'aide de béquilles. Tout comme vous aidez un ami qui s'est cassé la jambe à marcher lentement sans béquilles, vous devriez aider vos semblables à devenir indépendants et autonomes. Cela pourrait être un domaine de service à notre époque, selon l'image du jardinier, pour ainsi dire comme jardinier de l'âme. N'abandonnez pas les médiocres à leur sort - ce serait un grand péché d'omission, commis inconsciemment même par les serviteurs. Le monde a besoin de penseurs originaux, pas de personnes qui ne pensent pas et se contentent d'imiter les autres. Il y a beaucoup de moutons humains, mais peu de bergers. Uranus veut former des bergers. Tout enseignant a le devoir de transmettre à son élève autant de connaissances que possible afin que celui-ci devienne son égal. Il ne peut pas se contenter d'un nombre croissant de disciples. Le Maître de de l'Âge du Verseau, Maître CVV, a dit: "Celui qui me suit sera transformé comme moi. Je suis Brahman. Toi aussi, tu es Brahman. Je t'aiderai à le réaliser". Les enseignants qui sont fiers du nombre de leurs élèves seront peu à peu remplacés par des enseignants qui transforment les élèves en enseignants. Les guérisseurs qui deviennent d'autant plus heureux et satisfaits que le nombre de leurs patients augmente ne sont pas des quérisseurs. Les guérisseurs qui forment eux-mêmes leurs patients à devenir des guérisseurs sont les quérisseurs du Nouvel Âge. Le Maître EK est un tel enseignant et guérisseur du Nouvel Âge.

La vérité ne se trouve pas sur les sentiers battus. Les sentiers battus ne sont utiles que jusqu'à un certain point. Ensuite, il faut retrouver le chemin luimême pour atteindre la vérité. Tous les chemins menant à la vérité vous conduisent à un point où le prochain point menant à la vérité doit être retrouvé. De même, dans la société, les parents ou les enseignants indiquent le chemin à suivre jusqu'à un certain point, après quoi l'homme doit trouver son propre chemin dans la vie. La vie n'est pas un chemin tout tracé que l'on suit. Il en va de même pour

la vérité. À partir d'un certain point, il faut devenir soi-même inventif. Être inventif signifie rester profondément en soi-même et faire émerger son propre être des profondeurs. Plus on va au fond de soi, plus on peut faire naître ses propres pensées créatives, qui servent à l'évolution. Chez les francsmaçons, on dit dans les degrés d'initiation supérieurs : "Un franc-maçon doit lui-même briser les outils de la franc-maçonnerie". Un être inventif engendre la créativité. La créativité permet en fin de compte l'épanouissement de l'originalité. L'épanouissement de l'originalité conduit à l'accomplissement du but de la vie, et un tel épanouissement du but de la vie conduit à l'accomplissement de la vérité de l'intérieur. Uranus souligne donc l'importance de l'originalité pour extraire le royaume de l'âme des profondeurs primitives de sa propre personnalité

En Orient, il y a un grand temple pour apprendre les arts martiaux, le temple Shaolin. Le temple enseigne les arts martiaux en 35 degrés. Chaque degré requiert une aspiration ardente, une orientation ciblée, de la concentration et une très grande discipline physique, émotionnelle et mentale. Seul un pour cent des élèves atteint le degré suivant en un an. Il est très rare qu'un élève atteigne le 3 cinquième degré des arts martiaux. Celui qui at-

teint ce niveau est vraiment exceptionnel. En 25 ans, un seul d'entre eux réussit à passer les 35 degrés, appelés les 35 chambres. Il est alors honoré par le temple (école) et envoyé dans le monde avec la promesse de servir et de protéger la société. Une telle personne est considérée comme invincible.

Un jeune homme réalisa les 35 chambres avec une profonde dévotion et fut félicité par le supérieur pour sa capacité et son exploit. Tous ses camarades de classe lui souhaitèrent bonne chance. Convaincu de son invincibilité, il se mit à servir et à protéger la société. Il fut également honoré par la société pour ses talents dans l'art martial.

Un jour, le jeune homme rencontra un autre adepte des arts martiaux et se mesura au combat. Le combat dura longtemps, jusqu'à ce que l'étranger finisse par le vaincre. Le jeune homme fut surpris. Il revit mentalement tous les enseignements du temple. Il avait été parfait dans les 35 degrés. Il avait été déclaré invincible, mais il avait été vaincu. Il retourna au temple, s'agenouilla devant son supérieur, lui raconta la défaite qu'un étranger lui avait infligée et lui demanda des explications.

Celui-ci sourit et dit que l'étranger était aussi un membre du temple, un disciple du temple qui avait traversé les 35 chambres. Le disciple demanda : " S'il en est ainsi, nous devrions être égaux. Alors comment a-t-il pu gagner et moi perdre?" Le supérieur sourit à nouveau et dit : "Il y a une 3sixième chambre qui ne se trouve pas dans le temple, mais dans la nature. Après avoir maîtrisé tout ce qu'on lui avait enseigné, ton frère aîné a découvert un autre art que tu n'as pas développé. Il l'a trouvé en travaillant dans la nature. La 3sixième chambre est la nature. Rejoins-la et invente quelque chose par toimême. Ton invention viendra de ton originalité. En tant qu'original, chacun de nous est unique. Toi aussi, tu deviendras invincible si tu inventes quelque chose à partir de ta propre origine".

C'est la vérité. Le chemin vers la vérité ne mène personne au seuil de la vérité, mais seulement à un certain point. Ensuite, il faut soi-même inventer. Cette invention doit se trouver au plus profond de soi, jusqu'à ce que l'on touche la source de son propre être. Dès que l'on a touché l'origine, la vérité s'exprime de manière nouvelle et originelle. Tous ceux qui ont réalisé la vérité ont connu et représenté la vérité de manière nouvelle. Leur mode de réalisation peut être un chemin à suivre pour les autres. Mais le chemin ne conduit pas à la vérité tant que l'on n'a pas soi-même fait preuve d'inventivité. L'invention est le moyen de faire 'jaillir' l'original. Uranus encourage l'ingéniosité. Dès que l'on devient un original, on devient unique.

L'originalité enseignée par Uranus ne permet pas la formation de modèles autour de l'originalité. Les modèles sont développés en fonction du temps et du lieu, selon les besoins. Mais ils ne doivent pas se cristalliser. Même les plus grands intellectuels sont soumis à des schémas qui les rendent vulnérables. Mais celui qui est au-dessus des schémas ne peut pas être vaincu par eux, car il n'est pas limité par eux. Lord Krishna en est le meilleur exemple: il ne laissait aucun modèle se former autour de lui. Ses actions étaient très spontanées ; personne ne pouvait prévoir comment il allait réagir dans une situation donnée. Il ne se laissait pas enfermer dans des probabilités. Même les grands initiés ne pouvaient pas l'évaluer, car il ne permettait pas que des modèles ou même une hiérarchie pyramidale, comme au Vatican, se forment autour de lui. Du plus petit au plus grand, il ne se laissait pas classer. Je vais vous raconter une histoire de la vie de Krishna que vous connaissez peut-être déjà :

Krishna se trouvait en guerre et déclara : "Je serai à la guerre, mais je ne combattrai pas". Qu'est-ce que cela veut dire ? Avez-vous déjà entendu parler d'un guerrier qui était en guerre et qui ne portait pas d'arme ? A quoi sert d'être en guerre si on ne se bat pas ? Avez-vous déjà entendu une telle chose ?

Dans les deux armées, de nombreux grands

guerriers étaient rassemblés. Ils portaient des armes célestes et étaient célèbres dans le monde entier pour leurs compétences. *Krishna* ne leur était nullement inférieur. Il se battait même dans des moments où personne ne pouvait se battre. Cependant, lors de la guerre finale, il déclara : " "Je serai à la guerre, mais je ne combattrai pas ". Imaginez un match de foot entre l'Argentine et le Brésil et un joueur de l'équipe argentine dit : "Je serai dans l'équipe, mais je ne jouerai pas". Pouvez-vous imaginer qu'un des onze joueurs dise qu'il participera, mais qu'il ne jouera pas?

La guerre allait commencer. Dans l'armée adverse se trouvait un homme d'une grande intelligence. Il rassembla ses chefs et dit : "Nous ne pouvons pas gagner cette guerre, même si nous disposons d'armes célestes et de combattants invincibles". Les chefs furent surpris et demandèrent : "Pourquoi ne pouvons-nous pas vaincre alors que nous avons toutes les forces célestes et de grands guerriers invincibles à nos côtés ?" L'homme très intelligent répliqua : "Vos armes ne sont pas des armes. Chaque armée sait ce qui l'attend chez l'autre. Elles sont préparées à nos armes et donc à la guerre. Nous aussi, nous sommes préparés à leurs armes, car nous connaissons leurs armes. Mais je ne parviens pas à reconnaître une arme dans l'autre

camp qui, en apparence, n'est pas une arme. Il semble que ce soit la seule arme qui décide de la querre pour eux". Les chefs demandèrent alors : "Quelle est cette arme ?" L'homme répondit : "L'arme, c'est Krishna. Il dit qu'il ne se battra pas, mais qu'il participera à la guerre. Pourquoi serait-il à la guerre s'il ne se bat pas ? Cela m'inquiète. Si nous ne pouvons pas résoudre l'énigme, nous aurons perdu et la victoire reviendra aux autres. C'est la plus grande arme. Tant que nous n'aurons pas percé à jour ses schémas, nous ne pourrons jamais gagner cette guerre. Oubliez Arjuna, Yudhišthira ou Bhima; ils peuvent tous être vaincus parce qu'ils sont liés à certains schémas de comportement. Je sais comment ils réagissent dans certaines situations. Si je le veux, je peux les lier par leur propre schéma. Mais le danger vient de l'homme qui part en guerre sans armes. Nous ne connaissons pas ses manœuvres". Cet homme très intelligent s'appelle Sekuni dans la Mahâbhârata. Pour Sekuni, la vie entière était un jeu de l'intellect. Il a emprisonné le roi aveugle, son fils et les membres de la cour royale sur la base de leurs schémas. Avant cela, il avait également lié Yudhišthira et ses frères par les schémas de Yudhišthira. En essayant de percer à jour les schémas de Krishna, il était lui aussi complètement désemparé. En liant les autres par leurs modèles, il développait lui-même inconsciemment un modèle autour de lui, par lequel *Krishna* pouvait finalement le fixer.

Si l'on connaît les schémas de l'autre, on peut le fixer. Un rat de bibliothèque - c'est-à-dire quelqu'un qui est constamment entouré de livres - peut être acheté avec des livres. Si quelqu'un aime manger, on peut l'acheter avec de la nourriture. Tout le monde a un schéma dont il ne peut pas sortir. Certains sont attirés par l'argent, d'autres par le pouvoir, d'autres encore par les louanges ou par le sexe opposé. Ils peuvent être fixés en fonction de leur schéma.

C'est en cela que consistait la grande intelligence de Sekuni, qui ne pouvait cependant pas fixer l'intelligence de Krishna, car Krishna restait en tout temps l'original. Les modèles se manifestent ici et là en fonction des événements. Krishna ne suivait aucun modèle. Il était impossible de savoir comment il allait réagir. Finalement, Sekuni comprit que le meilleur schéma ne peut pas être lié par un schéma. Lorsqu'il comprit cela, son armée fut vaincue. Sekuni réalisa que Krishna est l'original et que l'original est au-dessus de tous les schémas. L'original lié à des schémas est l'état secondaire de l'original.

Être original, c'est être romantique. Ne pensez

pas que le romantisme se réfère à l'amour physique. Si un homme et une femme sont attirés l'un par l'autre de manière romantique, il s'agit certainement de romantisme, mais là encore, il ne doit pas s'agir d'une imitation. Sinon, ce ne serait qu'un désir pathétique. Si vous êtes original, vous êtes déjà romantique. Pas dans le sens du désir, mais dans le sens de l'énergie. On vous perçoit comme une personne intéressante que l'on aime observer, une personne charmante avec laquelle on aime être en contact, parce que les gens qui vous entourent vous perçoivent comme mystérieux. Ils restent dans le flou, leurs attentes ne sont pas satisfaites. Ils vous connaissent et pourtant ne vous connaissent pas. Cette partie inconnue de vous est fascinante, intéressante et envoûtante. Vous êtes attirant, bien qu'il ne s'agisse pas ici d'une attirance sexuelle, mais de votre originalité. Les gens sont attirés par vous de manière magnétique. Cette attirance est indépendante du sexe, que l'on soit homme ou femme ne joue aucun rôle. Elle ne se réfère pas à l'aspect masculin ou féminin en vous, mais à l'original inconnu et mystérieux qui est en vous. Dans cet état de pure originalité de l'être, la vie est romantique au sens propre du terme. D'autres personnes s'intéressent à vous et essaient de vous sonder.

Une personne originale semble très vivante, car

elle vit toutes les facettes de sa vie. Son simple fait d'être, anime et vivifie les autres. Ce sont des choses qui arrivent quand on est original. L'originalité est toujours enchanteresse et attirante. Un musicien original qui crée des formes musicales totalement nouvelles est tout simplement inspirant. De nombreuses personnes peuvent ensuite reprendre sa mélodie et la chanter. Mais celui qui a entendu cette mélodie pour la première fois en son for intérieur la vit, en ressent la joie et en goûte l'essence. Cela ne peut pas être comparé au sentiment qu'éprouve un autre en chantant la mélodie. Il en va de même pour le poète, l'artiste et d'autres pionniers.

Original, unique, inhabituel, enchanteur, romantique, imprévisible et inattendu - ce sont toutes des qualités d'Uranus. Cela suppose que l'on soit prêt à s'engager dans une formidable aventure avec soimême. C'est l'âge de l'aventure. Pour être un aventurier, il faut oser. Oser vient de l'audace. L'audacieux surmonte la peur de l'obscurité et se tient dans la lumière. Les sentiers battus ne reflètent pas la fraîcheur de la lumière. "Sois normal! Sois original! Sois simple! Sois spirituel!" Être est synonyme d'originalité. C'est notre état d'être originel - stable, immuable et éternel. C'est le fondement par rapport à toi-même et à l'univers.

14. Uranus et l'électron

Nous vivons aujourd'hui à l'ère de l'électronique et devons beaucoup à la science qui, par ses efforts pour comprendre l'atome et ses processus internes, a permis des progrès décisifs. Une nouvelle ère s'ouvre ainsi, dans laquelle la science et l'ancienne sagesse se rapprochent à nouveau, conformément à une prophétie du 19ème siècle. Comme l'Âge du Verseau est une ère scientifique et qu'Uranus représente le scientifique, la science dévoilera beaucoup plus de secrets de la matière afin qu'elle puisse s'élever vers le royaume de l'esprit.

L'esprit et la matière ne sont que deux opposés polaires d'une seule essence qui est à la fois positive et négative. Cette essence est décrite dans les écritures comme masculine-féminine. Dieu en tant que masculin-féminin est le plus élevé dans la création et est de nature double. Au-delà de la création, il est décrit dans les écritures comme Cela. Il n'est ni masculin ni féminin. La sagesse ne parle jamais de Dieu comme d'un homme ou d'une femme, car le Dieu absolu n'est ni masculin ni féminin. Dieu dans la création est à la fois masculin et féminin. Si l'on se réfère à un Dieu masculin, cela est insuffisant. Maître *CVV* aimait les jeux de mots en anglais et disait : "Nous pouvons difficilement nous référer à

Dieu en tant que 'she', car 'he' est contenu dans 'she'". Ou encore, il a expliqué que 'Adam' est contenu dans 'Madam' et 'man' dans 'woman'. Tout en jouant sur les mots, nous ne devons pas oublier qu'au-delà de la création, Dieu n'est ni masculin ni féminin. Il est inimaginable, inexprimable. Selon les *Védas*, le Dieu absolu peut être appelé CELA.

Dieu dans la création est à la fois masculin et féminin. Au fil du temps, deux polarités se développent selon la théorie de la cellule et de son développement. Dans le système bipolaire, le masculinféminin finit par évoluer vers le pôle positif et le pôle négatif. Si le négatif émerge du centre, le centre devient automatiquement positif. Avant de se développer en pôle positif, il n'était que le centre. C'est ainsi que Šakti émerge de Šiva et continue à se déplacer. Šiva, l'énergie neutre, devient positive par rapport à l'énergie féminine/négative qui émerge. L'énergie négative est réceptive. Elle reçoit du pôle positif et forme avec ses propres qualités - volonté, connaissance et activité - les stades successifs de la matière, de la matière-racine à la matière physique dense. De cette manière, Šakti est une énergie sortante qui entre dans l'involution et crée, dans le processus involutionnaire, les états successifs de la matière racine à l'état physique dense. Šakti agit comme une énergie féminine/négative/réceptive, tirant ses propriétés du point neutre qui est devenu positif, reste stable et soutient le travail de *Šakti* à tous les niveaux.

Chez l'homme, le centre de Šiva se trouve au sommet de la tête, c'est-à-dire dans le Sahasrâra. C'est le pôle positif. Le centre de Šakti est Mûlâdhâra, le pôle négatif. C'est ce qu'on appelle la descente de l'énergie Kundalinî, symbolisée par l'énergie en forme de serpent. La Bible parle également de la descente du serpent de l'arbre de la connaissance, ce qui a été interprété à tort comme étant Satan. En réalité, il s'agit du processus involutif de Šakti. Après avoir émergé du centre et être descendue, Šakti atteint un point où elle souhaite revenir en raison de l'attraction inhérente au centre, appelé le centre positif. Le Kundalinî Yoga parle de l'ascension de l'énergie de la Kundalinî vers le Sahasrâra, de sorte que Šakti soit à nouveau unie à Šiva. Dans cet état, ils sont androgynes en tant que dieu masculin-féminin. Ils ne sont alors ni masculins ni féminins, mais masculins-féminins. Notez cette distinction. Quand nous disons "masculin et féminin", cela signifie qu'ils sont deux ; quand nous disons "masculin-féminin", cela signifie que deux sont en un et un est en deux. C'est le processus d'évolution

De la description ci-dessus, nous pouvons résumer que c'est un qui devient deux pour provoquer

la manifestation. Le centre est ainsi bipolaire. Avec le centre au milieu, la bipolarité se développe en premier triangle.

Sur la base de ces fondements, nous pouvons maintenant essayer de comprendre l'approche scientifique de l'atome. Dans l'atome, les scientifigues ont trouvé un neutron, un proton et un électron. Le neutron peut être considéré comme le centre d'où provient l'énergie et qui tourne autour du centre. Il s'agit de l'électron. Lorsque l'électron émerge, le neutron devient un proton pour contrebalancer l'activité de l'électron. L'énergie du proton est appelée énergie positive. L'énergie de l'électron est considérée comme une énergie négative. Reconnais les parallèles entre la science des anciens écrits et la science naturelle du 20e siècle. Toutes deux ont observé l'apparition simultanée du système bipolaire, qui se soutient mutuellement. Pour être plus précis, l'activité du pôle négatif est soutenue par le pôle positif stable. L'énergie positive est stable, l'énergie négative est toujours en mouvement.

Le système masculin-féminin expliqué ci-dessus correspond en grande partie au principe de *Mitra*, *Varuna* et *Âryama*. *Mitra* est l'énergie positive, stable et immobile. Elle est le contenu, comme nous l'avons expliqué précédemment. *Varuna* est l'éner-

gie dynamique qui pénètre tout à une vitesse incommensurable. Elle fournit les réceptacles dans lesquels le contenu peut séjourner dans différents états. *Mitra* est masculine, *Varuna* est féminine. *Mitra* gouverne l'Est, *Varuna* gouverne l'Ouest. L'Est représente symboliquement l'esprit, l'Ouest la matière. Les deux sont équilibrés par Âryama. Ces trois forment les êtres supra-cosmiques des *Védas*, que nous invoquons régulièrement, bien que la plupart du temps inconsciemment.

Il ressort de cette représentation simplifiée simplifiée pour des raisons de brièveté et de facilité de compréhension - qu'il existe une unité essentielle qui donne naissance à deux pôles. C'est l'état originel de l'unité, qui forme un triangle avec le système bipolaire. Sous une forme simple, cela implique la trinité de toutes les religions. La trinité se compose de l'énergie positive, de l'énergie négative et de l'énergie neutre. On peut également y ajouter l'esprit, la matière et la conscience. L'esprit est aussi appelé Âtmâ, la matière Manas et la conscience Bouddhi. Dans un autre système, on dit Šiva, Brahmâ et Vishnu, ou le Premier, le Troisième et le Second, ou encore le feu électrique, le feu de friction et le feu solaire. Ce qui se cache derrière tous ces mots est la triplicité de l'esprit, de la matière et de leur état d'équilibre.

Dans le cas de l'électron, nous parlons fondamentalement de l'énergie négative qui cause la manifestation. Dans le cas du travail qui est imminent, il s'agit de la manifestation du royaume de Dieu sur terre. Il ne s'agit pas de dissoudre la matière dans l'esprit. Il s'agit plutôt de transformer la matière de manière à ce qu'elle puisse atteindre le niveau bouddhique où l'esprit et la matière se rejoianent. L'électron aide à de telles manifestations, car la matière est transformée dans le quatrième état éthérique, qui correspond au niveau bouddhique (la terre, l'eau et le feu sont les stades primaires, plus denses, de l'éther). Au niveau bouddhique, l'esprit et la matière sont heureusement unis. D'une certaine manière, cela correspond au centre du cœur. La matière s'élève à travers trois centres pour atteindre le quatrième centre du cœur. L'esprit descend trois centres pour s'unir à la matière éthérée (purifiée et transformée). C'est ainsi que la lumière se manifeste. C'est la vision des scientifiques spirituels. Notez que l'attraction mutuelle de l'électricité positive et de l'électricité négative fait que les deux se rencontrent et donnent naissance à la lumière. La rencontre de la matière et de l'esprit dans le cœur produit la manifestation du feu solaire/électrique.

Un traité sur le Feu Cosmique" comporte nombres d'indices relatifs à ce sujet.

Nous allons maintenant examiner de plus près et comprendre certaines propriétés fondamentales de l'électron et des découvertes récentes.

Le scientifique qui a reconnu l'activité de l'électron a inventé le terme électron en 1894. L'électron en tant qu'unité de charge en électrochimie a été découvert par un scientifique en 1874. Notez que la première idée d'un électron est apparue en 1874 et que le début de l'Âge du Verseau est daté de 1875. De tels événements ne sont pas le fruit du hasard. Lorsque l'Âge du Verseau a commencé, l'idée d'un électron a atteint les niveaux intuitifs d'un électrochimiste, un Irlandais nommé Johnstone Stoney. C'est à lui que nous devons la réception d'une impulsion qui s'est avérée être l'idée de l'électron. Cette idée lui étant venue, il a continué à travailler dessus et a inventé le nom d'électron en 1894.

Plus tard, la découverte de l'électron a été attribuée à un physicien britannique du nom de Joseph John Thompson en 1906.

L'électron est scientifiquement défini comme suit: L'électron est fondamentalement une particule subatomique qui porte en elle une charge électrique négative. C'est un lepton qui participe aux interactions électromagnétiques. Sa masse est d'environ 1/1836 de la masse du proton. Avec les noyaux atomiques, composés de protons et de neutrons, les électrons forment des atomes. L'interaction des électrons d'un atome avec les électrons des noyaux voisins provoque la liaison chimique.

15. Métaphysique - physique quantique - Uranus

La métaphysique est une science abstraite dont l'objet d'observation est le sans nom, le sans forme, l'inexprimable, l'Un au-delà de toute qualité, audelà de toute discussion et au-delà de toute compréhension. Toute compréhension provient de lui. Il est à l'origine de toutes les qualités et de tous les sons - d'où l'existence de tous ces noms. Toutes les formes proviennent de lui. Il est la base de tout ce qui existe. La contemplation de l'existence pure, appelée CELA dans les écritures, est la caractéristique essentielle de l'Âge du Verseau. Uranus soutient cette contemplation, car il construit à tous les niveaux le pont entre l'inconscient et le conscient, jusqu'à l'absolu. Ce pont est le 'passage du Verseau'. Dans les Védas, le Dieu Absolu est appelé Para Brahman. Dans cette contemplation, la conscience individuelle finit par se fondre dans la conscience universelle, et la conscience universelle dans sa source en tant qu'existence. C'est ainsi que l'on atteint le Très-Haut et que l'on devient un avec lui. C'est ce que l'on appelle l'union ou l'harmonie parfaite. Uranus est en mesure de nous offrir un tel cadeau. En Orient, la contemplation du Dieu absolu est appelée Dhyâna. Le Dieu absolu est appelé Advaita, ce qui signifie: pas deux, mais un. C'est l'état dans lequel le contemplateur lui-même est absorbé par l'objet de la contemplation. La huitième étape du Yoga, Samâdhi, se réfère à cet état d'existence absolue. De nombreux concepts de Dieu sont vénérés en tant que Dieu, mais ils restent des concepts. Cependant, comme ils sont des concepts de Dieu, ils nous offrent l'expérience de Dieu. Pour se fondre dans le CELA, nous devons laisser les concepts derrière nous. Les concepts sont un chemin, mais pas le but. Lorsque nous faisons l'expérience de Dieu, il y a nous, Dieu et l'expérience, n'est-ce pas ? Toute expérience implique trois éléments : celui qui fait l'expérience, ce qui est expérimenté et le processus d'expérience. L'expérience de Dieu est secondaire par rapport à l'état d'unité. Lorsque les trois se fondent dans l'Un, l'existence pure existe, dans laquelle se fond celui qui fait l'expérience. Ce passage de trois à un correspond au passage du Verseau. De l'existence individuelle, on passe par le Dhyâna (méditation) pour arriver à l'existence absolue. Dès que l'être est absolu, l'être individuel cesse d'exister. Si l'être est individuel, il n'y a pas d'harmonie parfaite. Comprenez donc que l'expérience n'existe que dans l'état de dualité. Dans l'être absolu, il n'y a pas d'expérience. L'expérimentateur se confond avec son expérience. Dans les stades avancés de la méditation, le méditant cesse d'exister, seul l'être prédomine. Après un certain temps, le méditant émerge à nouveau de l'état d'être. En tant qu'individu, il cesse d'être pendant un certain temps. Cela correspond à l'état de *Samâdhi*. L'être est à nouveau atteint dès qu'il sort de l'état de *Samâdhi*. Le méditant avancé fait ainsi l'expérience de 'l'être et du non-être'. Beaucoup préfèrent s'attarder dans le deuxième état pour se réjouir de l'expérience. D'autres préfèrent se fondre dans la CELA. D'autres encore, devenus CELA, reviennent pour aider autrui à atteindre l'état d'harmonie parfaite.

Je vais vous donner un exemple tiré de la musique. Lorsque vous écoutez de la musique, il y a vous, l'auditeur, le musicien et la musique. Lorsque l'auditeur écoute attentivement la musique et regarde le musicien, il ressent le besoin de fermer les yeux. Comme il s'engage dans la musique, son sens de l'ouïe se développe, s'intensifie, et le potentiel des quatre autres sens afflue vers lui. Dans un premier temps, le sens de la vue se retire et renforce l'écoute de la musique. Il en va de même pour le goût, le toucher et l'odorat, de sorte qu'il y a une triple intensification du sens de l'ouïe. Cela permet une écoute complète. Dans l'octuple chemin du *Yoga*, cette écoute parfaitement orientée est appelée *Dhâranâ*

En état de *Dhâranâ*, on ne perçoit pas le musicien, car le sens de la vue est absorbé par le sens de l'ouïe. Il ne reste que la musique et l'auditeur. Des trois sens, un seul disparaît et deux continuent d'exister : la musique et l'auditeur. Si l'auditeur continue à s'adonner à la musique avec une attention non partagée, il n'y a que lui et la musique qui existent. Il est orienté vers la musique, et cette orientation est appelée dhyâna ou méditation. Plus il se concentre sur la musique, plus il est attiré par elle. Cela correspond à l'état avancé de Dhyâna. Dans cet état, il n'y a que lui et la musique, et il se fond peu à peu dans la musique. Quand il s'y absorbe complètement, il ne reste plus que la musique. Il n'est plus conscient de lui-même. Cela correspond à l'état de Samâdhi. Il n'y a que la musique. L'auditeur cesse d'exister, l'environnement disparaît. Le musicien s'est déjà effacé auparavant. Ce qui reste, c'est la musique. Plus l'auditeur se perd dans la musique, plus le temps disparaît. Au bout d'un moment, l'auditeur réapparaît et se souvient qu'il écoutait une musique. Puis il se souvient à nouveau de la musique et, à la dernière étape, de l'environnement.

Dhâranâ, Dhyâna et Samâdhi font partie des étapes avancées de l'octuple chemin du Yoga. Ensemble, ils sont appelés Samyama. Un yogi séjourne normalement au stade de conscience du Samyama

et est donc appelé *Samyami*. Ce sont les rachetés qui mettent leur vie au service de l'humanité.

Vous avez peut-être entendu parler des cobras ou lu de nombreuses histoires qui parlent de cobras. Les cobras sont des images du feu de la Kundalinî et diffèrent des serpents en ce sens qu'ils peuvent se déplacer verticalement. Ils sont appelés Nâgas, 'ceux qui semblent immobiles'. Ga signifie mouvement. A-Ga signifie non-mouvement. Na-A-Ga signifie: non-mouvement. C'est la forme la plus élevée de non-mouvement dans le mouvement - un état de non-faire dans le faire, et en même temps un état de faire dans le non-faire. C'est le stade de Nâsatya (Na-A-Satya), des êtres qui ne sont pas vrais. Les yogis ne sont pas des êtres non-vrais. Leur être individuel est vrai et en même temps non vrai. Ils vivent simultanément dans l'être individuel et dans l'être universel. C'est pourquoi on les appelle aussi Nâgas. Il y avait des communautés de personnes appelées Nâgas dans le nord et le centre de l'Inde, près de la terre d'Israël ainsi qu'en Amérique centrale. Dans le nord de l'Inde, on parle aussi du pays de Nâga. En Inde centrale, il existe encore aujourd'hui une ville appelée Nagapur. Les Nagas du pays d'Israël sont connus sous le nom de Nazaréens. Naza et Naga proviennent de la même racine. En outre, il y a les Mayas, les adorateurs de serpents, qui sont appelés *Nâgas* de l'autre côté du globe (*Pâtâla*) dans les écritures orientales. Dans ces communautés vivaient de tels êtres non-vrais, dont beaucoup préféraient vivre dans le corps d'un cobra. Les cobras sont différents des autres serpents. Ils sont dotés d'une perception extraordinaire et d'une mémoire incroyable. Ils ont des ailes et peuvent même voler. Les cobras sont vénérés pendant le mois du Scorpion. Aujourd'hui encore, en Inde, la présence d'un cobra sur le lieu de résidence est considérée comme un signe de bonne fortune. On dit que si l'on rencontre un cobra, la vie change radicalement.

En nous, le cobra, en tant que serpent Kundalinî, se trouve profondément caché dans le Mûlâdhâra. Ce n'est pas un hasard si la ville de Cancun se trouve à l'extrémité sud du Mexique. Cancun signifie une fosse ou une coupe remplie de serpents. Le Mûlâdhâra s'apparente à une telle fosse. La région dans laquelle se trouve la ville de Cancun s'appelle le Yucatan, ce qui ressemble beaucoup à Yogasthân - le siège du Yoga. Tous les sept ans, le cobra change d'enveloppe extérieure, le plus souvent sous un buisson de jasmin. Son enveloppe est considérée comme sacrée et utilisée comme talisman. Lorsque le cobra se débarrasse de son enveloppe, il est très magnétique et rayonnant. Certains de ces cobras

portent des pierres précieuses sur leur capuchon. Ce ne sont là que quelques informations sur la nature et les caractéristiques d'un cobra qui pourraient vous intéresser.

Lorsque je parle des *yogis*, je pense aux cobras. Un cobra reste généralement dans un état de méditation profonde. Un charmeur de serpents peut capturer des serpents grâce à sa musique vibrante. Les cobras n'ont qu'un seul organe pour voir et entendre. Quand ils entendent, ils ne voient pas ; et quand ils voient, ils n'entendent pas. Quand la musique joue, ils sont tellement absorbés par la musique qu'ils ne remarquent pas si un charmeur de serpents s'approche d'eux pour les capturer.

Pour les yogis et les cobras, dans un état, "voir c'est écouter et écouter c'est voir". Il nous est recommandé de pratiquer cet état. Ecouter via les yeux et voir à travers les oreilles. C'est l'attention unique fonctionnant à travers le mental qui se canalise dans cinq activités des sens. Pratiquez l'unification des quatre canaux et laissez-en un seulement fonctionner. Ce profond sujet relatif à la méditation n'est pas pertinent au regard de notre sujet présent. Ce ne sont que quelques informations pour votre bénéfice puisque la conscience du Verseau apporte de tels états dans le cycle de temps actuel. C'est un plan de conscience dans le mental humain dans

lequel le son et la couleur sont un.

Cet état profond de *Samyam*a est accessible grâce au présent âge et aussi grâce à l'énergie d'Uranus. ⁴

À un certain stade, pour les *yogis* comme pour les cobras, 'voir c'est entendre et entendre c'est voir'. C'est l'état que nous devrions pratiquer : entendre par les yeux et voir par les oreilles. Il n'y a qu'une seule conscience qui agit par le mental et qui se divise en cinq activités sensorielles. Essayez d'unifier les quatre canaux et de vous concentrer sur un seul canal. Il s'agit d'un aspect profond de la méditation, mais qui n'est pas pertinent pour notre sujet d'aujourd'hui. Ces informations peuvent vous être utiles, car dans l'ère actuelle du Verseau, une telle conscience peut être atteinte. Dans la pensée humaine, il existe un niveau de conscience où la couleur et le son fusionnent.

En raison de l'ère actuelle et de l'énergie d'Uranus, nous pouvons atteindre cet état profond de Samyama.

Ce qui existe au-delà de l'imagination prend la forme de concepts. Ce qui est au-delà de la création est appelé et utilisé par les intelligences cosmiques, solaires et planétaires pour leur activité créatrice. Tous les concepts sont fondés sur le CELA II existe des théologies qui rejettent les concepts. Les intelligences cosmiques, solaires et planétaires construisent, en fonction du nombre, du son et de la couleur, certains modèles dans lesquels le CELA descend. Chaque forme possède une puissance numérique, une vibration sonore et une vitesse de couleur qui lui sont propres. Bien que l'Existence cosmique soit descendue dans les modèles et les formes, elle reste l'Existence pure. Grâce à la présence de l'existence, les formes fonctionnent dans leur diversité. L'électricité en est une bonne comparaison. Chaque appareil électrique est fabriqué selon un modèle précis. Le plan de construction d'un climatiseur ne peut pas être comparé à celui d'un téléviseur. La conception d'une lampe électrique est fondamentalement différente de celle d'un amplificateur. On pourrait citer d'innombrables exemples, car, comme vous le savez, il existe une infinité d'appareils électriques. Grâce à l'électricité, ils fonctionnent selon leur plan de construction, bien que celui-ci n'existe pas pour l'électricité elle-même. Je pense que c'est compréhensible pour vous. C'est l'électricité qui donne aux formes leur expression en fonction de leur puissance, de leur vibration et de leur couleur. Nos schémas ne fonctionnent que par notre présence - mais nous ne sommes pas nos schémas.

La présence de l'existence une suscite chez le tigre le schéma du tigre. Il en va de même pour les schémas des chats, des chiens, des taureaux, des chevaux, etc. Nous sommes essentiellement des existences liées à la conscience. Notre présence est la base de nos schémas. Au lieu d'essayer de changer vos schémas, ce que beaucoup d'aspirants essaient de faire, identifiez-vous simplement à votre Soi au lieu de vos schémas. C'est le chemin direct d'Uranus.

Malheureusement, les gens sont profondément ancrés dans leurs schémas, qui vont de pair avec des concepts. En fait, chaque être humain est un concept - rien de plus qu'un concept. Tel qu'il se voit, tel il est. Pour se mouvoir dans la création, il faut descendre dans un concept. Il y a le concept d'un cosmos, d'un système solaire, d'une planète et ainsi de suite. Lorsque vous travaillez dans un domaine particulier, vous devez vous adapter à ce concept pour vous sentir à l'aise. Sinon, vous êtes en conflit. Avant la construction de cet hôtel, il n'y avait que l'espace. Maintenant, certains concepts sont présents: il y a une piscine, des chambres d'hôtes, une salle à manger, une salle de conférence, une cuisine, etc. Si vous descendez dans cet hôtel, vous ne pouvez pas dormir dans la piscine, tenir une conférence dans la cuisine ou cuisiner sur l'autel. Avec une bonne compréhension, nous pouvons utiliser des concepts sans conflit et faire l'expérience de la béatitude. Si vous dites qu'il n'y a qu'un seul Dieu absolu et que tout a été créé par Lui, alors vous pouvez faire l'expérience du Dieu unique en tout. En même temps, vous devriez aussi vous adapter au modèle lorsque vous rencontrez un certain modèle. Cela existe dans un chat et dans un tigre. Cependant, vous ne devriez pas vous comporter de la même manière avec un tigre qu'avec un chat. Bien que les deux aient la même origine, ils se comportent différemment en raison de leurs modèles différents. ES est un et pourtant différent. CELA existe au-delà du concept et en même temps à l'intérieur du concept. Cette association s'appelle aujourd'hui la synthèse.

L'ancien nom du mot synthèse est *Samyama*. Pour un *Samyami*, il y a un concept et il n'y en a pas. La négation - "il n'y a pas" - lui permet de s'élever au-dessus du concept, tandis que l'affirmation - "il y a" - lui permet d'acquérir de l'expérience à travers les concepts. Celui qui s'élève au-dessus des concepts peut faire de merveilleuses expériences, mais pas celui qui s'y perd. Ne rejetez donc pas les concepts et ne vous laissez pas lier par eux. Les concepts sont des outils qui ne devraient pas nous limiter. Ils conditionnent ceux qui ne savent pas qui

ils sont vraiment. En vous définissant, vous vous réduisez à un concept. Ne vous définissez pas comme vous le faites généralement en termes de : je suis un homme, je suis américain, je suis européen, je suis asiatique, je suis médecin, je suis enseignant, je suis guérisseur, je suis malade, etc. Reconnaissez la vérité qui est: "JE SUIS CELA. En fonction du temps et du lieu, je deviens ceci ou cela, mais la vérité est que JE SUIS cela". Pendant un certain temps, je suis un enseignant, mais je ne suis pas toujours un enseignant. Quand je voyage, je suis un voyageur. Quand je vois un ami, je suis un ami. Si je rends visite à mes parents, je suis leur fils. Si je suis avec mes enfants, je suis leur père. En fonction du temps et du lieu, on assume un rôle à l'aide d'un concept, mais on ne remplit pas ce rôle à tout moment. N'essayez donc pas de vous fixer et de vous réduire à un concept. Laissez vos concepts derrière vous et affrontez les événements en fonction du temps et du lieu. Rappelez-vous : "JE SUIS CELA". et en vérité, "C'EST MOI". "JE SUIS CE QUE JE SUIS" est un mantra courant, mais c'est celui qui est le moins réalisé par ceux qui l'utilisent souvent. L'état de ne pas être vrai est le véritable état du Verseau. Uranus est l'enseignant qui nous l'accorde si nous y sommes suffisamment ouverts.

Dans le domaine spirituel, il existe des per-

sonnes orqueilleuses qui dénient les concepts. Ils ne vivent pas dans la synthèse. De même, il y a des personnes spirituelles qui se limitent aux concepts. Elles non plus ne vivent pas dans la synthèse. Les orqueilleux refusent de vénérer les images des dieux. Ils ne reconnaissent pas qu'ils sont eux aussi une image de CELA. Il y a des gens qui ne vénèrent que les images des dieux et ne voient pas au-delà. Eux non plus ne réalisent pas qu'ils sont plus que leur forme. Ni l'un ni l'autre ne vit dans la synthèse. La synthèse consiste à percevoir le sans-forme dans la forme, et la forme dans le sans-forme. Grâce à la synthèse, on peut voir avec les deux yeux. Insensés sont ceux qui ferment un œil alors qu'ils en ont deux. Voyez la sagesse de ces combattants qui ne défendent qu'un seul des deux aspects de l'Un. Ils ont combattu pendant si longtemps, et se sont cassé la tête. Ils ne pourront jamais connaître la vérité

Toute théologie est fermement ancrée dans un concept. Mais Théo (Dieu) est au-dessus de tous les concepts. Un concept est un outil auquel on ne devrait pas rester attaché. Il doit servir à atteindre un certain stade de conscience. Une fois qu'on l'a atteint, il faut abandonner le concept. Si quelqu'un veut traverser une rivière, il utilise le concept de bateau. S'il porte le bateau sur sa tête après avoir

traversé la rivière, il provoque d'horribles maux de tête. Qu'un concept soit valable ou non, est une question d'intelligence et d'intuition. Où faut-il appliquer un enseignement ? Quand faut-il l'appliquer ? Et comment l'appliquer ? Quand ne faut-il pas l'appliquer ? Où et comment ne pas l'appliquer ? - Les réponses à ces questions sont données par le bon sens qu'Uranus enseigne si durablement.

Supposez qu'un enseignant ait dit à un étudiant: "La gratitude est une vertu divine. N'oublie pas quand on t'a aidé". Quelque temps plus tard, l'enseignant lui dit : "Traverse la rivière et rejoins-moi sur l'autre rive." L'élève prit donc le bateau, traversa la rivière, et au mauvais moment, au moment inopportun, il se souvint de l'enseignement selon lequel il devait se montrer reconnaissant. Il regarda le bateau, se souvint de l'enseignement et du fait qu'il devait être reconnaissant - que devait-il donc faire avec le bateau ? Il décida de le porter, fit le reste du chemin avec le bateau sur la tête et alla trouver l'enseignant. L'enseignant vit l'élève avec le bateau sur la tête et lui demanda : "Que fait ce bateau sur ta tête ?" L'élève répondit : "Tu nous as appris à être reconnaissants envers tout ce qui nous a aidés. Grâce à ce bateau, j'ai pu traverser la rivière, alors je l'ai porté sur ma tête en signe de reconnaissance. Qu'est-ce que je dois en faire maintenant" ? L'enseignant répondit: "Casse-le sur ta tête". Ainsi, l'enseignant est libéré, l'élève aussi et le bateau aussi.

Si quelqu'un interprète les enseignements de la sagesse de manière inappropriée, il est comme l'élève qui porte le bateau sur sa tête. On devrait savoir dans quel contexte un enseignement a été donné et être suffisamment intelligent pour l'appliquer de manière appropriée. Les élèves devraient faire preuve de bon sens et utiliser l'enseignement de manière appropriée, en tenant compte du contexte dans lequel il a été donné.

Savez-vous que dans ce cycle temporel, Šankarâchârya est le plus grand Maître de de l'Advaita? Dans ce cycle, cela signifie : après la naissance du Christ. L'enseignement d'Advaita a été donné dans sa forme la plus pure par Šankarâchârya, un Maître de très haut niveau. Il est extrêmement intéressant de lire sa vie, ses œuvres et son enseignement. Il parle du Dieu Absolu, de l'Existence Une et de rien d'autre. Il vivait dans une synthèse parfaite. Si l'on dit qu'il n'y a rien d'autre que l'Existence Une, il n'y a pas non plus de vénération. S'il est vrai que JE SUIS CELA, qui devrais-je vénérer ? Qui devrais-je vénérer si je diffuse la doctrine de l'existence unique et que cette existence n'est rien d'autre que Moimême! Šankarâchârya a également composé la plupart des hymnes d'adoration qui existent en sanskrit. C'est là qu'est la synthèse. A ceux qui disaient : "S'il n'y a que l'Unique, comment peux-tu l'adorer comme s'il était différent de toi ?" il répondait: "Si tu accomplis un rituel d'adoration, tu es différent de CELA. Ce n'est donc plus de l'Advaita, c'est du Dvaita, ce qui signifie dualisme - je suis d'un côté, et Dieu est de l'autre. Cependant, mon enseignement dit qu'il n'y a rien d'autre que Dieu. JE SUIS CELA, j'adore CELA, et même l'adoration est CELA. Lorsque tu es conscient de l'existence de CELA, tu es relié à CELA par l'amour. Parfois, tu te seras absorbé dans CELA, d'autres fois, tu existeras et existera en même temps que CELA. Lorsque nous vivons dans la création, nous nous trouvons dans la dualité. Ce n'est pas seulement la dualité qui existe, mais aussi une incroyable diversité. Mais même dans la diversité, on n'oublie jamais l'UN. Et c'est ainsi que l'on reconnaît l'UN dans la diversité de la création".

Un jour, alors que *Šankarâchârya* et ses disciples, qui suivaient les enseignements de l'*Advaita* (une existence - pas de seconde), se promenaient dans une forêt, ils regardaient tout ce qu'ils rencontraient dans la forêt comme étant CELA. Soudain, un tigre s'approcha de ce groupe et tous les disciples, y compris le maître, se réfugièrent dans un arbre. Plus tard, l'un des disciples regarda le maître d'un air

interrogateur et dit : "Tu as dit que tout était CELA, donc le tigre aussi est CELA. Alors pourquoi as-tu grimpé à l'arbre?" Le Maître répondit : "Si tu n'avais pas grimpé à l'arbre, tu ne m'aurais pas posé cette question et je ne t'aurais pas répondu. Il est vrai qu'il n'y a qu'une seule existence. Dans le tigre, en toi et en moi, il n'y a en vérité que l'existence. Quand le tigre nous dévore, il ne reste qu'une seule existence. Mais dans le monde, ce sont les concepts qui dominent. Je respecte le concept du tigre tout comme la vérité de l'Existence Une. Si j'étais resté en bas, le tigre ne m'aurait pas mangé, il t'aurait mangé. Puisque tu me suis, j'ai encore un autre concept: je dois te protéger pour que tu apprennes aussi cette partie de l'enseignement. Sinon, tu renaîtras pour apprendre la partie restante". Cette histoire est typique de la façon dont la sagesse est mal comprise.

Il y a encore une autre histoire. Šrî Šankarâchârya se déplaçait un jour de village en village pour bénir les habitants de ces villages. Le Maître et ses disciples furent partout chaleureusement accueillis et reçurent une excellente nourriture et tout le confort nécessaire. Au bout de quelques mois, les disciples prirent visiblement du poids en raison de la bonne nourriture, de l'oisiveté et du confort, tandis que le Maître restait le même. Il était aussi agile,

actif et léger dans son corps que d'habitude, tandis que ses disciples devenaient lourds et paresseux et s'assoupissaient même pendant l'enseignement et la méditation (ce à quoi vous êtes familier). Un intendant intelligent le remarqua et demanda aux disciples d'où venaient leurs ventres ronds ces derniers temps - presque comme ceux des femmes enceintes. Il voulait aussi savoir comment ils pouvaient avoir de tels ventres tout en faisant du Yoga? Les disciples répondirent fièrement: "Nous suivons le Maître et faisons tout ce qu'il fait. Nous mangeons ce qui nous est offert, tout comme lui. Nous pensons que nous suivons parfaitement Maître". L'intendant répondit : " Mais vous ne le suivez pas si j'en juge les contours de votre corps. Vos formes diffèrent vraiment des siennes. Vos corps sont lourds contrairement au corps du maître. La lumière dans sa tête est beaucoup plus grande et son aura offre une présence sublime". Les disciples prirent un visage grave et sérieux. L'homme, lui, ne voulut pas les déranger davantage.

Au moment du déjeuner, ce dernier offrit en entrée une petite tasse contenant du mercure liquide. Le Maître but comme s'il buvait de la soupe dans une tasse. Les disciples ne l'imitèrent pas. Ils hésitaient, car ils savaient qu'ils allaient mourir s'ils consommaient ce liquide. Mais le Maître en buvait ! L'homme demanda aux disciples pourquoi ils ne buvaient pas la soupe ? Les disciples répondirent : "Non, merci. Nous sommes déjà dans le pétrin". Mais le maître de maison insista. "Vous avez dit que vous suivriez le Maître. Le Maître a bu la soupe, pourquoi pas vous" ? Les disciples restèrent silencieux. Suivez les enseignements du Maître. N'essayez pas d'imiter tout ce qu'il fait.

Voyez, il y a tant de critiques de l'adoration de Dieu par les ignorants. C'est de la pure ignorance pure et de l'arrogance - rien d'autre. Celui qui sait amène tout à la synthèse en CELA. Il sait comment les différentes parties s'intègrent dans l'ensemble. Si quelque chose ne fait pas partie du tout, cela n'existe pas. Dans la création, chaque chose a sa place. Rien n'existe en vain, il suffit de le considérer dans la perspective de l'ensemble. L'adoration de Dieu a un sens, un sens important même.

Un groupe de gnostiques rendit visite au père du Maître *EK*, qui était encore un enfant à l'époque. Le père du Maître *EK* était l'incarnation de la connaissance védique. De toutes les régions de l'Inde, les gens venaient le voir pour échanger leurs points de vue et assister à une interprétation des enseignements de la sagesse *védique*. Le groupe des gnostiques venait de *Brahmo Samaj*. Les membres de *Brahmo Samaj* méditent sur *Brahmâ*, le Dieu

absolu, et ne se soucient pas des formes. Pour eux, toutes les formes sont des illusions. La nourriture, par contre, n'est pas une illusion pour eux. Si tout est illusion, alors la nourriture devrait l'être aussi. Ils mangent deux ou trois fois par jour et parlent ensuite d'illusions! Leur tâche essentielle consistait à proclamer le dieu *Brahman*, sans nom, sans forme et sans couleur, ce qui correspond aussi à la vérité. Ils veulent libérer de leur ignorance les hommes qui adorent les dieux. C'est ainsi qu'ils commencèrent à propager la connaissance de *Brahman* parmi les gens.

Ils se rendirent chez le père du Maître *EK* et se livrèrent à trois heures de catéchisme. Ensuite, les disciples de *Brahmo Samaj* avaient faim. Le père du Maître *EK* dit alors : "Vous pouvez visiter ma ville natale, et pendant ce temps, entre-temps je prépare votre déjeuner." Et le Maître *EK* fut appelé par son père pour guider la visite dans la ville. Le garçon (Maître *EK*) fit ce qu'on lui demandait. Les adeptes taquinèrent le garçon à propos de Dieu et lui enseignèrent que Dieu est partout, omniprésent, omnipotent etc. En marchant, ils arrivèrent à un temple. Le Maître *EK* dit : "C'est un temple très important de notre ville". Les membres du *Brahmo Samaj* n'étaient pas prêts à entrer dans le temple, car leur enseignement s'applique au Dieu sans forme, mais

pas au Dieu dans la forme dont l'image est vénérée dans le temple. Ils déclinèrent gentiment la proposition du garçon d'y entrer en disant "Nous n'en avons pas besoin. Dieu est partout. Pourquoi entrer dans le temple pour voir Dieu?" Ce à quoi le garçon répondit avec vivacité : Alors le garçon répondit avec vivacité: "Puisque Dieu est partout, il devrait être aussi dans le temple. Est-ce que votre Dieu n'existe pas dans le temple?" Le groupe était choqué, sans réponse! De retour à la maison, ils dirent au père du Maître EK : "Ton fils est très intelligent. Il va réussir dans la vie. Il porte en lui une bonne étincelle".

Ce qui existe au-delà de la forme existe aussi dans la forme. On ne peut pas le limiter à l'absence de forme. Qui sommes-nous pour pouvoir objecter quoi que ce soit au fait que Dieu existe dans une forme ? Cela n'arrive que lorsque nous nous alignons trop sur un concept. Les concepts prétentieux de Dieu sont très éloignés de la présence de Dieu. Les concepts simples sont bien plus évidents. Dieu est la vérité, et la vérité est simple!

Les gens ne veulent pas voir au-delà des concepts. C'est pour les sortir de cette situation compliquée qu'Uranus est entré en jeu. Uranus nous conduit à la synthèse de l'existence Une - avec ou sans forme. La synthèse englobe tout. Si quelque

chose existe, cela signifie qu'il est acceptable pour l'existence. Soyez conscients que l'Existence ellemême peut accepter l'ignorance. Sinon, comment pourrions-nous être dans l'existence ? La connaissance et l'ignorance, la lumière et l'obscurité, la croissance et le déclin, la naissance et la mort se produisent sur le fond de l'existence. Si quelqu'un rejette quelque chose, il sera également rejeté par cette partie de l'existence. Celui qui ignore certains aspects de la création est, dans la même mesure, ignoré et rejeté par l'existence, alors que celle-ci lui permet d'exister avec compassion.

L'enseignement de la synthèse dit : "Ne rejette pas, apprends à accepter. N'excluez pas, mais voyez comment vous pouvez le mieux inclure". Toute négation s'oppose à la synthèse.

Dans la création, il n'y a rien de futile - plutôt des choses qui sont gaspillées inutilement. L'ignorance est d'autant plus grande que l'on considère les choses ou les personnes comme inutiles. De même, dans un groupe, il n'y a pas de personnes dont on ne puisse se servir. On ne peut pas dire : "Cette personne ne sert à rien". Dans la mesure où vous voyez des inutilités chez les autres, l'inutilité existe en vous. Nous devrions être en mesure de reconnaître le sens supérieur de la raison pour laquelle une personne est dans le groupe et de l'inté-

grer en conséguence dans le travail de groupe. La capacité de parvenir à un accord au milieu des désaccords est l'enseignement d'Uranus. La véritable sagesse consiste à transformer des énergies opposées en énergies complémentaires. C'est cela la sagesse. Ce qui est contradictoire n'est qu'une autre dimension de ce dont nous manquons nousmêmes. De temps en temps, la nature nous confronte pour que nous reconnaissions le sens d'une énergie opposée. Essayez d'apprendre de la résistance, ne luttez pas contre elle. Au fur et à mesure que vous apprenez à inclure cette dimension, votre conscience s'élargit. La conscience supérieure inclut la conscience inférieure. Les nombres inférieurs sont inclus dans les nombres supérieurs. Le dénominateur commun de 3 et 4 se trouve dans le nombre 12. L'opposition vous demande d'apprendre ce qui vous manque. Reconnaissez que c'est une exigence de la nature et que cela vous aide à transcender votre conscience. Les résistances sont comme des barrages routiers. Vous ne pouvez pas simplement vous arrêter, mais vous devez trouver un moyen d'avancer. Si vous ne ressentez aucune opposition, prenez garde à la chute ou au risque de commettre une erreur grossière. Reconnaissez l'aspect protecteur de l'opposition.

Arrondissez toutes les oppositions par l'inclusivi-

té. C'est aussi le message du Maître CVV qui le formule ainsi "Round développements. All-round développements". (Littéralement: développements arrondis. Développements tout-autour) A partir du moment où vous les arrondissez, il n'y a plus d'opposition. Quand vous êtes arrondis, vous n'avez plus d'angles qui blessent les autres. Les angles forment des arêtes qui blessent Les angles puissants ont des bords tranchants.

La nature génère de temps en temps, des crises, tant pour l'humanité que pour les individus. Les crises servent à apprendre. Si nous avons appris la lecon de la crise, elle est terminée. Si nous refusons, la même crise se reproduit après un certain temps. Les maladies récurrentes en sont un exemple. Chaque maladie contient un message, à savoir qu'il faut modifier ses habitudes en matière de nourriture, de travail et de repos. Si l'on n'y prête pas attention, on tombe toujours malade. L'humanité est régulièrement occupée à mener des guerres dans l'une ou l'autre partie du monde, car elle n'a pas encore compris l'inutilité des guerres. Elle n'a pas appris comment surmonter une crise ou des querres. C'est pourquoi, après un certain temps, les querres réapparaissent. Celui qui apprend ne reste pas sur place, mais va de l'avant, c'est-à-dire que sa conscience s'élargit. Aujourd'hui, la majorité est contre la guerre. Une petite minorité doit encore l'apprendre. Apprenons à maîtriser, au niveau individuel, nos petites crises insignifiantes dues à notre ignorance.

Une fois que vous avez appris la leçon de la crise, vous recevez un cadeau de la nature. Dans chaque problème se cache un cadeau qui se révèle dès que le problème est abordé et résolu. Si le problème est refoulé, il s'aggrave et le cadeau nous échappe. Transformer positivement chaque aspect de la vie demande beaucoup de volonté, de compréhension et de patience. C'est ce qu'Uranus nous enseigne afin que nous puissions atteindre l'idéal de la fraternité humaine en quelques siècles. C'est une partie du plan qui se réalisera.

La physique quantique est due également à l'influence d'Uranus. Après la visite d'Uranus dans notre système solaire et sur notre planète, les hommes ont pu pénétrer jusqu'au niveau de l'atome. Cela a permis à l'humanité d'accéder à un tout nouveau savoir. N'oubliez pas que tous les scientifiques sont principalement sous l'influence d'Uranus. Il y a de plus en plus de dématérialisation, tandis que la consommation de matériaux diminue. Cette évolution va se poursuivre. Le mot 'démat' pour dématérialisation - est déjà utilisé dans les technologies de l'information et de l'électronique.

Au lieu du papier, tout se présente sous format électronique. Le courrier est électronique, de sorte que la consommation de papier diminue et que le problème du stockage ou de l'élimination disparaît en grande partie. Aujourd'hui, la version électronique de ce qui est imprimé peut être consultée immédiatement. La charge de travail du courrier a nettement diminué. Même l'argent est disponible sous forme électronique et a remplacé les billets de banque et les devises. Tous les billets d'avion et les titres de transport sont électroniques. Si l'on me demandait : "Avez-vous un billet ?", je devrais répondre : "Oui, mais je ne peux plus le présenter sur papier comme avant". Il est là et en même temps il n'y est pas sur le plan physique dense.

Aujourd'hui, de nombreuses transactions commerciales sont effectuées sous forme dématérialisée. Les accords juridiques ne sont plus conclus sur le plan physique, mais sur le plan éthérique (électronique). Des albums entiers tiennent dans une poche de pantalon. Le stockage de données, y compris audio et vidéo, est devenu très simple. Une énorme bibliothèque de livres tient désormais sur une petite puce. Tous ces développements sont dus à l'influence d'Uranus dans le domaine de la science.

En ce qui concerne le matériel, la simplicité et la

précision sont essentielles. Tous les efforts se sont déplacés du niveau physique dense vers le niveau physique subtil. Mais ce n'est que le début: la forme humaine connaîtra elle aussi une dématérialisation. Nous pourrons alors mieux comprendre les hautes âmes comme Krishna et les Maîtres de Sagesse. Dans un avenir proche, une personne en Argentine entrera dans une sorte de cabine téléphonique, saisira certains chiffres (son propre code) et apparaîtra en fonction de sa saisie dans une cellule en Europe. Le lieu et la distance seront programmés et il apparaîtra en conséquence à un autre endroit. Une fois qu'il aura fait son travail, il repartira de la même manière.

C'est une prophétie pour l'Âge du Verseau. La physique quantique travaille déjà dans ce sens. Cette idée a déjà été portée à l'écran et on peut la voir dans des films hollywoodiens.

La physique quantique nous ouvre aujourd'hui de nombreuses possibilités. Ainsi, de nombreux développements inattendus se produiront et pourraient même se produire simultanément. La simultanéité du Verseau conduit à des inventions qui apparaissent soudainement et au même moment et qui vont révolutionner notre compréhension actuelle des possibilités.

Il est de plus en plus intéressant d'observer les

possibilités que la science offre à l'humanité et comment l'Occident guide l'Orient. Rappelez-vous que *Varuna* est le principe de l'Occident et *Mitra* celui de l'Orient. La transformation de la matière permet en même temps la descente de l'esprit et trouve son apogée dans l'âme. La physique quantique inaugure une science qui permet la transformation de la matière.

La métaphysique et la physique quantique sont les domaines d'Uranus. L'êtreté est son domaine. L'êtreté est la base de la métaphysique et de la physique quantique La physique quantique conduira finalement la science à découvrir l'existence et sa nature, et ainsi à comprendre la métaphysique. De cette manière, la loi de la correspondance - ' En haut comme en bas ' - s'accomplit. L'objet de la métaphysique est la compréhension du 'haut', et par conséquent la compréhension du 'bas'. La physique quantique permet la compréhension du 'bas' et aboutit finalement à la compréhension du 'haut'. C'est ainsi que l'Occident trouve son apogée en Orient.

16. La radioactivité est régie par Uranus.

Le couple Marie et Pierre Curie, à qui l'on doit la découverte du radium et du polonium, sont étroitement liés à cette énergie et à la hiérarchie correspondante. Dans les domaines scientifiques, on trouve donc de nombreuses personnes appartenant à la hiérarchie d'Uranus. La radioactivité a donné une impulsion à toutes les autres inventions. Nous aussi, les humains, sommes exposés à la radioactivité. De plus en plus de personnes seront en mesure d'absorber la radioactivité, car la qualité du radium est également stimulée chez l'homme. De cette manière, outre le radium, le platine, l'uranium et le polonium sont également stimulés afin de préparer les hommes aux évolutions futures. Ces stimulations à l'intérieur et à l'extérieur transforment la matière en douceur mais en profondeur, afin qu'elle puisse absorber et conserver une plus grande quantité de lumière. La matière dense indésirable est rejetée, ouvrant la voie à des transformations. Grâce à la radioactivité, l'état d'une matière ou d'une forme existante change et s'améliore considérablement, ce qui nous permet de faire l'expérience du royaume de Dieu sur terre.

La radiation est un aspect de l'énergie solaire présente dans l'homme et dans l'atome. Lorsque la radiation augmente, la matière est transformée, même au niveau le plus subtil et le plus petit. Chez l'homme, le centre bouddhique est le centre de la transformation, et dans la mesure où le centre bouddhique est stimulé, des transmutations ont lieu aux niveaux mental, émotionnel et physique de l'homme, qui constituent la forme humaine. Si les changements souhaités se produisent, un fils d'homme se transforme en fils de Dieu. La nature instable donne naissance à une nature stable, un autre aspect de la radioactivité. La radioactivité atomique libère en même temps la nature radioactive de l'homme, qui existe au niveau bouddhique.

La destruction de la matière par la radioactivité ne doit pas nécessairement être considérée comme négative. Certains amas de matière denses et lourds peuvent être éliminés pour permettre un meilleur mode de vie. La densité conduit la matière vers le pôle sud. Si la densité est réduite, un meilleur équilibre entre l'esprit et la matière peut s'établir. La radiation solaire et le réchauffement de la planète sont également considérés comme positifs et permettent finalement d'éliminer la peur négative actuelle de la radioactivité. Tout comme la matière, le corps humain est soumis à l'évolution. Le Maître CVV a prédit que les hommes deviendraient euxmêmes radioactifs - c'est-à-dire qu'ils s'élèveraient

au niveau bouddhique et deviendraient beaucoup plus rayonnants et magnétiques. Aujourd'hui, tout le travail des scientifiques et des chercheurs spirituels vise à briser les formes denses et cristallisées à tous les niveaux. Il y a des cristallisations jusqu'à de fortes densifications sur les plans mental, émotionnel et physique qui doivent être détruites afin que la lumière puisse pénétrer dans des domaines qui résistaient jusqu'alors.

Le travail d'Uranus est habilement soutenu par le radium et le polonium. Il est intéressant de noter que le radium et le polonium sont présents dans les minerais d'uranium et que le nombre atomique du polonium (84) est également un nombre d'Uranus.

17. Uranus est abrupt et soudain.

Uranus est abrupt, soudain et change en une fraction de seconde. Les choses peuvent arriver très soudainement - sans grand avertissement. La spontanéité est la qualité d'Uranus. Avec Uranus, il n'y a pas de pensée préprogrammée. Si vous êtes touché par Uranus, vous ne recevez ni avertissement ni signal. Vous réagissez même inconsciemment et ne vous rendez compte qu'après coup du programme qui s'est déroulé. Il ne vous laisse pas le temps. Il n'attend pas que vous compreniez quelque chose, il vous frappe comme un éclair. Ce n'est que plus tard que vous vous rendrez compte que quelque chose s'est passé à travers vous. Il déjoue tous vos projets, vos raisonnements, vos plans et tout le tralala intellectuel. Pouvez-vous le croire ? Mais il ne se soucie pas de votre foi. Vous pouvez seulement apprendre à vous réjouir de tout. Il travaille plus vite que l'intuition.

On ne peut pas dire : "Je ne suis pas prêt, on ne m'a pas prévenu ". Il n'y a pas de moyen de se sentir prêt ; soyez simplement prêt, soyez vigilant. Les événements se produisent sans préavis ni avertissement. Presque rien ne peut encore être prédit, imaginé ou deviné. Autrefois, les prophètes pouvaient relativement bien prévoir les événements.

C'est désormais très difficile, car les événements surviennent si rapidement et si soudainement. Aux niveaux de conscience inférieurs, Uranus peut provoquer chez les gens de brusques accès de colère, une expression incontrôlée de la violence. Uranus est abrupt en tout, dans le sens positif comme dans le sens négatif. Même la sagesse se révèle brusquement. Les prises de conscience peuvent s'enchaîner à la vitesse de l'éclair, et l'on peut assister à de telles révélations comme un observateur détaché. N'essayez pas de trouver une explication rationnelle à cela. Uranus peut offrir sa grâce à chacun. Il n'est pas nécessaire que ce soit par les canaux traditionnels, car il est libre de toute méthode conventionnelle. Il pourrait choisir un imbécile et le conduire à l'illumination par sa grâce ou négliger les personnes qui aspirent émotionnellement à l'illumination. Le choix lui appartient. Vous ne pouvez pas lui imposer de conditions pour son choix.

Une anecdote me vient à l'esprit à ce sujet : il y avait autrefois un maître qui travaillait avec l'énergie d'Uranus. Il enseignait et donnait des cours spontanément et effectuait également des guérisons. Les gens lui demandaient : "Comment as-tu guéri ? Comment cette guérison spectaculaire a-t-elle pu se produire ?" Il leur répondait : "Je ne sais pas quand cela s'est produit. Entre-temps, j'ai trouvé une expli-

cation; mais cela n'a pas d'importance, car elle ne m'aidera pas pour la prochaine guérison. C'est arrivé par moi. Je suis resté un observateur détaché et j'ai laissé faire. En fait, on ne m'a même pas demandé la permission". Ses enseignements sont nés de l'improvisation. Des croyants orthodoxes lui ont demandé : "Sur quel écrit scientifique se fonde ton enseignement ?" Sa réponse fut la suivante : "Je ne sais pas. L'enseignement se fait et les gens aiment ça. Ils ressentent la joie et se sentent élevés. L'essai est plus important que l'étude. Les normes des Écritures ne m'intéressent pas. Vous pouvez accepter l'enseignement ou non. Pour moi, cela ne fait aucune différence". Il enseignait les plus jeunes à sa manière, et les plus âgés de la société lui demandaient : "À quelle école de pensée appartiennent ces enseignements ?" Là encore, la réponse était : "Je ne sais pas". Les élèves étaient fascinés par son enseignement et se consacraient assidûment à son étude. L'un d'entre eux, qui n'était pas très bon par rapport aux critères généraux, fut soudain illuminé. Les autres étaient un peu jaloux. Ils allèrent voir le maître et lui demandèrent : "Maître, nous suivons tous tes enseignements. L'élève qui a été illuminé n'est que médiocre. Comment se fait-il que ce soit justement lui qui ait été illuminé" ? Le maître sourit et dit : "Je ne sais pas". Il semble qu'il y aura beaucoup plus de maîtres 'je ne sais pas' à l'avenir. Il s'agit d'un effet d'Uranus.

Uranus recherche un mental vierge. On entend par là une pensée qui n'a pas encore été impressionnée par trop d'enseignements. Cela signifie que ceux qui arrivent chez l'enseignant avec des enseignements figés ne sont pas vierges en ce sens. Ils ne sont pas en mesure de se placer dans le flux. Dans le discipulat, la fraîcheur mentale est souhaitée, et non un mental qui est plein de trop de concepts.

Ainsi, il y a d'innombrables possibilités. Être prêt pour chaque possibilité - c'est ce qu'enseigne Uranus. Les économies nationales peuvent s'effondrer soudainement sans préavis. Tous les calculs mercuriens de forces pourraient s'avérer être des faiblesses. Ce que nous considérons comme notre force pourrait se transformer en faiblesse. Et tout ce que nous pensons être notre faiblesse pourrait s'avérer être notre force. La bonne volonté est la véritable force dans les deux situations. Des nations très fortes sans bonne volonté pourraient se retrouver à terre en très peu de temps. Et des nations avec bonne volonté, mais économiquement faibles, pourraient soudainement avoir une chance de se renforcer. Il est important de s'aligner sur des valeurs, pas sur des grandeurs intellectuelles et calculatrices.

Par le passé déjà, de nombreuses civilisations apparemment fortes se sont soudainement effondrées. Malgré toutes les connaissances disponibles sur les tremblements de terre, celui qui a frappé l'Inde en 2001 n'était pas prévisible. La zone que l'on pensait à l'abri des tremblements de terre s'est avérée faible. Ce qui est faible ou fort échappe parfois à la connaissance de la science. Une personne peut tomber soudainement malade ou se rétablir miraculeusement de sa maladie. Ce sont d'autres possibilités offertes par Uranus. Il peut y avoir des guérisons qui ne sont normalement pas possibles scientifiquement. De même, une maladie peut survenir soudainement et entraîner la mort sans qu'il y ait de raison apparente.

Ce qui est important, c'est la force ésotérique, et non la force exotérique. C'est pourquoi l'avenir appartient aux valeurs et à la pratique de l'occultisme, afin de développer des forces durables. La force ésotérique est éthérique, la force exotérique est matérielle. La première appartient à la subjectivité, la seconde dépend de l'objectivité. La première se maintient elle-même tandis que la seconde a toujours besoin de supports externes. Uranus contraint l'humanité à se tourner vers la force éthérique plutôt que vers la force matérielle.

18. Imagination puissante

Les propriétés naturelles d'Uranus sont une puissante imagination et l'idéalisme. L'imagination se situe au seuil de la créativité et du monde subtil et conduit l'homme dans le royaume de l'intuition. Chez un penseur avancé, l'intuition éclate de temps en temps et s'exprime par des pensées fraîches et nouvelles pour le bien de la société. Un disciple qui agit en tant qu'âme travaille principalement avec la force de l'intuition. L'âme travaille de manière intuitive. L'intuition représente la lumière bouddhique de l'âme, encore appelée mental supérieur. Uranus vise à élever les personnes à la pensée pure et ouverte vers les niveaux intuitifs afin d'intégrer la créativité dans l'action humaine. Depuis le début de l'Âge du Verseau en 1875, nous avons connu une très grande créativité associée au progrès correspondant grâce à la stimulation de l'action intuitive. La plupart des penseurs et des scientifiques avancés qui ont contribué substantiellement au progrès de l'humanité sont soit des disciples eux-mêmes, soit des disciples de disciples que le rayon d'Uranus atteint par le biais du Mental supérieur et qui agissent par leur mental ouvert et pur.

Une loi de vérité à laquelle devrait adhérer tout aspirant qui cherche à élargir sa conscience dit qu'il

ne faut pas seulement percevoir le contour de la forme physique dense, mais observer quels événements se produisent dans le monde entier. La simultanéité est une caractéristique d'Uranus. C'est pourquoi les aspirants feraient bien d'accueillir l'intérieur et l'extérieur avec une pensée ouverte et d'aller jusqu'aux limites extrêmes de la pensée bouddhique. La base pour cela est bien sûr une vie pure. La lumière bouddhique est la lumière dorée qui jaillit du lotus du cœur et débouche sur le contact de l'amour pur. Par une vie pure, un mental ouvert et l'amour pur, l'aspirant peut se transformer en disciple et travailler sur la base de l'intuition. Plus l'intuition est forte, plus la créativité est élevée. Dans la mesure où la créativité s'exprime dans des voies constructives, l'imagination, également appelée intuition, se manifeste et permet aux gens d'aspirer à la perfection. Seul Dieu est parfait, c'est pourquoi la recherche de la perfection fait partie de la mission des êtres humains, qui sont déterminés à se transformer, à s'améliorer et à devenir des êtres plus parfaits. Grâce à l'intuition et aux puissantes pensées créatives qui l'accompagnent, l'idéalisme se transforme progressivement (par une application pratique) en manifestations vibrantes sur la terre.

Percevoir l'évidence et rendre un jugement rapide relève d'une totale médiocrité. L'évidence est un symbole qui peut être décodé par l'observation en fonction de sa couleur, de sa sonorité et de son nombre. De cette manière, on peut également reconnaître la vibration et la puissance. Pour cela, les outils occultes sont nécessaires et ont une grande portée. Ces outils occultes ne sont pas simplement ornementaux, ce qu'ils restent pour nombre d'aspirants. Ils se font des illusions sur leurs maigres connaissances occultes en matière de nombres, de sons, de couleurs, d'astrologie, de psychologie, etc. et transportent aveuglément des connaissances théoriques qui ne leur sont d'aucune aide dans une situation donnée.

Pour les humains, il est immédiatement nécessaire de développer leur imagination. Il faut au moins faire des suppositions, même si elles sont un peu sauvages au début. Les suppositions peuvent aussi être complètement fausses. Mais elles ouvrent les portes du monde de l'imagination. Une imagination puissante ouvre les portes de la visualisation et plus tard de l'intuition. Un mental pur doit en être nécessairement la base. Sans un mental pur, on court le risque de se perdre dans des hallucinations et des illusions. Les illusions sont des pièges et font des gens des rêveurs de plein jour. Veillez à avoir un mental pur et à vous consacrer régulièrement à l'imagination et à la visualisation. Observez durant

la journée la réalité de cette imagination dans les évènements du jour. Aux États-Unis, on récompense l'imagination afin d'encourager les gens à imaginer. Mais celui dont l'intuition se concrétise est déjà récompensé de bien des façons. Il entre en contact avec le monde subtil, qui lui révèle bien plus. Nombre de personnes saintes n'ont cure des récompense et des honneurs. La seule chose qui les intéresse est la recherche de la perfection. Les trésors qu'ils rencontrent sur leur chemin leur permettent d'en faire généreusement profiter la société.

L'occultisme consiste à voir à travers la forme et à percevoir l'intérieur des choses. Tout se manifeste par niveaux. Chaque affirmation de sagesse comporte plusieurs niveaux de compréhension. Il faut de l'imagination pour voir ce qui se cache au sein de l'affirmation et qui contient bien plus d'informations que ce qui est dit de manière évidente. Lire des livres est précieux, surtout lorsqu'il s'agit de livres de maîtres de la sagesse ou d'écrits. Mais cela n'a de sens que pour ceux qui savent lire entre les lignes ou derrière les lignes. Cela n'est possible qu'en combinaison avec l'imagination. C'est toujours la même ligne, qu'elle soit lue par un élève en cinquième ou par un homme de cinquante ans. Mais la compréhension diffère en fonction de la profondeur du niveau de compréhension que l'on acquiert au cours de sa vie. Celle-ci dépend à son tour du développement d'une conscience plus large et plus profonde.

Il faut apprendre à regarder au-delà des apparences. C'est en cela que consiste la pratique. Rappelez-vous que l'homme que vous rencontrez est composé de sept niveaux. Voir la couche extérieure ne signifie pas percevoir la personne. Il en va de même pour l'alphabet. Les mots sont plus que des groupes de lettres. Les groupes de lettres transmettent un message; et la profondeur du message dépend de la profondeur de votre conscience. Essayez de voir plus profondément à l'intérieur et à l'extérieur. C'est également l'étape fondamentale de la méditation. Si vous faites ainsi, la méditation devient une façon de vivre, sinon vous la réduisez à 30 minutes le matin et le soir. Plongez profondément en vous pour vous reconnaître. Plongez profondément dans votre environnement et reconnaissez le grand Soi.

Lorsque vous voyez une forme et que vous ne vous fondez que sur elle, c'est comme si vous la jugiez d'après son emballage. Lorsque vous rencontrez une personne, il serait très hâtif et primitif de juger de sa beauté uniquement sur son apparence. Vous devriez développer la capacité de percevoir la personne couche par couche. Vous pouvez le faire

avec chaque forme et chaque énergie que vous rencontrez. Les formes sont apparentes. Elles sont des symboles et en disent plus que ce sous quoi elles apparaissent. La personne à laquelle vous avez affaire chaque jour n'est pas la même chaque jour et à chaque heure. Sa couleur, ses vibrations et son aura changent continuellement en fonction de ce que ressent l'être qui l'habite. Ne considérez pas les gens comme acquis. Développez un bon sens de l'observation. Cela devrait être votre compagnon permanent sur le chemin de la compréhension occulte.

Si l'on ne voit que l'emballage extérieur et que l'on juge en fonction de celui-ci, c'est comme si l'on glissait dans une épaisse soupe d'ignorance. De nombreux groupes et leurs membres sont tombés dans une telle soupe d'ignorance parce qu'ils ont lu les livres des maîtres avec pour seule connaissance celle de l'alphabet. Ils ne peuvent pas boire la soupe quand ils sont dedans. Beaucoup lisent les livres de sagesse d'une manière fantaisiste. En réalité, ils tous en encore en enfance.

Uranus donne cette profondeur. Il permet à l'homme de dévoiler et de comprendre, couche après couche, la signification d'une phrase donnée. Une phrase écrite peut contenir des volumes d'informations. Chaque paragraphe peut être inter-

prété en un nouveau volume. Une écriture est donc un volume de telles phrases, qui contiennent à leur tour d'autres volumes invisibles. La profondeur des phrases est à peine perceptible.

La capacité de déployer, de pénétrer et d'entrerla capacité d'entrer est la préparation à l'initiation. Initiation est un mot latin. Il vient de initiare et signifie "entrer". La clé de cette initiation est fournie à tous les êtres humains par l'énergie d'Uranus. Uranus provoque les initiations. Le Maître CVV dit : "Les initiations sont accélérées". Commencez par la force de l'imagination. Ne tombez pas dans la fantaisie de l'imagination. Développez en même temps la pensée pure. Réfléchissez encore et encore. Si vous lisez une phrase qui vient d'un maître de sagesse, laissez-la résonner en vous pendant quelques heures. Ne lisez pas les phrases jusqu'à la fin du livre. Lorsque vous arrivez à la fin du livre, vous êtes imprégné et transformé par l'énergie qu'il contient. C'est le but d'un livre sacré

De même, quand vous visitez un endroit, essayez simplement de faire une étude approfondie de l'endroit en terme d'expérimentation et gardez votre perception pour vous. Ne parlez pas directement de vos perceptions avec les autres et méfiez-vous des illusions astrales. Essayez simplement d'observer en silence. Observez consciemment et écoutez votre conscience intérieure. Et alors là, le lieu se révèle à vous intuitivement. De même, les gens se révèlent à vous intuitivement. Vous apprendrez à distinguer s'il s'agit d'intuition, d'imagination ou d'illusion au fil du temps. C'est pourquoi je vous ai proposé de commencer par garder le silence et d'observer consciemment. Cet exercice devrait être pratiqué pendant plusieurs années. Grâce à un travail intensif, les choses vous seront révélées plus rapidement.

Ne vous laissez pas influencer par ce que vous percevez. Cela peut être vrai ou faux ; gardez-le simplement comme information. Lorsque vos observations seront plus proches de la vérité, vous recevrez de plus en plus souvent des confirmations. Vous devriez être en mesure d'attendre ces confirmations. Un mental ouvert est utile à cet égard. Un mental partial vous empêche de traiter de manière neutre et normale les informations que vous obtenez par votre compréhension.

La confirmation nous donne le plaisir de constater que nous avons raison d'utiliser notre imagination. Cet exercice devrait être pratiqué quotidiennement afin que nous puissions progressivement mieux voir et développer l'imagination créative en nous. La créativité nous aide à élargir notre conscience, de sorte que nous ne sommes plus conditionnés par la forme prédéfinie. Nous essayons de voir au-delà de la forme et

d'acquérir une compréhension. Dès que l'on commence à le faire, on se retrouve également au-delà de sa forme. Nous ne sommes pas tous limités à notre forme - comme je vous l'ai déjà enseigné - mais nous existons tout autant au-delà. C'est ainsi que l'on peut dépasser le conditionnement de la forme. C'est en soi une initiation

Celui qui a accès à son intuition est bien mieux équipé que les autres. Les choses viennent plus facilement à soi. Travailler avec l'intuition est d'une grande aide, car la connaissance ne se limite plus à ce qui est évident. L'évidence et l'apparence ne sont que des outils permettant de plonger dans l'énergie derrière les apparences. Celui qui possède cette capacité peut l'appliquer à n'importe quel domaine de la vie et acquérir une compréhension plus profonde et plus complète. Il est alors plus rapide que les autres et progresse plus facilement dans ses efforts pour se perfectionner dans chaque domaine de sa propre vie.

19. Uranus, le vagabond sans demeure

Uranus est le vagabond sans demeure. On entend des déclarations similaires à propos de chaque maître de sagesse. Uranus lui-même n'habite aucune forme. En réalité, même les hommes n'habitent pas la forme. En raison de leur ignorance, ils croient cependant qu'ils habitent dans la forme, alors qu'ils se trouvent à la fois dans et hors de la forme. Uranus construit les formes, tandis que Saturne les cristallise et les condense. Les personnes dominées par Saturne sont entièrement conditionnées par leur forme. Ils sont même convaincus qu'ils ne sont constitués que de leur forme et de rien d'autre, et qu'ils meurent donc avec la mort de la forme. Les anneaux de Saturne sont très rigides pour maintenir les gens dans la forme jusqu'à les conditionner.

Uranus construit des formes pour que les êtres vivants puissent y vivre. Uranus est à la fois le constructeur et le destructeur. Selon les exigences du temps, il peut construire ou détruire des formes. Tout ce qui est vieux et qui a un effet conditionnant est détruit par Uranus. Sa mission est d'élever l'humanité de l'aspect forme à l'aspect lumière. Une maison représente une forme. Même les formespensées sont des maisons. Beaucoup restent blo-

quée dans leurs schémas de pensée et sont ainsi prisonniers de leurs propres pensées. Tant que ces pensées rigides ne sont pas brisées, ils ne peuvent pas être libres de grandir en conscience. L'état d'être sans pensées est le but ultime vers lequel Uranus nous conduit. Uranus rend cela possible, car il n'est pas lui-même lié.

Jésus a dit : "Le Fils de Dieu n'a pas de toit sous lequel se reposer", ce qui signifie qu'il va toujours plus loin. Il ne peut pas se contenter de rester dans un endroit. Le mouvement est caractéristique d'Uranus : il nous maintient en mouvement. Le mouvement se produit aussi bien à l'intérieur qu'à l'extérieur. Le mouvement intérieur consiste à restructurer le système énergétique dans le corps, tandis que le mouvement extérieur permet à l'homme de voyager dans des endroits lointains, non seulement ici sur notre planète, mais aussi dans différentes sphères d'autres planètes, afin de faire l'expérience de leur énergie.

Par exemple, l'énergie d'Uranus nous a rendu visite par le biais d'une comète qui l'a amenée sur Terre. Après avoir reçu cette énergie, le Maître CVV a visité non seulement différentes sphères de cette planète, mais aussi d'autres sphères planétaires, par exemple celles de Vénus et de Saturne, bien qu'il soit apparemment assis à *Kumbakonam*. Il recevait

le plan d'Uranus et partait en voyage pour accomplir certains aspects du plan. Pour cela, il quittait souvent son corps, qui est également une maison d'une dimension différente.

Aujourd'hui, on assiste à une accélération de ce mouvement à l'intérieur et à l'extérieur de la forme, afin d'atteindre un équilibre nouveau et supérieur. Un avion est en équilibre au sol comme dans les airs. La différence réside dans le fait que dans le second cas, l'état d'équilibre est plus élevé. L'équilibre à un niveau supérieur est obtenu par un mouvement accéléré. Pour se déplacer à l'extérieur du corps, il faut un mouvement puissant de l'intérieur. Uranus stimule ce mouvement afin que les êtres puissent se déplacer à l'intérieur et à l'extérieur du corps et faire de plus grandes expériences. Les yogis parlent également de l'ascension de la force Kundalinî. La force d'attraction de la forme est annulée, ce qui permet aux êtres de se déplacer hors de la forme. Entre-temps, des scientifiques ont réussi, en déployant une force et une vitesse considérables, à vaincre la force d'attraction terrestre et à se rendre dans de nouvelles sphères au-delà de l'atmosphère terrestre.

Le non-mouvement entraîne la mort, le mouvement entraîne la vie. Un plus grand mouvement entraîne une plus grande vie. Sous l'influence d'Uranus, des forces atomiques ont également été libérées, ce qui a entraîné une nette expansion de l'activité humaine. Quand l'atome permanent humain est ainsi libéré du conditionnement de la forme, les possibilités dépassent de très loin l'imagination et l'intuition.

Uranus ne se laisse pas limiter ni fixer à un endroit. Son principe consiste en un mouvement continu et rapide et en l'expansion qui l'accompagne. C'est un principe d'expansion sans fin qui ne peut être limité par aucune forme, c'est-à-dire aucun corps planétaire, y compris le soleil. Varuna est un être supra-cosmique et ne peut même pas être lié par un système cosmique. Uranus n'est qu'un intermédiaire de ce principe. Nous savons de Jupiter qu'il est lié au principe d'expansion et de pénétration. Uranus est son grand maître. Son efficacité est sept fois supérieure à celle de Jupiter. Un cycle de Jupiter s'étend sur 12 ans, un cycle d'Uranus sur 84 ans. Le centre de Jupiter se trouve juste au-dessus de la tête de l'homme. Cela a un caractère symbolique. La tête d'un être humain ne peut pas saisir Jupiter dans son intégralité. Une partie se trouve dans la tête et une plus grande partie en dehors de la tête. Uranus correspond à sept fois le principe de Jupiter. Je laisse à votre imagination le soin d'évaluer son degré d'efficacité au niveau micro et macrocosmique.

'Du centre à la circonférence' est le travail d'Uranus. Grâce à Uranus, le centre peut s'étendre jusqu'à la circonférence. La circonférence contient donc les caractéristiques du centre, et l'expansion se fait progressivement de la conscience individuelle à la conscience universelle, en passant par la conscience planétaire, solaire et cosmique. Le centre s'étend jusqu'à la circonférence. L'âme individuelle étend sa conscience jusqu'aux couches les plus extérieures du corps. Le Maître CVV appelle cela mystiquement le 'centre partout, circonférence nulle part' ('Centre everywhere, circumference nowhere'). l'appelle également la 'circonférence cachée' ('Hidden circumference'). Cela signifie que la conscience se déplace bien au-delà de la circonférence de la forme, dans toutes les directions. Les Védas appellent cet état la roue d'Anemi ou Anemi Chakra.

Alors qu'Uranus construit des maisons, il semble en même temps réticent à l'idée de vivre dans une maison. C'est pourquoi l'énergie uranienne ne nous a pas rendu visite via une planète du système solaire, mais par le biais d'une comète. Les comètes se déplacent librement. Elles ne sont pas liées à un système solaire. Elles ressemblent plutôt à des touristes ou à des randonneurs qui apparaissent selon le plan du temps. Les initiés ne peuvent pas non

plus être limités à un corps, une maison ou un lieu. Ce sont des systèmes énergétiques qui agissent avec ou sans forme, car ils ne sont pas liés à leur forme. Pour eux, les maisons et les formes sont de peu d'importance. Ils se déplacent librement dans l'éther. En Inde vivait autrefois un grand occultiste du nom d'Occulkot Mahârai, ce qui signifie le souverain de l'occultisme. Il préférait vivre dans la jungle plutôt que dans les maisons des villes et villages voisins. Le roi de la province, reconnaissant la grandeur de cet homme, se rendit dans la jungle et lui demanda d'habiter dans son palais. Il lui offrit le palais principal et voulut lui-même habiter dans un petit palais à proximité. Mais le Mahâraj dit : "Votre palais est trop petit pour moi, je ne peux pas y vivre. L'espace ouvert de la jungle est bien plus confortable que n'importe quel palais qu'un homme pourrait me construire". Le roi insista cependant, et le Mahâraj ne lui opposa finalement aucune résistance. Au son de grandes fanfares, il fut conduit à la ville du roi et emmené dans son palais. Tandis que le roi s'en allait après avoir confortablement installé le Mahâraj, il le vit au sommet de la coupole du palace. Le roi surpris, demanda au Mahâraj pourquoi il se trouvait sur le dôme du palais. Le Mahâraj répondit : "Comme je vous l'ai déjà dit, le toit du palais limite mon être. Le ciel est la seule voûte sous laquelle je me sens à l'aise, car le ciel n'a pas de toit". Les grands initiés n'habitent ni dans un corps ni dans une maison. On a seulement l'impression qu'ils habitent dans des corps ou des maisons, mais en réalité ce n'est pas le cas.

Uranus veut non seulement le faire comprendre aux gens, mais aussi favoriser leur croissance afin qu'ils reconnaissent les dimensions limitées de leur corps en relation avec leur véritable moi. En tant qu'âmes individuelles, ils ont une dimension bien plus grande que leur corps. Uranus veut que les êtres deviennent des marcheurs sans maison comme lui.

La force du rayon est la force de Pi (•). Et la force de Pi est la force de la sagesse. Le mouvement du centre vers la circonférence et de la circonférence vers le centre est facilité par l'énergie d'Uranus, de sorte que les êtres sont pénétrés.

Bien qu'Uranus soit considéré comme le Maître du Verseau, il fonctionne avec de nombreux signes du zodiaque et de nombreuses planètes. Une personne qui n'a pas de maison en a beaucoup, car elle reste un visiteur. De même, Uranus, le voyageur sans domicile fixe, a de nombreuses maisons qu'il visite. Il visite le signe du Lion et élargit la personnalité pour qu'elle devienne l'âme. Il visite le Verseau pour que l'âme devienne universelle. Il visite le

Scorpion pour donner de la profondeur à chaque expansion en même temps. Rappelez-vous que le mouvement d'Uranus ne provoque pas seulement l'expansion et la pénétration, mais qu'il pénètre aussi dans les zones les plus sombres de l'ignorance profonde à partir des sphères les plus lumineuses. Il travaille avec la même efficacité horizontalement et verticalement. Aucune maison ne peut le contenir. C'est pourquoi il est sans domicile. Partout où il y a n'importe quel type de conditionnement, il se déplace.

20. Uranus et l'amabilité

Le Maître du Verseau est le seul Maître qui nomma son école de Yoga : " Amis de l'École du Yoga". Tous sont amis dans l'école du Verseau. C'est l'idéal. Dans l'esprit du Maître de l'Âge du Verseau, le mot 'ami' désigne une personne qui a des extrémités libres (en anglais : fri-ends = free ends), c'està-dire qu'il ne met pas de chaînes à l'autre au nom de l'amitié. L'amitié est une relation basée sur une véritable liberté entre deux personnes. Personne ne retient l'autre, mais tous deux se soutiennent mutuellement. Chacun est libre, pourtant ils coopèrent. Il n'y a aucune obligation. Bien qu'il n'y ait pas d'obligation l'un envers l'autre, ils travaillent néanmoins ensemble. L'amabilité est la plus haute qualité de l'être humain. L'amabilité ne peut pas être comprise tant que le pouvoir n'est pas totalement annulé par l'amour.

L'amour qui est lié à des attentes n'est pas une amitié. Ce n'est pas non plus de l'amour. L'ami est celui qui ne demande rien. Toutes les amitiés sont généralement basées sur des attentes mutuelles. La véritable amitié, en revanche, agit selon la maxime : "Nous sommes ensemble. Je vis à ma façon et je te laisse vivre à la tienne". Les gens sont si diaboliques qu'ils détournent les choses sacrées à des fins dia-

boliques. Pour nous, un ami est quelqu'un qui est en accord avec notre façon de penser et de vivre. S'il rejette l'un de nos points de vue, il n'est plus notre ami. Ce n'est pas une amitié. En règle générale, les gens nourrissent des attentes. Si celles-ci ne sont pas satisfaites, l'ami devient un ennemi et l'amitié disparaît. Ce n'est pas de l'amitié! L'amour dont parlent les gens est lui aussi lié à des attentes.

Lorsque l'on éprouve une amitié ou un amour inconditionnel envers l'autre, on reste toujours aimable et lié par l'amour, quoi que l'autre fasse. Une telle amabilité est sacrée. Elle provient de la qualité d'un cœur pur. Au niveau de la pensée, elle perd son parfum. Les initiés et les vrais enseignants sont de tels amis. Ils n'abandonnent pas les élèves qui ne les suivent que jusqu'à un certain point et qui s'éloignent ensuite d'eux. Ils leur souhaitent tout le bien possible jusqu'à ce qu'ils sortent de leur compréhension embrumée et puissent à nouveau voir clairement. Les enseignants continuent à aider dans le silence, même lorsque d'autres coupent le contact avec eux. Comme nous l'avons déjà dit, il s'agit d'une qualité du cœur et non de l'intellect. La pulsation du cœur donne la vie, indépendamment du fait que l'homme perçoive ou non le cœur. Il se peut que l'homme ne soit pas à l'écoute de son cœur. Mais la qualité du cœur, l'amour et l'amabilité, continue d'exister et suit l'homme même au-delà de la mort, l'accompagne du plan physique au monde supramondain et le ramène dans le monde monsain selon son orientation. C'est l'ami qui ne vous laisse jamais tomber.

Dans la mesure où une personne exprime de la compassion et de l'amabilité envers tous les êtres et est dépourvue de toute trace de méchanceté, Uranus travaille efficacement à travers elle. Dans le cas contraire, Uranus produit l'effet inverse jusqu'à ce que les leçons soient apprises. Les principes sacrés seraient profanés si ces qualités sacrées restaient limitées à la compréhension limitée de la personnalité. Le travail d'Uranus consiste à briser de telles limitations. Le pouvoir est inacceptable pour lui, il veut de la bienveillance. L'orqueil lui répugne, il cherche la compassion. La méchanceté lui répugne, il la combat. Cela semble paradoxal, mais en réalité, Uranus est une énergie pénétrante puissante qui engendre l'amour et la compassion. L'aspect le plus élevé du pouvoir est l'amour. Et l'amour est le pouvoir. Cette synthèse est incompréhensible pour le commun des mortels.

Nous voyons dans la vie de Jésus comment il était aimable avec tout le monde, même avec les criminels, les prostituées et ses adversaires. Pourquoi devrions-nous être perturbés par le fait qu'un autre soit malhonnête ? C'est son problème. Si quelqu'un est malhonnête avec moi, cela reste son problème. Sa malhonnêteté est son problème. Il ne faut pas réagir à la malhonnêteté, mais plutôt entrer en contact avec son âme.

L'amitié ou l'amour véritable consistent à accepter l'autre dans sa totalité, tel qu'il est. Normalement, accepter est synonyme d'accepter sous condition, que ce soit l'amour ou l'amitié. Nous nous faisons une image d'une personne à laquelle elle ne correspond peut-être pas, et nous constatons souvent qu'elle ne se vérifie pas ainsi. Notre compréhension de l'autre ne peut jamais être complète. Notre amabilité est fonction de l'image que nous nous faisons de l'autre, et s'il fait quelque chose qui ne correspond pas à cette image, nous ne sommes plus amicaux. C'est ainsi. Mais ce n'est rien d'autre que du commerce. Au niveau de la personnalité, toutes les vertus sont commerciales. Le commerce repose sur des attentes réciproques et suit généralement la règle "une main lave l'autre". Mais la clé de la liberté consiste à accomplir sa tâche avec amour et sans attente. Tant que ce n'est pas le cas, l'homme ne peut pas être libre. C'est pourquoi je parle de diabolique, car cela vous lie. Les attentes et l'anticipation de bons résultats font partie du désir. Faire son travail avec amour (non pas parce qu'il faut le faire) libère peu à peu l'homme de son propre conditionnement et de son emprisonnement.

Faire un acte de bonne volonté avec une attente, dote cet acte d'un accroc. De même qu'il y a un accroc pour un acte d'amitié et un très gros accroc quand c'est un acte d'amour. Toutes les vertus au niveau de la personnalité ont pour effet que la personnalité retient et lie l'autre. C'est un jeu malsain de contrôler les autres à travers des vertus telles que le service, la bonne volonté, la générosité etc. De nombreuses personnes de bonne volonté tombent inconsciemment dans l'énergie du vampirisme. Les êtres autour en ressentent un malaise. Il s'agit d'un vampirisme positif subtil, qui exerce un contrôle latent qui n'est pas ouvertement visible. Consciemment ou inconsciemment, de manière évidente ou subtile, cela se produit également chez les enseignants et les gourous, malgré la sagesse qu'ils détiennent. En cette ère, les hommes de Dieu ont le devoir que les hommes se reposent sur euxmêmes. Les personnes dépendantes qui s'appuient sur eux doivent apprendre à devenir autonomes et indépendantes, de sorte qu'elles puissent être un soutien fiable pour les autres. L'enseignant ne doit plus être indispensable aux élèves et les laisser dans la dépendance. De cette manière, l'enseignant et les élèves deviennent libres. Les vrais parents ne peuvent pas permettre que leur enfant soit toujours dépendant d'eux. Ils veulent que l'enfant soit indépendant. D'où la nécessité de laisser les autres libres.

L'amabilité n'est pas un acte, mais la nature essentielle de l'être humain. Si l'amabilité devient un acte, elle reste limitée à la personnalité. N'être aimable qu'envers certains en est un exemple. Si elle devient une nature, elle se répand dans tout l'environnement et inclut les animaux, les plantes, les éléments, etc. L'amabilité en tant que nature de l'être rayonne dans l'environnement. Quiconque pénètre dans l'aura d'une telle personne ressent sa bienveillance - qu'il s'agisse d'un animal, d'un être humain ou d'un autre être. La bienveillance en tant qu'essence est comme le magnétisme. Un aimant émet des énergies magnétiques ; il n'y a pas d'acte particulier de magnétisation, mais cela se produit. Le magnétisme n'est pas dirigé vers un objet spécifigue; il n'a pas besoin d'accès. Cependant, la plupart des gens en ont besoin pour aimer et être aimable. L'amour et l'amabilité impersonnels, en revanche, se diffusent naturellement. Chacun en fait l'expérience en présence d'une telle personne. C'est pourquoi on dit: "Tu ne peux pas aimer. L'amour survient". Tu peux cultiver l'amabilité comme un trait de caractère, mais l'essentiel est de transformer ta propre nature et de devenir aimable. Chaque exercice d'une vertu reste un acte ; mais ces actes doivent atteindre un point où ils deviennent la nature essentielle de l'être. L'action va de pair avec la dépense d'énergie. ÊTRE ne connaît pas la dépense et a pourtant le même effet. Celui qui agit se dépense lui-même. Ceux qui savent ETRE ne sont pas épuisés. Chez eux, les choses se produisent : l'amour passe par eux. La bienveillance passe par eux. Le service passe par eux, et la vérité s'exprime à travers eux. Dans l'action, tout devient un exercice épuisant. Uranus propose l'êtreté en préférence à l'action.

Tant qu'il reste un accroc, c'est du business et Uranus ne supporte pas ce type de business Uranus répugne à ce genre d'affaires. Il dit : "Si tu m'acceptes comme ça, c'est bon. Ne t'attends pas à ce que je me plie à tes conditions". Les gens nourrissent des attentes en ce qui concerne un saint, un homme de Dieu ou un *gourou* et fixent des critères en fonction de leur compréhension. Mais si les maîtres de sagesse dansent au rythme des ignorants, ils sont de peu d'utilité. Uranus amène des enseignants qui établissent leurs propres critères et qui s'écartent de ceux de l'ère des Poissons. Ils sont différents des enseignants précédents. Les ensei-

gnants du Nouvel Âge ne s'habillent généralement pas de manière traditionnelle pour mettre en avant leur particularité. Ils ne vivent pas non plus à l'écart du courant général de la vie ou ne construisent pas de grands ashrams. Ils sont un parmi tant d'autres, et pourtant différents des autres. Dans tous les aspects de leur vie, ils semblent assez ordinaires. Mais ils sont inhabituels et rares. Pourtant, ils vivent comme des ordinaires parmi les ordinaires. Uranus exalté en Scorpion permet la dimension spéciale que ces enseignants vivent parmi les ordinaires, bien qu'ils soient inhabituels. Leur particularité est l'amabilité pure.

Le gouvernement de soi est très ancien parmi les initiés, mais il n'a pas encore été atteint par l'humanité. Grâce au gouvernement de soi et au libre arbitre, la bienveillance peut se manifester.

21. De l'espace à l'atome

Varuna détient la clef de la formation des atomes depuis l'espace et de tous les plans d'existence depuis la matière originelle. C'est la conscience de l'espace. Aujourd'hui, le travail essentiel des scientifiques consiste à reconnaître comment la matière ou l'atome se forme, où se trouve l'origine de l'atome et comment s'effectue le passage de l'atome depuis l'espace. Lorsque ce mystère sera résolu, nous obtiendrons également une explication scientifique de la naissance et de la mort. Comment passe-t-on du néant apparent à la création manifestée? - C'est l'ultime secret de Varuna. On l'appelle le passage du Verseau. Il y a un tunnel : d'un côté, il y a la création et de l'autre, le vide apparent qui contient tout. C'est le symbole de la cruche du Verseau. La cruche a une ouverture de chaque côté. On voit l'eau s'écouler d'un côté, mais de l'autre côté, il n'y a pas d'eau qui entre. Comme si l'eau venait de nulle part. Ainsi, la magie s'opère entre l'une et l'autre ouverture de la cruche pour donner naissance à la création. C'est le passage du rien au quelque chose et du quelque chose au rien. On l'appelle aussi le passage du point de la mort à la naissance. Varuna contient les secrets de l'émergence de l'Absolu. La suite des nombres présente également des lacunes. Du 0 au 1 et du 1 au 2, nous comptons simplement de manière continue dans l'ordre. Mais n'y a-t-il pas aussi 0,1; 0,2; 0,3 jusqu'à 0,9 avant le 1? Et n'y a-t-il pas aussi 0,11; 0,12; 0,13 etc. avec des dixièmes et des centièmes etc. Entre les nombres 1, 2, 3, etc., il y a de grands sauts. Nous ne voyons pas la continuité, nous voyons la continuité telle que nous la voulons. Entre 0 et 1, il y a d'innombrables nombres et de même entre 1 et 2, 2 et 3, etc. Nous passons outre les écarts et comptons de manière générale.

Lorsque nous regardons à travers des choses qui se trouvent devant nous, nous ne voyons pas l'intervalle entre les objets. Un intervalle est un espace intermédiaire. Chaque temple a deux colonnes à l'entrée, et on n'entre dans le temple que par l'intervalle. Cet espace entre deux éléments visibles est rempli par *Varuna*. L'espace intermédiaire est la zone magique dans laquelle se produisent successivement l'un des éléments visibles à un autre .Percevoir l'espace intermédiaire est la clé pour s'associer au principe de *Varuna*.

Il y a un espace entre deux pensées. On voit la succession des pensées mais pas l'espace entre elles. Avant qu'une pensée ne surgisse, il n'y a que de l'espace. Avant qu'une pensée n'apparaisse, seul l'espace existe. Entre deux existences visibles, l'espace existe. C'est à cela qu'il faut réfléchir.

En sanskrit, il y a le mot Antar-ikshana, qui signifie regarder à l'intérieur ou entre les deux. Antar signifie intervalle, Ikshana signifie vision. Si vous parvenez à percevoir l'intervalle entre deux objets visibles ou deux pensées exprimées, vous pouvez voir ce qui n'est pas visible autrement.

De même on recommande dans le Yoga de voir l'intervalle entre deux pensées, entre deux respirations, entre l'inspire et l'expire, entre la force centripète et centrifuge de la pulsation. Dans toutes les écoles de méditation avancées, il existe une forme de méditation dans laquelle la perception est dirigée vers l'espace intermédiaire. En sanskrit, on appelle cela Anter-ikshana c'est-à-dire voir l'espace intermédiaire. Certains enseignants parlent alors d'interlude, d'autres de vide, d'autres encore de pont invisible, etc. Lorsque l'homme apprend à voir cet espace intermédiaire, il se rend compte qu'entre un état et l'autre se trouvent des hiérarchies de 1010. Cela nous montre que derrière chaque histoire visible de la création se trouve une histoire invisible. Dans le domaine invisible, il existe également des gradations telles que 0,1; 0,11; 0,111, etc. qui échappent à la perception si l'on se contente de compter grossièrement. Dans un monde physique grossier, tout est compté grossièrement, mais derrière l'apparence grossière se trouvent d'innombrables transformations allant du plus subtil au très subtil, jusqu'au subtil.

Le symbole de *Varuna* a été donné au tout début de l'enseignement, où il dessine des lignes dans le plan supra-cosmique à l'aide de son trident. Selon la mythologie, les ondes qui apparaissent sur le plan supra-cosmique engendrent les transformations nécessaires.

La naissance de l'atome est bien plus étonnante que ce que l'on suppose aujourd'hui dans la recherche de l'origine de l'atome. Inconsciemment, l'homme, qui n'est aussi qu'un atome, part à la recherche de lui-même. La science est aujourd'hui au seuil de la science spirituelle, et la prophétie de la Hiérarchie selon laquelle la science rencontrera la science spirituelle ne semble plus très loin.

22. Uranus - son - Kundalinî

Uranus utilise le son pour éveiller la Kundalinî au centre de la base. Les Kundalinîs cosmique, solaire, planétaire et humaine sont reliées entre elles par le son. Le son est à la base de toute la création. En émettant certains sons, des vibrations sonores apparaissent et conduisent à des manifestations ou à la formation de matière selon le modèle exposé précédemment. La science du son est la science suprême. Dans les temps anciens, la magie s'exerçait par le biais du son. Ce potentiel du son a été introduit dans le Yoga par le Maître CVV afin de stimuler l'action puissante de Varuna dans le Mûlâdhâra de l'élève de Yoga. Le son clef stimule l'énergie de la Kundalinî, qui est élevée au niveau bouddhique. Cette clé a été élaborée par le Maître CVV en même temps que les énergies venant de Varuna.

Dans le Nouvel Âge, la *Kundalinî* est appelée par le son. Il est donc nécessaire de se familiariser avec la science du son. Le *mantra* de la *Gâyatrî* y est lié et se répand maintenant sans effort sur toute la terre afin qu'il soit utilisé en conséquence. Dans le *mantra* de la *Gâyatrî*, il est question de la connexion avec le centre du soleil, le centre solaire et le centre cosmique. Le centre du soleil s'appelle *Sûrya*, le

centre solaire Savitru et le centre cosmique Bhargo Deva. Les sons permettent de relier ces trois niveaux entre eux. C'est l'une des raisons pour lesquelles la Hiérarchie a décidé de diffuser le mantra de la Gâyatrî sur la terre et de s'assurer qu'il soit chanté par le plus grand nombre de groupes possible. Dans le mantra de la Gâyatrî, on contemple la construction du pont d'abord entre le cerveau physique de l'homme et le centre bouddhique (la construction du pont initial), afin de relier la pensée du corps à la pensée de l'âme. Cela se produit dans la dernière partie du mantra, à savoir Dhiyo Yonah Prachodayât. Ensuite, un deuxième lien s'établit entre l'âme individuelle et le centre solaire Sâvitru, exprimé par Tat Sâvitur Varenyam. En se connectant au centre solaire, l'énergie du centre solaire peut descendre vers nous. Un autre pont est ainsi créé. Et avec Bhargo Devasya Dhîmahi, nous contemplons le centre cosmique, de sorte que les énergies descendent du centre cosmique vers le centre solaire, du centre solaire vers le centre planétaire, et du centre planétaire vers l'homme individuel. En chantant le mantra de la Gâyatrî, toutes les sphères sont reliées par le son. Cette connexion se fait à son tour par la connexion avec l'énergie de la Kundalinî.

Le même effet est produit en invoquant les trois sons 'CVV'. C'est pourquoi le Maître a dit : "Si vous

invoquez le son CVV, il n'est pas nécessaire de chanter la Gâyatrî". Au début, dans le Yoga, on se connecte avec le centre du soleil, puis avec le centre solaire et le centre cosmique. Avant d'établir une connexion avec le centre du soleil dans la première étape, on se connecte d'abord avec le centre bouddhique et ensuite avec le centre du soleil. Le centre du soleil se trouve dans le centre du cœur. Le centre solaire central, également appelé le centre du système solaire ou Sâvitru, a sa réplique exacte dans le centre supérieur Âjnâ; et le centre cosmique existe dans le Sahasrâra. Nous devrions nous connecter consciemment à tous les centres situés au-dessus du diaphragme et visualiser comment la lumière remplit tout notre corps. La lumière devrait s'infiltrer complètement en nous et se répandre dans l'environnement. Dans la mesure où nous invoquons les sons scientifiques, nous pouvons invoquer l'énergie d'Uranus.

Comme nous l'avons dit précédemment, Uranus représente l'aspect supérieur de Jupiter. Jupiter règne sur les sons au niveau des cinq éléments. Akasha (le cinquième éther) contient la caractéristique fondamentale du son. Le son et l'Akasha vont de pair. Le signe du zodiaque du Verseau se réfère à Akasha, l'aspect le plus élevé de l'air, l'air spirituel. Les sons émanent de l'Akasha et créent les cinq

éléments. Mais le son dans le cosmos précède de beaucoup la création.⁵

Sous l'impulsion de Varuna, les sons cosmiques descendent vers les plans inférieurs. Si l'on exprime correctement les sons, on peut s'élever jusqu'au niveau de l'Akasha et au-delà. C'est pour cette raison que le mot sacré OM ainsi que les mantras, comme la Gâyatrî, se répandent à nouveau sur toute la terre. On dit que celui qui connaît le son connait tout. Tel est l'importance du son. Varuna nous fait à nouveau découvrir la portée scientifique du son. Il y a certains sons cosmiques à partir desquels la création a vu le jour. Ces sons étaient encore présents dans les langues originales, mais avec la dégénérescence de l'expression, il y eut aussi une dégénérescence de la langue. Varuna essaie de retrouver et de restaurer cette situation par l'introduction de sons justes. Le son est plus efficace que la couleur. La résistance aux sons appelés mantras indique un manque de compréhension scientifique

Il y a deux approches du son. D'une part, on peut se connecter à la musique du son et se fondre totalement en elle. D'autre part, on peut se tourner vers la science du son. Lorsque l'on s'abandonne au

⁵ D'autres informations sur le son se trouvent dans le livre SARASWATHI – LE VERBE du même auteur.

son, on se fond complètement dans l'Existence Une et on oublie son existence individuelle. C'est l'état de Samâdhi. Il existe une hiérarchie musicale régie par le principe lunaire cosmique Soma. Son énergie est transmise par Neptune. Neptune permet de se fondre dans l'existence. Le grand Maître Nârada règne sur ce principe. Le deuxième aspect du son est la science qui lui est associée. La science du son est gouvernée par Varuna et conduit à une compréhension scientifique du son. Elle comprend également la science de l'expression du langage et la science du tantra. Le tantra est un processus scientifique dans lequel le son est appliqué à un symbole à intervalles réguliers. L'une des six clés du Veda est d'exprimer correctement les sons.

La réintroduction des sons semences cosmiques est l'œuvre de *Varuna* pour provoquer une transformation accélérée. Le Maître du Verseau attachait beaucoup d'importance au travail avec le son. Grâce au son, les êtres humains s'élèvent et le matériel subtil peut se manifester dans le matériel grossier. Le travail avec le son s'accompagne d'une formation du centre de la gorge. Le centre de la gorge représente l'humanité. Les humains ne peuvent s'exprimer que jusqu'au niveau vocal ou physique. Les oiseaux et autres animaux peuvent également émettre des sons, mais ne peuvent pas former de

sons ou de phrases. L'humanité devrait s'élever jusqu'au centre de la gorge. Astrologiquement, c'est le centre des Gémeaux. Actuellement, l'humanité est coincée dans la Balance. Par des expressions appropriées, l'homme s'élève dans un premier temps de la Balance aux Gémeaux, et dans un deuxième et dernier temps des Gémeaux au Verseau. La Balance représente l'air de la passion. La plupart des gens sont profondément dans leur passion pour l'objectivité. Ils doivent entrer dans la subjectivité et s'élever jusqu'au centre de la gorge, qui représente *Akasha*, le cinquième éther.

L'être humain peut s'élever par l'expiration et le son. Les expressions ne peuvent se produire que lors de l'expiration. Pendant l'inspiration, l'expression des sons n'est pas possible. L'air de l'expiration permet l'ascension et le son accomplit la magie de la purification. Les sons semences cosmiques sont les sons semences les plus puissants. Lorsqu'ils sont prononcés régulièrement, la radioactivité se développe dans le corps et provoque la transformation chimique correspondante. De cette manière, la matière inutile est éliminée et la matière désirable est accumulée. Le feu est généré dans les cellules du corps qui sont reliées au feu du *Prana*, libéré par la rate. Ce feu s'accumule dans le feu de la *Kundalinî* au centre de la base et monte jusqu'au centre de la

gorge. Lorsque l'on chante des *Védas* et des *mantras*, il faut écouter consciemment dans le centre de la gorge pour s'élever vers le centre de la gorge. Comme le centre de la gorge appartient aux Gémeaux, le Maître *CVV* a donné l'initiation au son pour l'éveil de la *Kundalinî* pendant le mois des Gémeaux. Depuis, nous célébrons cet événement chaque année le 29 mai sous la forme de la fête May Call.

C'est ici que la sixième clef des Védas -Sikshareprend de l'importance. Siksha est la science de l'expression. L'expression doit être réalisée de manière responsable. La parole n'est pas un privilège, mais une responsabilité. Il est donc recommandé aux personnes dont le langage est teinté de jalousie, de haine, de colère, de méchanceté, d'orqueil et de préjugés, de neutraliser leur langage par le silence vocal et mental. Le silence vocal peut être plus facile, mais le silence mental n'est pas simple. Le mental a besoin d'un engagement. Dirigez votre mental vers l'inspiration et l'expiration et accordez à votre langue un temps de repos. N'utilisez votre langue et votre langage que lorsqu'il s'agit de chose d'essentiel. Les conversations agréables sont permises, mais si des énergies négatives apparaissent dans la conversation, comme indiqué ci-dessus, il est préférable de se taire en dirigeant la pensée vers la respiration. De grands initiés comme Pythagore insistaient pour que les élèves gardent le silence pendant trois à cinq ans avant d'entamer des pratiques occultes. Le silence est un moyen d'empêcher les conversations qui témoignent de l'ignorance. Les conversations ne doivent servir qu'à des fins constructives. Cela est également décrit comme l'arrachage des langues de serpent et la construction des ailes de l'aigle. Les exercices de respiration construisent les ailes, le silence prolongé affaiblit les langues acérées.

Lorsque l'on travaille avec les sons cosmiques et que l'on suit cette discipline, le centre de la gorge est complètement purifié et magnétisé. Cela donne de l'éclat et du magnétisme aux expressions, de sorte que les gens peuvent s'élever de la passion de la Balance. La gardienne de la passion libère la voie pour l'âme et les disciples peuvent entrer dans le royaume de la gardienne de la sagesse (Minerve, *Saraswathi*). Les disciples du monde travaillent avec le centre de la gorge non seulement pour révéler la sagesse des cercles supérieurs, mais aussi pour manifester le plan.⁶

MANTRAS - LEURS UTILISATIONS ET APPLICATIONS SARASWATHI - LE VERBE

⁶ Pour plus de détails, voir les livres suivants du même auteur :

Lorsque l'homme connaît la clé du son grâce à la science de l'expression, il devient un canal pour la manifestation de la magie. L'effet du son est expérimenté dans son propre système. Avec le temps, nous reconnaissons les sons qui se rapportent au centre de base, au centre sacré, au plexus solaire, au centre du cœur et au centre de la gorge. Nous découvrons la guirlande de sons cosmigues qui va du centre de la gorge au centre de la base, et chaque pétale avec le son correspondant qui appartient à chaque chakra. En Occident, de nombreux livres sont publiés depuis une centaine d'années, dans lesquels les chakras sont décrits avec les sons correspondants. Lorsque ces sons sont réalisés par un exercice spécial de la science de l'énonciation, les chakras se transforment en lotus.

Le chakra est une énergie de conditionnement qui se déplace de manière circulaire. Le lotus représente une énergie qui se déploie. Au fur et à mesure que le déploiement se fait du centre de base au centre de la gorge, les chakras se transforment en lotus et l'âme se déplace librement le long du fil appelé Sushumnâ. En d'autres termes, toutes les fleurs sont reliées entre elles par le fil de Sushumnâ. En sanskrit, on parle de Varna Mala, ce qui a été traduit par Sir John Woodroffe comme la 'Guirlande de Lettres'.

Il a reçu ce savoir des initiés du sud de l'Inde. Il s'agit de l'ouvrage le plus authentique sur les *cha-kras* et les sons. Aujourd'hui, il existe de nombreux livres sur ce thème qui, d'un point de vue supérieur, servent l'objectif de la propagation globale des sons. Dans tous les coins du monde, les gens font des expériences à ce sujet, mais ne savent pas comment pénétrer dans le royaume du son. Je vais vous donner un exemple :

Un jour, un singe intelligent vit des gens manger la chair d'une noix de coco. Il savait que les noix de coco sont des fruits comestibles et nutritifs. Les singes s'approchent plus facilement des noix de coco que les hommes. Les palmiers sont très hauts et les noix de coco poussent presque au sommet du cocotier. Les singes accèdent beaucoup plus facilement aux fruits que les humains, mais seuls les humains savent comment les ouvrir. De même, les gens peuvent aujourd'hui apprendre l'enseignement des sons et des chakras et pétales qui y sont liés dans les livres. Mais il leur manque la clé. La clé, c'est l'expression. Sans clé, les portes de la sagesse divine restent fermées. Dans l'Âge du Verseau, Uranus offre les clés pour ouvrir ces portes. Les initiés correspondants font également l'expérience de la libération par ce biais. Maître CVV est un ancien initié dans un habit moderne, qui a publié les sons avec fraîcheur et dans un langage neutre. Que les étudiants intelligents saisissent la clé et étudient la science du son et la science de l'expression. C'est la science du futur.

Le son conduit à la couleur et la couleur conduit au symbole. Un son de trois lettres forme le mantra pour le triangle inversé qui entre en manifestation. Les trois lettres entraînent trois qualités différentes ou qualités de couleur, ce qui crée une interaction avec la matière. La matière prend alors une forme colorée. Chaque forme a sa couleur associée. Et chaque couleur a sa propre vitesse. Chaque son possède une vibration. En émettant certains sons, les choses se manifestent. C'est de la magie. De même, le son permet de dissoudre et de dématérialiser les choses matérielles. Les sons aident les humains à dématérialiser ou à rematérialiser.

Il existe une clé quadruple que chaque disciple devrait utiliser. Il y a 2000 ans, Pythagore a reçu cette clé en Orient et l'a transmise à l'Occident. Tout comme les gens apprennent peu à peu que Jésus a séjourné 18 ans en Inde, il existe des légendes similaires sur Pythagore qui a vécu encore plus longtemps en Inde. L'Occident accepte la sagesse de l'Orient jusqu'aux Égyptiens. Mais ils s'arrêtent à l'Égypte. Mais d'où les Égyptiens tiraient-ils leurs enseignements de sagesse? L'avenir le révélera. Les

anciens, qui pratiquaient la magie en Orient et en Occident, connaissaient les sons. Mais dans ce cycle temporel, les sons sont à nouveau apportés d'Orient en Occident, après avoir été conservés dans les temples souterrains des grottes d'Himalaya.

Ces sons sont de nature cosmique et étaient encore présents dans les langues anciennes. Une langue qui contient ces sons est beaucoup plus puissante que les autres langues. Les étudiants en occultisme savent aujourd'hui que le langage avait atteint son niveau le plus parfait dans la quatrième race racine. Elle était cultivée et imprégnée de sons semences. Le mot 'sanskrit' signifie langue cultivée. On sait aussi aujourd'hui que le grec et le latin sont des langues sœurs du sanskrit. Le sanskrit se répand aujourd'hui sur l'ensemble du globe pour diverses raisons. Lors de mon récent séjour à Porto Rico, on m'a raconté qu'une tablette portant une inscription en sanskrit datant de plus de 5000 ans avait été découverte. Le sanskrit était une langue universellement répandue et en même temps la langue de la magie. Ne pensez pas que je veuille répandre le sanscrit. Je veux que vous sachiez que tous les sons potentiels sont cachés dans cette langue. Les sons sont universels et ne sont pas liés aux peuples. Nous devrions écouter les sons et les exprimer. L'avenir appartient aux sons. Ne soyez pas seulement fixé sur votre langue maternelle si vous voulez être global; travaillez avec des sons universels.

Considérons maintenant les symboles et leur énergie. Quelle est l'énergie du triangle ? Quelle est l'énergie du carré ? Quelle est l'énergie du rectangle ? Quelle est l'énergie de l'étoile à cing branches ? Quelle est l'énergie de la sphère ou du cube ? -Nous devons comprendre les énergies de ces corps géométriques et les appliquer dans notre vie. À l'état non manifesté, l'âme correspond à une sphère. À l'état manifesté, elle forme un cube. Pour comprendre cet aspect, nous avons besoin d'une connaissance approfondie de la géométrie et des mathématiques. Dans tous les Chakras se trouve une multitude de cercles, de triangles, de carrés, de pentagones, d'hexagones et d'heptagones, dont nous devons connaître l'énergie correspondante. L'étude des symboles constitue une partie essentielle de l'étude occulte. S'y ajoutent l'étude des couleurs, des sons et enfin l'étude des nombres. Pythagore les désignait comme le clavier quadruple composé du nombre, du son, de la couleur et du symbole. Nous devrions connaître la puissance du nombre, la vibration du son et la vitesse de la couleur. Ils se retrouvent réunis dans un symbole - c'est l'étude occulte. Elle nous conduit à une connaissance plus profonde de la nature. Plus récemment, Madame Blavatsky a introduit l'étude symbolique en Occident. Elle aussi a parlé de nombre, de son, de couleur et de symbole.

Une fois que vous savez comment les secrets de la nature peuvent être dévoilés, vous recevez une abondance de sagesse chaque fois que vous utilisez la clé. Les informations sur les différents aspects de l'enseignement de la sagesse peuvent parfois être pesantes. Cependant, celui qui connaît la clé peut transporter un banian géant comme graine dans sa poche. Il existe une clé pour le livre TRAITEMENT PAR LE FEU COSMIQUE. Si l'on utilise cette clé, il n'est pas nécessaire d'étudier péniblement les cinq cents pages. Il est important de travailler avec ces clés. L'occultisme, c'est l'application des clés occultes. Aujourd'hui, l'étude occulte est limitée à la connaissance issue d'une application antérieure des clés. Madame Blavatsky a reçu trois clés : l'astrologie, l'étymologie et la clé du temps. Grâce à ces trois clés, elle a pu accéder à une richesse incommensurable de sagesse. Selon les Veda, il y a six clés qui doivent être appliquées à la septième. La septième clé n'est autre que l'élève de l'occultisme. C'est donc sur soi-même qu'il faut appliquer cette clé. Si l'on applique les six clés l'une après l'autre sur soi-même, le livre s'ouvre. Je vous ai dit précédemment : "Vous êtes l'original". Chacun de nous est un

'manuscrit original'. Lorsque nous appliquons les clés sur nous-mêmes, la sagesse se déploie de l'intérieur. La véritable sagesse se développe toujours de l'intérieur ; elle ne peut pas être acquise à l'extérieur. La pensée objective veut toujours accumuler la sagesse à l'extérieur, mais l'étude occulte ne travaille pas avec la pensée objective, mais avec la pensée subjective. Tournez-vous vers l'intérieur et travaillez avec les clés occultes à l'intérieur de vous. Ouvrez votre livre et étudiez le livre dans la lumière de la sagesse. La lumière se trouve à l'intérieur de vous et vous permet d'étudier. Un jour, un enseignant a demandé à ses élèves : "Où est la lumière ?" Ce à quoi la plupart des élèves ont répondu en montrant du doigt les lampes dans la salle et en criant "Là, c'est la lumière... là... là...". Un seul d'entre eux a dit : "Ici, c'est la lumière" et s'est montré du doigt. C'est ainsi qu'il a pu entrer dans la chambre intérieure. Nous devons appliquer les six clés à nous-mêmes. La première clé est l'astrologie spirituelle. La deuxième clé est la clé du temps. Nous devrions avoir une compréhension des cycles temporels. Quels sont les cycles de la Lune, quels sont les cycles de Saturne ou de Pluton ? En conséquence, chaque principe planétaire est soumis à une manifestation cyclique. Il en va de même pour les Manvantaras ou les Kalpas - la connaissance existe aux niveaux micro et macro. Par exemple, nous retrouvons les sept *Manvantaras* au niveau micro sous la forme des sept jours d'une semaine. La loi des correspondances s'applique et il faut la connaître. Madame Blavatsky parle dans La Doctrine Secrète de la loi de l'alternance, de la loi de la pulsation, de la loi de la périodicité et de la loi concernant l'involution et l'évolution. Elle énumère toutes ces lois dans les premières pages de son livre. Nous devrions travailler avec chacune de ces lois.

Comment agit la loi de l'alternance ? Une bonne humeur est suivie d'une mauvaise humeur ; les jours lumineux alternent avec les jours nuageux, le jour est suivi de la nuit et la nuit du jour. La pleine lune et la nouvelle lune se produisent en alternance selon la loi de l'alternance. Nous retrouvons chaque loi dans tous les aspects de notre vie quotidienne. Madame Blavatsky dit : "L'espace pulse". En nous aussi, il y a une pulsation, mais qu'est-ce que cela signifie ? C'est l'espace qui pulse en nous, et nous sommes l'espace. Chacun de nous est une unité pulsante de l'espace ; autour d'elle se forment la personnalité et l'individualité.

Nous avons déjà vu précédemment que nous sommes essentiellement l'espace et que la caractéristique de l'espace est la pulsation. La pulsation est la manifestation de la vie, de la lumière et du mouvement. Lorsque nous étudions chaque loi en profondeur, la connaissance se développe en nous. Dans nos études occultes, nous devrions nous tourner vers cette connaissance et ne pas absorber de manière excessive des informations qui résultent de l'application d'une clé. Si l'on s'occupe d'informations qui résultent de l'application d'une clé, on ne fait que travailler avec le mental objectif.

Revenons aux clés : la première clé est l'astrologie, la deuxième les cycles du temps, la troisième l'étymologie, la quatrième la grammaire, la cinquième les Chandas (le système métrique dans la nature), et la sixième clé est l'énonciation. Quelle est la nature de nos expressions ? Quelle est leur pureté ? L'expression n'existe pas seulement au niveau vocal, mais aussi au niveau mental. Quand une pensée vous vient, elle est exprimée par la conscience en vous. Quelle est donc la qualité de l'expression au niveau de la pensée ? Quelle est la qualité de l'expression au niveau du désir ? Quelle est la qualité de l'expression au niveau vocal ? Et quelle est la précision de votre expression? Toutes les disciplines relatives à la parole suivront plus tard. C'est une clé en soi. Au début de l'entraînement occulte, la sixième clé est la plus importante. Le système énergétique de l'homme dépend de la qualité de son expression. Si la qualité de l'expression n'est pas bonne, la chimie qui y est liée se développe dans le corps. Si nous savons qu'une personne ne se comporte pas de manière très positive, une grande quantité de chimie basse se crée en nous lorsque nous parlons d'elle. Supposons que quelqu'un soit connu pour être un escroc, nous endommagerons notre système énergétique si nous parlons de lui comme d'un escroc. Il y a donc une différence essentielle entre une formation occulte et la simple transmission d'informations sur l'enseignement de la sagesse.

Uranus insiste donc pour travailler sur le son, pour qu'il y ait une meilleure connexion de tous les plans d'existence en nous.

Dans les écoles ésotériques, on donne aux élèves, dans les stades initiaux, certains sons qu'ils doivent prononcer une heure par jour le matin et une heure par jour le soir, en gardant le silence pendant la journée. Une fois que l'on a construit une chimie très positive en prononçant certains sons sacrés, on ne peut pas se permettre de gâcher ce que l'on a acquis en disant toutes sortes de choses. Au début, il est interdit de parler ; plus tard, il s'agit de parler de manière essentielle, qui doit être agréable et ne pas s'écarter de la vérité. C'est ainsi que les systèmes énergétiques sont préparés dans les écoles occultes. Si l'on nettoie le sol pour y déverser ensuite de l'engrais et du fumier, le nettoyage n'aura servi à rien.

Nettoyer le système énergétique signifie le soumettre à un but supérieur. D'un côté, nous nous préparons et, de l'autre, nous détruisons notre travail jusqu'à ce que nous sachions comment parler et penser.

Uranus insiste sur le fait que nous devons travailler avec le son afin qu'une meilleure connexion de tous les niveaux d'existence puisse avoir lieu en nous.

23. Uranus et l'éther

Uranus se réfère au niveau éthérique de toute formation, qu'il s'agisse d'êtres humains, de planètes ou même de systèmes solaires, car toutes les formes sont issues de l'éther. L'ensemble du travail occulte est aujourd'hui principalement éthérique. Pour l'étudiant en occultisme, il est important de devenir de plus en plus conscient de son existence éthérique, et Uranus accélère cette prise de conscience.

Uranus est exalté dans le Scorpion. La force de manifester jusqu'au niveau le plus profond - c'est-à-dire de manifester le royaume de Dieu sur terre - cette force se trouve renforcée dans le Scorpion parce que toute la création s'est produite sous le signe du Scorpion et a atteint son état physique dense.

Du Bélier au Scorpion, la descente complète s'effectue en une série de manifestations. "Le serpent qui descendit de l'arbre et toucha le sol" n'est rien d'autre que l'énergie subtile qui s'est manifestée au niveau le plus dense. Cela ne représente pas le mal ; cela représente un aspect de la création - l'involution.

Dans la loi de l'évolution, il y a involution et évolution. Sans cesse, des énergies se manifestent et se dissolvent. C'est un processus éternel. Notre planète se trouve dans l'état manifesté et entre maintenant sur le chemin du retour. Dès qu'une planète s'engage sur le chemin du retour, une autre planète s'engage sur le chemin de la descente. C'est le grand concept des chaînes de globes expliqué par Madame Blavatsky. Il y a le travail éternel de Tamas et de Rajas. L'un provoque la manifestation, l'autre la dissolution. En nous, toutes les manifestations se font par Idâ et l'ascension par Pingalâ. Nous existons entre la descente et l'ascension. Il y a la descente et l'ascension, et entre les deux se trouve l'existence. Cet entre-deux est Sushumnâ. Autour de nous, les atomes se forment et se dissolvent continuellement; entre les deux se trouve l'existence l'existence visible. C'est la compréhension de l'Advaita. C'est visible, mais pas réel. Cela paraît seulement réel. C'est pourquoi je donne souvent cette phrase: "Personne ne peut mettre deux fois son pied dans la rivière". Vous mettez votre pied dans la rivière, vous le retirez et vous le remettez dedans. Vous pensez y avoir mis votre pied pour la deuxième fois, mais ce n'est plus la même rivière. À un moment donné, l'eau entre et sort. L'entrée et la sortie sont si bien synchronisées que vous avez l'impression qu'il s'agit de la même rivière, mais en réalité, c'est différent. C'est pourquoi on parle d'"existence apparente". Elle est continuellement en mouvement, mais en apparence elle ne bouge pas. C'est là que réside la beauté.

Nous voyons le soleil se lever tous les jours et chaque jour commence par un nouveau lever de soleil. Cependant, ce n'est pas le même lever de soleil. Les énergies ne sont pas non plus les mêmes. Ce mouvement se produit selon un processus éternel. Même les planètes se déplacent de cette manière. Chaque principe planétaire a une chaîne de globes. Si un globe terrestre se dissout ou disparaît, cela ne signifie pas la fin de l'univers ; un autre univers le remplace. Il en va de même lorsque vous travaillez dans une organisation et que vous prenez ensuite votre retraite. Que se passe-t-il? Un autre prend votre place dès que vous êtes à la retraite. Mais avant cela, on vous demande de faire un transfert. Ainsi, dans ce cas également, une transmission et une reprise s'effectuent. Cela se passe éternellement. Même les univers sont éternels. Tout reste en mouvement, et dans ce mouvement, il y a d'un côté une descente et de l'autre une montée des énergies.

L'impulsion d'Uranus accélère maintenant l'ascension par un afflux d'énergies descendantes. Par conséquent, le grossier se déplace vers le subtil. Comme l'homme fait partie du système global, il se déplace également vers le niveau subtil. Il ferait bien

de connaître son prochain état d'existence subtile.

L'existence éthérique est une existence colorée à dominante dorée ou orange vif. Quand je dis cela, rappelez-vous que cela se réfère au quatrième état ou état bouddhique de l'éther. Les niveaux physique, émotionnel et mental sont également composés d'éther, mais ce sont des stades plus denses de l'éther. Le quatrième état se réfère à l'état bouddhique et également au quatrième élément, l'air. L'homme devient aérien et prend une forme fluide au lieu de la forme solide et rigide d'aujourd'hui. C'était l'état de l'homme dans la troisième race racine, lorsqu'il était sur le chemin de la descente. Il est ensuite devenu atlante et ârien. Sur le chemin de l'évolution, il reçoit à nouveau la magie de la race atlante et la malléabilité de la race lémurienne.

Uranus a beaucoup de projets pour cette humanité, afin qu'elle puisse sortir de ses structures de pensée rigides et entrer dans l'unité de l'existence avec la flexibilité que cela implique. Il existe de nombreuses grandes prophéties concernant les changements à venir. Il est vivement conseillé aux étudiants en occultisme et en *Yoga* de se tourner vers l'intérieur, vers la grotte du cœur qui brille d'une lumière dorée, et de percevoir à l'extérieur, en toute chose, l'éther doré qui précède toutes les formes. La conscience de l'éther à l'intérieur et à

l'extérieur permet de déplacer la conscience de l'état grossier au quatrième état éthérique. C'est une pratique en soi.

24. Uranus et les cycles de sept

Uranus travaille avec le chiffre 7. Uranus est incolore, bien que les occultistes lui associent souvent les couleurs sulfate de cuivre et aigue-marine. Son est *VAM* et son symbole est constitué de lignes électriques parallèles. Il est également important de noter qu'il s'agit de la septième planète du système solaire. Elle influence notre planète et les êtres vivants planétaires par la périodicité de sept ans. Son cycle est de 84 ans (7 x 12). 84 est un nombre intéressant, car il est composé de (3 + 4) x (3 x 4). 3 représente l'état non manifesté de l'existence, et 4 représente l'état manifesté de l'existence. Réfléchissez à ce nombre et à l'œuvre de la manifestation, de la dissolution et de la re-manifestation.

Les êtres humains sont soumis à un cycle de sept ans et à un grand cycle de 84 ans. On dit qu'à 84 ans, on a atteint une vie complète et épanouie. Au cours des 84 ans, on vit 1008 pleines lunes régulières en plus des lunes bleues (la lune bleue est une deuxième pleine lune dans un mois). Dans l'ère actuelle de *Kali*, l'homme peut atteindre l'accomplissement en 84 ans, à condition de suivre le cycle de sept ans établi par les voyants de tous les temps, communément appelés voyants de toujours.

Il est recommandé d'organiser sa vie en douze

cycles de sept ans chacun, comme expliqué cidessous. Un cycle de sept ans peut à son tour être divisé en sections de 84 mois.

Cycle 1 (0 à 7 ans)

Au cours des 7 premières années, l'âme incarnée acquiert lentement le contrôle de la forme (du corps). Au cours de la première étape, elle apprend d'abord le sens du goût, puis le sens du toucher. L'étape suivante est le développement de l'ouïe et de la vue, et enfin de l'odorat. Il faut cinq ans pour que les cinq sens obéissent à la pensée. A partir de la troisième année, le langage et la nature du désir se développent. Le corps est soumis au nombre 5. Il possède 5 organes d'action : les mains, les jambes, les deux organes d'excrétion et la parole. Il existe une autre unité de cinq, à savoir les 5 organes des sens : l'oreille, les yeux, le nez, la langue et la peau. En font partie les 5 sens : l'ouïe, la vue, le goût, l'odorat et le toucher. Toutes les unités quintuples sont composées de 5 éléments - l'éther, l'air, le feu, l'eau et la matière. Le corps pentagonal est propulsé ou animé par 5 pulsations de vie. Ce sont Prâna (inspiration), Apâna (expiration), Udâna (élévation), Vyâna (pénétration) et Samâna (équilibre). Une présentation détaillée de ces cinq formes d'air se trouve dans mes enseignements sur le *Prâna* et le *Prânâyâma*. Ensemble, ces cinq entités forment le corps, que l'on appelle aussi le dragon. C'est sur ce dragon que l'âme incarnée doit se déplacer. Par ignorance, l'âme incarnée est cependant retenue prisonnière par le dragon. Pour que l'âme incarnée puisse l'utiliser correctement, le dragon doit être éduqué et apprivoisé avec bienveillance.

Le corps quintuple dispose de deux autres principes chez l'être humain : le langage et la pensée. Avec ces derniers, l'homme peut entrer sur la scène de la vie à partir de la septième année. Il faut sept ans pour que les sept aspects relatifs au corps soient pleinement développés. Le premier cycle de sept ans se réfère donc à la croissance des 7 principes initiaux.

Durant la première période de 7 ans, l'âme incarnée vit exclusivement sous les soins aimants de ses parents. Jusqu'à leur septième année, les enfants doivent être protégés, tout comme un jardinier prend soin des pousses dans son jardin. Il est recommandé aux parents de veiller à ce que les enfants bénéficient d'un environnement adéquat, d'une alimentation nourrissante et de soins affectueux au cours de ce cycle de sept ans, afin que

la psyché humaine puisse bien s'épanouir dans son support, c'est-à-dire le corps.

Cycle 2 (7 à 14 ans)

Le deuxième cycle de 7 ans commence par un sacrement, c'est-à-dire par l'initiation à la formation et à l'éducation. Au cours de la septième année, l'éducation est axée sur la pensée comme sur l'âme, avant que ne commence le deuxième cycle de sept ans. La pensée doit être constructive, structurée et organisée afin d'acquérir le contrôle du corps physique, du corps sensoriel et du langage. La pensée est également soumise à une formation. L'objet de l'éducation générale est d'apprendre à l'enfant comment penser et parler, comment et quand utiliser ses sens ou son corps, quand dormir, se lever et se reposer. Aujourd'hui, nous avons complètement perdu cette éducation. L'éducation est confondue avec l'apprentissage de la lecture et de l'écriture. Les parents sont anxieux à l'idée que leur enfant apprenne l'alphabet. Ils ne savent plus aujourd'hui que l'éducation n'a d'abord rien à voir avec la lecture et l'écriture.

Traditionnellement, l'enfant est initié à l'éducation dès l'âge de 5 ans, en préparation de l'éduca-

tion significative qu'il recevra à partir de 7 ans. Il apprend les bons comportements afin d'acquérir progressivement le contrôle de son corps physique et de son corps sensoriel. Au cours du cycle suivant, de 7 à 14 ans, une grande importance est accordée à l'acquisition par l'enfant d'un bon contrôle de son corps, de ses sens et de son langage, tandis que la pensée reçoit également une formation. L'entraînement de la pensée reste une tâche à vie, tandis que l'entraînement du corps et des sens est achevé à la fin des quatre premiers cycles de sept ans. Ensuite, les habitudes physiques se cristallisent jusqu'à la fin du cinquième cycle de vie, de sorte qu'il n'y a plus de progrès possible en ce qui concerne le corps et les sens.

Dès l'âge de sept ans, le langage doit être soumis à une discipline. On enseigne comment coordonner correctement les pensées et le langage afin que l'homme puisse exprimer ses pensées de manière adéquate. Le langage peut construire ou détruire l'homme. C'est pourquoi la formation du langage reçoit la plus grande attention au cours du deuxième cycle.

Ainsi, au cours de la deuxième période de sept ans, commence une formation quadruple qui concerne le corps, les sens, le langage et les schémas de pensée. L'enfant a besoin d'un bon rythme entre le moment où il se lève le matin et celui où il se couche. Il ne devrait pas être autorisé à utiliser ses sens de manière irrégulière. Ces quatre aspects reçoivent une attention égale afin d'assurer une croissance saine, tout comme un jardinier veille à ce que ses plantes poussent bien.

Au cours de la deuxième moitié du deuxième cycle, la constitution de l'être humain se modifie : la fille se transforme en femme, tandis que le garçon mûrit lentement pour devenir un homme. Ce changement biologique débute à partir de l'âge de 10 ans et conduit à l'expression des caractéristiques sexuelles masculines ou féminines. Jusqu'à l'âge de 10 ans, les garçons et les filles ont la même constitution - ils sont masculins-féminins. Plus tard, les corps se développent de manière différente et deviennent en conséquence plus masculins ou plus féminins. Par conséquent, le besoin d'aller vers le sexe opposé augmente. Ce changement psychologique s'opère lentement dans la deuxième moitié du deuxième cycle et libère en même temps des énergies incroyables. Celles-ci doivent être ordonnées, régulées et orientées vers des objectifs constructifs, ce qui constitue le plus grand défi du troisième cycle.

Alors que l'apprentissage se poursuit en ce qui concerne les trois aspects susmentionnés, un nou-

veau défi vient s'ajouter, qui doit être maîtrisé en particulier au cours du troisième cycle.

Cycle 3 (14 à 21 ans)

Ce cycle est considéré comme une période de travail intense. Tout ce qui est appris de manière durable au cours de ce cycle a des conséquences importantes et favorise ou bloque le futur voyage de l'âme incarnée. Durant cette période, l'être humain émet beaucoup d'énergie de reproduction, une énergie qui est également utilisée à des fins créatives. Comme pour l'argent, cette énergie peut être utilisée de manière constructive ou gaspillée. Les voyants ont averti que les jeunes entre 14 et 21 ans devaient être beaucoup plus protégés afin d'éviter qu'ils ne tombent dans l'activité sexuelle et perdent ainsi des énergies substantielles. Dans la mesure où les jeunes de cet âge laissent libre cours à leurs besoins sexuels, ils s'affaiblissent et ne peuvent plus utiliser ces énergies pour les quatre objectifs constructifs mentionnés ci-dessus : Formation du mental, régulation des sens, contrôle du corps et utilisation du langage. Le programme de croissance quadruple peut être soutenu par les nouvelles énergies générées par l'énergie sexuelle chez l'être humain ou être affaibli par l'expression sexuelle. Si l'énergie sexuelle est disponible pour le programme quadruple, on la considère comme une énergie créative. Mais si cette énergie ne peut pas être redirigée, elle est gaspillée et provoque des situations et des circonstances qui entravent le progrès ultérieur de l'homme. Tant que l'on n'a pas achevé la formation souhaitée, on ne peut pas se permettre de gaspiller cette énergie.

Les voyants donnent toujours l'exemple de la rivière. Les énergies sexuelles produites sont comme une rivière qui coule : soit l'eau est dirigée vers les champs pour les rendre fertiles pour le bien de tous les êtres vivants, soit elle s'écoule librement dans l'océan. Si l'eau des rivières s'écoule librement dans l'océan, cela équivaut à un gaspillage. Les eaux de la mer s'élèvent dans le ciel, descendent sous forme de pluie et s'accumulent dans les rivières pour servir la vie. Si elles s'écoulent dans l'océan sans être utilisées, elles n'ont pas rempli leur objectif initial.

La liberté sexuelle est ignorance; la répression est ignorance. La sagesse est dans la régulation. Pour une croissance saine et constructive de l'être humain, il est recommandé de réguler l'énergie sexuelle pour son propre renforcement jusqu'à l'achèvement du troisième ou du quatrième cycle. Les enseignants responsables de l'éducation des

jeunes doivent encourager les élèves de ce cycle de vie à viser des objectifs plus élevés dans la vie.

Lorsqu'un enfant vise résolument un objectif plus élevé, il reste aligné et concentre davantage ses énergies sur l'acquisition des compétences nécessaires pour atteindre son but. Ainsi, le jeune n'a pas le temps de se distraire et ne se disperse pas en mangeant trop, en parlant inutilement, en ayant des relations sexuelles, en se promenant sans but sur des motos, etc. L'éducation et la formation jouent un rôle primordial à cet égard. Ils doivent faire comprendre à l'enfant qu'il est important de viser plus haut et d'acquérir les compétences nécessaires pour atteindre les objectifs qu'il s'est fixés. Si les jeunes n'ont pas d'objectif plus élevé, ils gaspillent leur énergie dans l'alcool, le sexe, les conversations inutiles, l'errance, les discothèques et les boîtes de nuit. C'est cette période qui détermine si une personne se construit ou se détruit. Le troisième cycle est de la plus haute importance.

Cycle 4 (21 à 28 ans)

Le quatrième cycle a pour but d'acquérir des qualifications supérieures afin de servir la société. L'éducation et la formation ont pour seul objectif de permettre à l'individu d'acquérir les compétences nécessaires pour servir la société dans laquelle il vit. Ce n'est que lorsqu'il sert la société que l'homme est digne d'en faire partie. Dans la mesure où ses compétences sont utiles à la société, celle-ci prend soin de lui et le tient même en haute estime. Si ce n'est pas le cas, c'est sa propre subsistance qui est en jeu. L'objectif premier de toute formation doit être d'apporter une contribution précieuse à la société et d'occuper ainsi une place légitime. En fonction des progrès de chacun, le quatrième cycle devrait être entièrement consacré à cet objectif.

Dans la deuxième moitié du quatrième cycle, l'homme devrait chercher un partenaire avec lequel il pourra vivre et travailler et construire une vie commune. Un mariage n'a de sens que si l'homme ou la femme se débrouille bien dans la vie grâce à sa formation. Si l'on se marie sans avoir les qualifications nécessaires, on ne dispose pas d'une base économique saine pour vivre. De nos jours, l'ordre des priorités s'est perdu. Dès le troisième cycle, les jeunes pensent au sexe, ont des enfants et ne savent pas comment construire leur vie, car ils n'ont pas la formation nécessaire pour servir la société. C'est comme si l'on mettait la charrue avant les bœufs. La charrette de la vie devient immobile. Une bonne formation et une base économique solide

constituent les conditions préalables à une union conjugale. C'est la voie appropriée pour construire une vie commune.

Cycle 5 (28 à 35 ans)

Au cours du cinquième cycle, l'homme entre finalement au service de la société. Il apprend à servir la société. Il se marie et construit lentement sa vie pour s'établir dans l'environnement économique, domestique et social. Ces trois domaines d'activité s'étendent jusqu'au cinquième cycle. À 35 ans, la croissance du corps est terminée. Au niveau physique, aucune autre croissance n'est possible. Les habitudes se forment également et cela devient désormais une tâche herculéenne de provoquer des changements d'habitudes souhaitables. La qualité du langage est également plus ou moins fixée. Les choses de la vie commencent à se cristalliser - que ce soit au niveau du corps, de ses propres comportements ou des activités dans l'environnement économique, domestique et social.

Cycle 6 (35 à 42 ans)

La période de vie allant de 35 à 42 ans est placée d'une part sous le signe de la consolidation et d'autre part sous celui de l'expansion. Certains domaines de la vie se consolident, d'autres s'étendent davantage afin d'enrichir la vie en fonction de ses propres objectifs. Alors que la croissance joue un rôle plus important sur le plan économique et social ainsi que dans la planification familiale, une certaine partie de l'être humain se consolide. Il devrait prendre davantage soin de sa pensée, de ses sens et de son corps (où il ne s'agit plus de croissance mais de préservation) et orienter ses pensées au-delà du matériel ou du mondain. De cette manière, une porte s'ouvre lentement et l'empêche de se figer complètement dans ses pensées. Il est important pour l'homme de se former continuellement et de créer de meilleures formes de pensées afin de pouvoir continuer à progresser. Parallèlement, il ne doit pas négliger son corps, mais le maintenir en bon état grâce à des exercices et une alimentation appropriés. Il s'agit de la période la plus tendue de la vie, car l'homme aspire à un épanouissement total tout en assumant de multiples responsabilités vis-àvis de sa famille, de sa profession et de la société. La seule issue pour lui est de penser à de nouvelles choses afin d'apporter de la fraîcheur à sa vie et de jeter les bases de ses futurs objectifs. Il devrait continuer à être créatif dans ses pensées et à s'attarder sur les pensées supra-mondaines pour recevoir des énergies fraîches. En fin de compte, cela lui permet de se retirer de la jungle de ses activités. En raison de la tension accrue, il peut également arriver que l'on ne remarque pas les signes de maladie pendant cette période. Il faut donc être attentif à tout ce que l'on fait. Si les nouvelles impulsions de pensée proviennent du royaume de la philosophie et des enseignements de la sagesse, elles soutiennent et motivent l'homme à aller de l'avant.

Cycle 7 (42 à 49 ans)

Cette période ressemble à la précédente : toutes les activités augmentent, mais le corps ne coopère plus autant qu'avant. Il montre des signes de faiblesse qui nécessitent plus d'attention qu'auparavant, et il faut se dépêcher de terminer logiquement les activités commencées il y a 14 à 18 ans. Au cours de ce cycle, l'homme devrait s'attacher à terminer logiquement toutes ses obligations domestiques, économiques et sociales, même dans la perspective des cycles à venir, et à consolider tous les aspects de ses

activités de vie afin d'aborder le cycle suivant avec sérénité.

A la fin de ce cycle, l'homme a accompli 7 cycles de 7 ans chacun, et il lui reste tout juste 5 autres cycles, dans la mesure où sa santé et son âge le lui permettent.

Sa vie future dépendra en grande partie des objectifs qu'il s'est fixés et des résultats qu'il aura obtenus jusque-là.

Cycle 8 (49 à 56 ans)

Celui qui a cultivé son champ de bonne heure peut se retirer relativement vite. Rares sont les personnes qui ont rempli leurs obligations familiales en temps voulu, qui sont bien établies économiquement et socialement et qui peuvent profiter de la vie en toute décontraction - que ce soit avec des intérêts mondains ou supramondains, selon l'objectif de l'âme. Il est utile d'aborder la vie de manière détendue. Par détente, on entend ici une attitude mentale et non un retrait physique. L'être humain devrait réagir de manière calme et équilibrée aux situations de la vie, car il a maintenant 21 ou 24 ans d'expérience. Il est désormais largement capable de faire face aux impondérables et aux surprises de la vie.

Dans ce cycle, il devrait être suffisamment mûr pour gérer les choses inattendues. Les connaissances et le savoir-vivre qu'il a acquis au cours des deux cycles précédents devraient l'aider à s'extraire du maquis de la vie objective. On parle alors également d'un attachement détaché. Cela signifie que l'homme apprend à réagir sans passion aux événements. Il ne faut pas confondre absence de passion et aversion. On fait les choses consciemment, mais la passion et la participation intérieure diminuent peu à peu. Ces deux éléments provoquent un attachement à l'objectivité, qui est éternellement soumise au changement et ne dure pas. L'homme se sentirait beaucoup mieux s'il se retirait à moitié, de sorte qu'il agirait de manière beaucoup plus équilibrée et ne perdrait pas le calme qui est important pour son système corporel. La vie continue d'avancer comme avant, mais l'homme intérieur développe des intérêts qui transcendent la nature mondaine

Cycle 9 (56 à 63 ans)

Le triple champ d'activité concernant la famille, les conditions économiques et la société devrait être achevé au cours de ce cycle. Il est temps de mettre les choses en ordre. Si cela a déjà été fait au cours d'un cycle précédent, la personne a une longueur d'avance sur les autres. Si cela se produit dans ce cycle, il n'est ni en avance ni en retard. Les obligations extérieures devraient être menées à terme dans une large mesure. On devrait acquérir la liberté de se consacrer à des domaines d'intérêt qui sont exclusivement de nature volontaire et qui nourrissent davantage l'âme que le corps et la personnalité. Le Karma obligatoire lie l'homme. Toute la vie consiste à acquérir au début des compétences pour remplir les obligations de la vie. Celles-ci devraient être achevées à la fin de ce cycle. L'homme fait partie de la société et a donc des obligations envers elle. En servant la société par son travail, il remplit ses obligations. Il a reçu un corps et a donc des obligations envers les dévas qui lui ont donné un corps. Il remplit ce devoir en offrant un corps à une âme qui s'incarne. L'homme a également des obligations envers son corps, qui lui permet de faire le voyage de la vie. Il s'acquitte de cette obligation en mangeant correctement, en prenant soin de lui et en étant attentif. C'est ainsi qu'il apprend, fait des expériences et réalise que la vie consiste à servir tous les êtres qui le servent, y compris son corps. Lorsqu'il a suffisamment rempli ses obligations, la nature le laisse libre et il peut suivre l'intention de son âme afin d'accomplir le véritable sens de la vie.

Cycles 10. 11. et 12. (63 à 84 ans)

Les trois derniers cycles de sept ans peuvent être entièrement placés sous le signe du service volontaire, de l'étude des écritures et de la méditation. Après l'accomplissement du dixième cycle, on peut abandonner toute activité de service nécessitant un engagement physique et se consacrer exclusivement à l'étude et à la méditation. Une fois le 11e cycle achevé, on peut également abandonner l'étude et se consacrer uniquement à la méditation. Au cours du 1deuxième cycle, l'homme peut quitter consciemment son corps à l'aide d'une méditation appropriée, après avoir atteint son objectif de vie.

Tel est le calendrier qui nous a été donné par les voyants. En fonction de ses propres capacités, on peut le suivre plus ou moins strictement. Ce n'est pas grave si tout se décale d'un cycle. Chez un excellent élève, tout se passe un cycle plus tôt. Les

gens normaux achèvent leur vie selon les cycles donnés ou même un cycle plus tard. Beaucoup de choses dépendent du Karma passé et présent, des efforts de l'individu et de la grâce de Dieu qui nous parvient par nos ferventes prières. C'est ainsi que l'on considère le cycle d'Uranus comme un cycle d'accomplissement.

25. Varuna - Vena - neutralisation du Karma

Vena est une rivière ardente qui coule dans le palais de Varuna. Varuna offre la renaissance en l'esprit. Il faut se souvenir de cette rivière chaque matin au réveil et chaque soir avant de s'endormir.

Les *Purânas* décrivent un *Gandharva* nommé *Vena*. Les *Gandharvas* sont des êtres supracosmiques qui ne sont pas liés à la création. Ils existent en tant que mouvements musicaux dans l'espace et assistent l'œuvre de la création et les êtres créateurs. La musique de ces *Gandharvas* est régie dans la création par les *Kumâras*, les fils de la volonté. Parmi eux, *Nârada* est considéré comme le plus avancé.

Parmi les Gandharvas, il y a un Gandharva royal, appelé Vena. On dit de lui qu'il réside dans le palais de Varuna, qui coule de l'absolu à l'apparent, de ce qui N'EST PAS à ce qui EST, de la non-existence apparente à l'existence apparente. Ce Gandharva nommé Vena est l'essence du passage du Verseau et réside dans le palais de Varuna. Tel un fleuve de feu, il se déplace avec aisance entre ces deux états, si tant est qu'on puisse les qualifier d'états. On pourrait également décrire cette énergie fluviale comme un pont qui monte vers le Très Haut et qui descend du Très Haut. Le flux spirituel-féerique

s'écoule dans tous les sept sous-plans du septième niveau. Il y a sept niveaux, et chaque niveau a sept sous-niveaux. Le septième niveau avec ses sept sous-niveaux constitue la semence pour les six niveaux suivants, chacun avec ses sept sous-niveaux. En musique, il y a sept notes et sept sous-tons dans chaque note. La musique est à l'origine étroitement liée à l'oubli de soi. S'oublier soi-même signifie se fondre complètement dans la source. C'est ce que permet le son.

Vena, le Gandharva, coule dans le palais de Varuna, comme expliqué ci-dessus. Varuna est l'être supra-cosmique qui descend dans les sept plans comme état de conscience. Par la transition de Vena, ces stades de conscience sont donc reliés entre eux par les 'sept fois sept niveaux'. La transition est décrite poétiquement comme une rivière. A l'origine, elle coule dans les sept sous-plans du septième niveau. Dans les niveaux inférieurs, seul son reflet coule et indique le chemin. Chez l'homme, le courant de la rivière Vena se trouve entre le septième et le sixième Chakra, c'est-à-dire Sahasrâra et Âjnâ. La conscience de Sahasrâra est reliée à la conscience d'Âjnâ par ce fil de Vena. Le chemin comprend les sept sous-niveaux du septième niveau et est sous la responsabilité des sept voyants cosmiques. Il est gardé par Nârada, qui met en contact les êtres les plus sublimes avec ce chemin, afin qu'ils puissent atteindre le plus haut.

Les *Purânas* recommandent donc aux étudiants en *Yoga* (disciples) de méditer régulièrement matin et soir sur le palais septuple de *Varuna* dans le septième niveau et sur le courant de la rivière ardente *Vena*. Il est également dit poétiquement de méditer et de jeûner pendant trois jours et trois nuits.

Ce que les étudiants comprennent du jeûne est différent de ce qui est dit par les écritures sur le sujet. Dans les Écritures, le terme original pour le jeûne est *Upavâsa*, ce qui signifie 's'asseoir près de'. On devrait s'asseoir au seuil de la conscience. Ainsi, on ne ressent ni la faim ni la soif. La méditation proposée ici consiste en une contemplation du pont entre les centres Âjnâ et Sahasrâra. Si elle est pratiquée avec sincérité, on n'a besoin ni de manger ni de boire. Les sensations de faim et de soif ainsi que la conscience du corps disparaissent d'elles-mêmes lorsqu'on s'élève jusqu'au centre de la gorge. Lors de la méditation, on s'installe dans le centre Âjnâ, et le jeûne devient un événement naturel. Le pont entre le centre Âjnâ et le centre Sahasrâra est décrit par le Maître CVV comme le 'Pont supérieur'. Il donne un mantra pour méditer sur ce pont -'Higher Bridge Beginning'. En prononçant ce mantra, on peut contempler le chemin de Vena, qui réside dans le palais de Varuna.

Alors que le fleuve *Vena* existe dans les sept sous-plans du septième niveau, son écoulement dans les six autres niveaux avec leurs sept sous-plans est appelé *Varuni*. De cette manière, la compréhension est possible à tous les niveaux d'existence.

Dans l'homme et le cosmos, il existe six plexus nerveux sur les six niveaux qui maintiennent le flux par la sécrétion de sécrétions. Dans les *Purânas*, cette sécrétion, qui se produit à tous les niveaux, est également appelée le fleuve *Gow* - qui signifie Cow (vache). Ainsi, le palais de *Varuna* abrite la rivière *Vena*, qui coule en tant que *Varuni* dans les six niveaux, ainsi que la rivière *Gow*, qui sécrète aux seuils de tous les niveaux et sous-niveaux.

L'arme principale de *Varuna* est *Pâša*, le nœud coulant. Le nœud coulant est une représentation imagée de la compréhension qui se resserre au fur et à mesure de la descente de chaque niveau et sous-niveau. La compréhension plus globale des niveaux supérieurs devient aussi étroite sur le plan physique dense que les anneaux d'un serpent qui se rétrécissent presque à un point au bout de la queue. Le cerveau humain peut être comparé à la calotte d'un serpent, la colonne vertébrale au corps du serpent. Le point à l'extrémité de la colonne verté-

brale correspond à l'extrémité de la queue. Au fur et à mesure que la conscience de l'homme grandit, sa compréhension s'élargit (et inversement). Le but ultime des pratiques occultes devrait être d'étendre les anneaux. Au niveau le plus bas, on parle des anneaux de Saturne, au niveau moyen, des anneaux de Jupiter, et au niveau le plus élevé, des anneaux d'Uranus, qui sont et ne sont pas.

Le nœud coulant de *Varuna* est une arme que l'on retrouve souvent sur les représentations des divinités hindoues, y compris chez le Seigneur de la mort, la *Gâyatrî* et *Ganesha*. Les déités tenant un *Pâša* dans leurs mains rappellent aux êtres qu'ils sont conditionnés et qu'ils doivent se libérer de leurs conditionnements.

Neutralisation du Karma

La caractéristique essentielle du *Gandharva Vena* est de neutraliser le *Karma* qui nous lie. Si la méditation indiquée ci-dessus est effectuée régulièrement, le *Gandharva* efface le *Karma* qui lie et aide à l'élévation des êtres vivants.

Le Maître CVV donne une méditation spéciale à cet effet :

"Vena, the Gandharva,
is wiping off the pictures
of the subconscious mind
on the walls of my nature
with the hieroglyphs of sounds
from his seven stringed lyre."

"Vena, le Gandharva balaye les images du subconscient sur les murs de ma nature avec les hiéroglyphes sonores tirés de sa lyre à sept cordes."

Annexe

Informations utiles aux étudiants en Yoga

- 1 Varuna est la base cosmique de toute compréhension. Sans Varuna, il n'y a pas de compréhension.
- 2. Varuna est incommensurable.
- 3. Varuna est le principe sonore sur le plan solaire.
- 4. *Varuna* provoque un mouvement qui indique le début de la création.
- 5 La découverte d'Uranus a également entraîné la découverte d'uranium, de radium et de polonium dans les minéraux ainsi que dans l'homme. L'énergie d'Uranus a ainsi été stimulée dans les cercles supérieurs, dans les cercles inférieurs et dans l'homme.
- 6 Les hiérarchies planétaires se manifesteront par l'intermédiaire d'Uranus.
- 7 Toutes les races de la Terre seront fusionnées par Uranus pour donner naissance à une nouvelle race.
- 8 Sous l'influence d'Uranus, les scientifiques exploreront l'espace entre l'espace et l'atome. Cela se fera par une série de découvertes.

- 9 Grâce à l'influence de *Varuna* sur Uranus, l'homme scientifique de cette ère se rend compte que, sans changer de position, il gagne du temps et de l'espace.
- 10 Uranus provoque une accélération de l'évolution à tous les niveaux.
- 11 'Plier ou rompre' est la devise d'Uranus. Sa nature est le changement.
- 12. Les concepts se transforment en leur contraire.
- 13. Le noyau spirituel de l'être humain est stimulé et le développement spirituel est accéléré.

Extrait du livre ASTROLOGIE SPIRITUELLE d'Ekkirala Krishnamacharya (Maître EK)

A propos de l'auteur

K. Parvathi Kumar, est né le 7 novembre 1945 à Vijayawada (Inde). Il a étudié le droit et l'économie à l'université d'Andhra de Visakhapatnam, qui lui a décerné en 1997 le titre de 'Doctor of Letters h. c., D. Lit' pour ses mérites. Le Dr K. Parvathi Kumar travaille sur la base de la spiritualité dans les domaines économique, culturel et social. Il affirme que la spiritualité n'a aucune valeur tant qu'elle ne contribue pas au bien commun économique, culturel et social de l'humanité.

En plus de ses activités professionnelles et de ses responsabilités de père de famille, il initie des personnes à l'enseignement de la sagesse en Inde, en Europe, en Amérique du Sud et en Amérique du Nord.

Le Dr K. Parvathi Kumar a une connaissance approfondie du symbolisme des écritures du monde et est un excellent connaisseur de l'astrologie et de l'homéopathie. Dans ses conférences et séminaires, il montre les liens et les concordances entre l'enseignement chrétien, les écrits védiques et les livres théosophiques de H. P. Blavatsky et Alice A. Bailey. Ses thèmes couvrent les domaines de la méditation,

du *Yoga*, de l'astrologie, de la guérison, de la couleur, du son, du symbolisme, des cycles temporels, de l'étude comparative des écritures du monde, etc.

Le Dr K. Parvathi Kumar exerce ce travail à titre bénévole, car selon lui : "La sagesse n'est pas une propriété personnelle. On ne peut pas la posséder."

Il est important de comprendre les valeurs suivantes comme étant les bases de la vie humaine : "Partager, se sentir responsable les uns des autres et vivre les uns pour les autres".

L'éditeur

Varuna

Uranus

Uranium

Stimulation

Initiation

Evolution

Libération

Emanation

Kundalini

Yoga